


2004.02.13 Fri 薄ろぐ

JUGEM初日。まずはタイトルを考えた。はじめだけ気合いを入れるいつものパターン。○○ブロ
グの語呂合わせにしたかったんだけれど、思いつかなかったんで二文字合わせ。おもしろくもな

いんで納得いかないんだけれど、内容も薄いだろうからちょうどいいかなと。

　自転車で１０分くらい走ると大きな川がある。アザラシがいるとかでニュースになってる辺り

。ああいうたぐいのニュースは大嫌いだから違うところで撮影。



2004.02.16 Mon パブリックゴルフ場

出歩いてないからこのまえ川に行った日の回想（使い回し）。

地名が出ちゃってるけどまあいいや。しかし安いもんなんだなあ。土手だから起伏がほとんど無

いのは仕方ない。値段が安いってことよりも近くて電車で行かれるってのが市民ゴルフ場のメリ

ットなんだろうな。

カートも簡素だなあ。三輪車みたいな作り。でもまあ、プレイ料が安いんだからカートに金をか

ける必要もないんだろうな。正面に見えるのがクラブハウス？

これがクラブハウスか！？豊島園のチケット売り場みたいだな。一応エアコンはあるらしい。シ

ャワーだのロッカーなんてないだろうなあとは思ったけれど、まさかこれほどとは…。トイレだ
って所々に簡易トイレがあるだけ。いやあ驚いた。若洲ゴルフリンクス とは大違いだ…。あっ
ちは一万五千円だから倍だと思えばこんなもんか。

http://www.tptc.or.jp/park/w-golf/w_syokai.htm


2004.02.18 Wed 洞窟の奥にでもこもってたい

なんだか落ち込む。状況のせいか、病気のせいか、薬のせいか。

実際、特に考え込んだり悩んだりしてることはない。なのに落ち込む。

昨日髪を切った。理由は前髪が伸びてラーメン食べるのに不便だから。

勢いで載せてみた。たけど、どう考えても恥ずかしいんで、小さくして別のページに移した。

今の心境はこんな感じ。

こんな日記書いてるんだから、明日起きたらけろっとしてるかな。

こんな時に薬飲むの嫌だなあ。



2004.02.23 Mon 超うす

無線LANをやめて以来、廊下を挟んだ向かいの部屋からLANケーブルを引き込んでる。一番に困
るのはドアを閉める時にケーブルが挟まって不自由なこと。そんなわけで細いLANケーブルを探
して買ってみた。厚さ１ミリ、幅２ミリと異様に細い。今までは直径５ミリくらいの丸いケーブ

ルだった。それが電話用のケーブルよりも細いとは驚き。

パッケージに書いてある超うすって…、狙ってるんだろうなあ。



2004.02.24 Tue リコーのジェルジェットプリンター

テレビのCMを見て知ったときは興味もわかず、性能を知ってかなり興味を持った機種。メーカー
に資料請求して、ずっと実機を見たかったんだけれど、なかなか機会がなくて今日ようやくいじ

ってきた。

スピードは想像以上に速い。片面、両面、高速、高画質、どれも速い。異様に速い。

画質は想像以上に悪い。高速、高画質、普通紙、専用紙、どれも二昔前のインクジェット並み。

粒状感が気にくわない。黒の色自体は悪くないけれど、文字の印刷自体が汚い。当然、グラデ

ーションもきれいとは言えない。写真プリントも粒状感が悪い。

そして何より一番に気になったのが、紙送りが悪い。１０枚くらいプリントしてみたけれど、ど

れも用紙に対して印刷がずれてる。その場に５０枚くらい印刷済みの用紙があったから確かめ

ると、どれもずれてる。両面だけじゃなく片面でもずれてる。

結局ビジネス向けプリンターってことなんだろうか。確かに仕事で使うなら速さが命。画質は汚

くなければいいし、印刷ずれも多少なら気にならない。コピーだって多少なりともずれて当たり

前だしね。

希望としては、スピードは今ほど速くなくてもいい、写真画質は今くらいで我慢できる、文字

をもっときれいに、粒状感をもっと自然に、用紙ずれする紙送りはもってのほか、給紙と排紙は

今のままで素晴らしい、デザインはどうでもいい、設置面積は今で十分、インクも今のまま、黒

だけ大容量だと嬉しい。そんな感じで実売５万なら即買い。

今回はガックリしましたよ。

リコーの公式ページ

http://www.ricoh.co.jp/IPSiO-G/index1.html


2004.02.26 Thu 今日の散歩

ふと大泉中央公園と和光樹林公園に自転車で行った。本とカメラを持って行ったんだけれど、ど

こも人がいてゆっくりできず。自転車で通り過ぎてきただけ。せっかく暖かくて良い日だったん

だけれどなあ。もっと天気の良い日に再チャレンジ。

http://www.tokyo-park.or.jp/kouen/park.cgi?id=7
http://www.pref.saitama.jp/A08/BK00/park/wako.html


2004.03.01 Mon 気になった、気がした…

なにか見たような気がしたけれど、自粛しました忘れました。

トラックバック機能をはじめて使ったら、意外なことになりまして…

やばい、サッカー観なきゃ。 ロリポップのペーパーボーイがGMOの傘下に入るらしい。
ヤプーズの一件から話しが出たのか、その前からの流れだったのか。前からってことはないだろ

うなあ。もしそうならショッキングだったろうな（ショッキングは死語だって言われたけれど、

そう？）。サーバー移転とかにはならないのかな。

書いてることが別ページのねたちょうと変わらなくなってきちゃった…



2004.03.02 Tue 子会社化と引っ越し

あらためてトラックバック。

ロリポップのpaperboyが東京に移転するとな！
やっぱり渋谷周辺なのかな。どうしてネット関連のベンチャーって渋谷ばっかりなんだろう。

赤羽とか柴又じゃカッコ付かないのは分かるけども…
舎人とか鹿骨とかじゃ読み方も分からないだろうし…



2004.03.03 Wed したり顔の外野

今に見てろ！「経営権にぎられるといろいろやりづらくなるよー乗っ取られるよー」なんて大人

なご意見をメールやトラックバックで多々いただきますが、そんなの百も承知です。今回３社か

らオファーがあったんですが、ＧＭＯとはそういった事は無いと確信したから今回手を結んだ

訳で、素敵な関係を築き上げて見せます。今に見てろ！

■　「今に見てろ！」　好きな言葉です。ほんとね、悲観的な外野がしたり顔で勝手なこと言

うのって見てて感じが悪い。前に進もうとすると、全てが安泰なことって少ないと思う。安直に

言えば「出る杭は打たれる」。これまでも、今も、たいしたもんだと関心する。仕事でこれだけ

いろいろできたら楽しいだろうなあ。

PS.嫌いな言葉は「やられっぱなし」。 追記 03031918
外野と書いたけれど、ちょっと違ったかも。

筆頭株主とはいえ資本参加と吸収合併の区別がつかないってことは子供がほとんどなんだろうな

。

移転先はGMOと同じセルリアンタワーに決まっちゃってたのか。ガックリ。つまんない。西新井
とか亀有とか鶯谷とか根津とかでウケを狙ってほしかったな。

http://ieiri.jp/?eid=72


2004.03.04 Thu ここに書いても意味ないな…

ロリポップ上位プラン・ColorMeShopプロ
・ムームードメインJPドメイン対応
・ロリポップ上位プラン

・ブラウザで動くホームページビルダーみたいなの

■　上位プランもJPドメインも告知から日が経ってるから忘れてた、というか当てにしてなか
った。GMOとの兼ね合いからどっちも内容と価格の設定が難しそう。傘下に入った弊害が早速出
てるのかも。でもね、ロリポップにサイトを置いてる人って、値段だけ見て契約した人が確かに

多いとは思う。でもサポートとかMTやらXOOPSのインストール方法とか親切に感じて気に入っ
て契約した人も少なくない。単純に価格とか容量とかスペックに出ない部分が気に入って契約し

た人は楽しみに期待してますよ。

それと、「他隠しだま多数・・」っての、気になります。新規サービスの拡充も楽しみだけれど

、サポートの充実もぜひお願いします。ってここに書いても意味ないな…

http://ieiri.jp/?eid=73


2004.03.05 Fri もう一回目も楽しみ

指輪物語・王の帰還、今回で三回目。まだもう一枚あるからもう一回行く予定。三度目ではじめ

て日本語吹き替え版を観たけれど、字幕も吹き替えもどっちもどっちでどちらも良いとは言え

ない。どうして原作の名セリフをそのまま残さないんだろう。１作目、旅の仲間の字幕は戸田奈

津子が担当して、あまりの原作を無視したセリフ回しに抗議がかなり来たらしい。それで二作目

・二つの塔から原作を出版してる評論社の社員、原作の下訳も担当した田中明子さんと戸田奈津

子の共訳ということになってる。実際は評論社の数人が監修してるようだけれど。とにかくなん

にしても、１作目から３作目まで、字幕も吹き替え版もたいして進歩してない。（小学生の頃だ

けれど）原作を読んで、このセリフで泣けるのにってセリフがほとんど違う言葉になってる。そ

の場面が近づくとそのセリフを期待して待ってる分、ガックリする。原作を読んだといっても結

局は日本語訳だから英文ではまた違うのかもしれない。三部作セットのDVDを買ったらスクリー
ンプレイ本も買って原作と読み比べしてみよう。

　一回観て、二回目観て、三回観て、どんどんますますおもしろくなる。もう一回目も楽しみ。



2004.03.06 Sat 借りてみた

■　物は試しでしばらく借りてみた。自分の部屋で好きな作品を使って試聴できるのは本当にあ

りがたい。フロントスピーカー１つとスーパーウーハーを置くだけで5.1チャンネルサラウンド再
生ができる、今更そんなの信じないんだけれど、あのナカミチが作ったスピーカー、タダモノじ

ゃないはず。

　スーパーウーハーからの重低音は十分に出てる。フロントスピーカーはビデオデッキの様な

形で、テレビの下か上に置きやすく邪魔にならない。それなのに再生するとテレビの左右、普通

にスピーカーを置くべき位置から音が聞こえてくるから不思議。5.1チャンネルのソースを再生す
ると、テレビの左右をさらに離れた位置から聞こえてくる。ついには左右斜め後方まで下がる。

大したもんだ。音質もまあまあ。でもCDをいい音で聴きたい場合には、あまりに派手目な味付け
でお勧めできない。左右スピーカーとセンタースピーカーの音質の違いも気になる。

　スピーカー２つの配線で十分なサラウンドと低音が楽しめるから６畳以下の部屋には最適だと

思う。でも６つのスピーカーの配線に困らない部屋（８畳以上？）なら、すなおに６つのスピ

ーカーを買った方がいいと思う。CDプレイヤーと共用の場合は、左右のスピーカーはセット物で
済まさないで、音質にこだわって選んでほしい。お勧めの６つのスピーカの予算配分は、左右に

、スーパーウーハー，サラウンド、センターに、５，２，１，１，１の割合で。その合計分くら

いの金額でアンプを考えればいいんじゃないかと。

http://www.niro1.com/jp/niro/index.html


2004.03.07 Sun 真似してみた　似顔絵イラストメーカー

■　パーツを組み合わせて似顔絵を作る。簡単そうな気がしたんだけれど、絵の才能がかなりヤ

バイ場合は、どうにもならないらしい…。

と、いうことで、頼んで作ってもらってみた。いやー、美化してくれてありがとう。ノートパソ

コン持ってないのに、VAIOを買ったような気になれました(笑)
プロフィールにある写真と見比べて、全然違うとか言わないように。実物はもっと良いんです

から。あ、うそ、冗談、シャレですシャレ…

http://www.abi-station.com/illustmaker/index.cgi


2004.03.07 Sun Linux版のFLASH

■　というわけでもないんだけれど、LinuxのWindowsエミュレータでちゃんと動くようにするっ
てこと。でも遠からずLinux版も予定しているようなことも書いてあって期待しちゃうなあ。パソ
コン用途での今のLinuxってWindowsがバージョン3.0の頃の雰囲気に似てる気がする。

http://japan.cnet.com/news/ent/story/0,2000047623,20064714,00.htm


2004.03.10 Wed gooのウェブログ

goo BLOG■　あらら、gooも無料ウェブログをはじめましたか。JUGEMと比べると一長一短か
なあ。他の人のJUGEMを読めないから新着リストを早く実装してほしいな。もしかしてもうある
のかな…

http://japan.cnet.com/news/media/story/0,2000047715,20064759,00.htm


2004.03.10 Wed ＵＣＬＡ遺体横流し、６年で５００体

逮捕された密売業者（４６）「定期的にＵＣＬＡの冷凍室にのこぎりを持って入り、遺体の一部

を切り取って売っていた」

■　少なくとも５００体が約７０万５０００ドル（約７７５０万円）で売られて、相手は製薬会

社とかかだって。正規ルートで手に入る遺体じゃ足りないのか、正規ルートで手に入れた遺体じ

ゃやっちゃいけないようなことをしてるのか。

それにしてもなあ、一体１５万５千円也…

http://www.yomiuri.co.jp/main/news/20040310i202.htm


2004.03.10 Wed テレビ長時間見る子ども　言葉の発達に遅れ

日本小児科学会２歳以下の子供には、番組内容にかかわらず長時間見せない▽授乳や食事の間は

テレビを消す▽子供の部屋にはテレビ・ビデオを置かない

■　当然のことなんだけれど、おとなしくさせるためについ見せっぱなしにしちゃうんだろうな

。部屋にテレビを置かないってのは中学・高校になってもそうすべきだと思う。自分は小学３年

の頃から自分の部屋にテレビがあったけれど、今思えばない方がよかった気もする。小学５年の

頃にはオールナイトフジ見てたしなあ。 あくまでも一人になれる部屋なんであって、一人でなに
をしてるか家族にも分からない部屋なんて子供には必要ないと思うよ。

http://www.mainichi.co.jp/news/selection/20040310k0000m040112000c.html


2004.03.10 Wed セガ、コーラに「頭文字D」アクセサリを同梱

セガ、コーラ190ml缶に「頭文字D」アクセサリを同梱
対象店舗内に設置された自動販売機の「コカ・コーラ」190ml缶にファスナーアクセサリーが同
梱されるというもの。アクセサリーは全12種類（うちシークレットが2種類）。アクセサリには登
場人物のイラストが描かれており、どのキャラクタが当たるかは、実際に購入するまで判らない

■　セガワールドが近所にないよ。別に欲しくないからいいけどさ！プレステ２でSpecialStage
でもやるか…

http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040310/intd.htm


2004.03.11 Thu 米で強化ロボットスーツを開発

外骨格約７７キロを背負っても、約２キロの負担背中に電源供給や信号処理を行う装置を背負い

、筋肉の動きを検知する４０個以上のセンサーと、動作を支援する油圧駆動装置の付いた金属製

外骨格を太ももの両側などに取り付ける。装着者はスーツの負担を感じず、常人を超えた歩行機

能を発揮する

■　いかにもプロトタイプって作りがサイバー。電動自転車のアシストペダルみたいなもんか。

自立歩行のロボットを作るよりも、サイボーグを作るよりも、人間の動作を利用した外骨格が今

の技術では現実的なんだろうな。これで時速４０キロで走るとか１０メートルくらいジャンプ

とか、寝ながらでも時速１２キロで２４時間走れるとか、ライダージャンプとかライダーキック

とかクリムゾンスマッシュとか…
ごめん

http://www.yomiuri.co.jp/main/news/20040311i504.htm


2004.03.11 Thu 馬鹿野郎、失敗を恐れるな

ノウハウを生み出す「失敗」を吸収していければ、実は貴重なノウハウ、資産となり得る

■　持論と同じ事が書いてあったので掲載。成功しても自信になることはあってもノウハウには

なりにくい。でも失敗すると後悔なり反省する（しないやつは論外）から次回からのノウハウに

なりえる。

周りの人から「パソコン詳しいね」と言われるけれど、実は詳しいわけじゃなくて、単にそれだ

け失敗してるだけ。Windowsのインストール回数、買ったもののちゃんと動かなくて使えなかっ
たパーツの数、パソコンが起動しなくてサイト更新もメールもできなくなって、知人から入院し

てると思われたこととか。

とにかく、失敗した経験は人にアドバイスできるってこと。失敗の経験談って聞きやすいと思う

。でも成功の経験談って自慢話が多くて聞きにくい上に参考にならない事が多い。野球の野村監

督も「理由のない勝利はあっても、理由のない敗北はない」って言ってたような気がする。誰も

失敗なんてしたくないし、しないにこしたことはないんだけれど、失敗こそがあとで役に立つ経

験（ノウハウ）になりえると思えば、失敗しても少しは気が楽に…ならないよなあ…

http://www.sbpnet.jp/bisista/before/art.asp?newsid=1305


2004.03.11 Thu 「着うた」の快進撃、続く

■　着うたに関してはかなり否定的なんだけれど、結構流行ってるらしい。音質が悪いって面

はしょせん携帯電話だし気にならない。でも30秒程度の曲データにパケット代が100円くらいか
かるってことが理解できない。それに、今どき着信音にしろメール受信音にしても、サイレン

トモードか短くて気にならない程度の音を使うことが多い。相手によって着信音を使い分けるっ

て用途はわかるんだけれど、学生の遊び感覚だろうし。それだけ学生の携帯契約数が多いって

事か。学生比率が多いauからはじまったサービスだと考えると、なるほど納得。

最近、ウスログもねたちょう並みに辛口だと言われた。なるほど納得。

http://www.sbpnet.jp/yig/newsbrowse/art.asp?newsid=74


2004.03.11 Thu トヨタ、開発中の人間型ロボットを初公開

■　自分の唇と指でトランペットを吹くとは！いきなりす

ごいのを出してきたもんだ。車でもトンガッタ凄さはないけれど、そつなくまと

めるのがうまいトヨタらしいロボットだなあ。

トヨタの公式ページ

　登場歩行型に未来を感じるなあ。

http://www.nikkei.co.jp/news/main/im20040311AS3L1104V11032004.html
http://www.toyota.co.jp/jp/news/04/Mar/nt04_0307.html


2004.03.11 Thu 人肉混ぜて豚肉パック…カナダのバラバラ殺人

■　「約２０年間にわたり、女性ら５０人を殺害。自家製の豚肉パックを知人らに無料配布」。

その豚肉の中に人肉も混ぜてたらしい。スープがうまいって評判の屋台ラーメン屋があって、殺

した人の骨でダシを取ってたって昔のニュースを思い出した。「逮捕された養豚業、ロバート

・ピックトン容疑者」ってピックトンって…笑い事じゃないんだけれど、出来すぎ…

http://www.zakzak.co.jp/top/top0311_1_26.html


2004.03.11 Thu ケータイカメラのアイドル撮影会

今度はコスプレ大会！隔月刊雑誌の「ケータイBEST」が、ケータイカメラを使ったアイドル撮影
会の参加者を募集している。撮影会は4月17日13時から都内で実施予定。モデルとして登場する
のは神谷怜奈さん、高橋幸子さんの二人だ。

■　人を撮ってみたいとは思うけれど、こういう撮影会ってのは恥ずかしいなあ。モーターショ

ーとかイベントで最前列に張り付いてるカメラ野郎とか見てるだけで気持ち悪いし。このイベン

トはしかもコスプレだって言うし、コスプレ好きとカメラ野郎ってかぶるってことなのか。そう

いわれればそんな気もしてきた。

http://www.itmedia.co.jp/mobile/articles/0403/10/news043.html


2004.03.11 Thu エフェクト担当者に聞く『イノセンス』

日本アニメのスタイルでこれ以上はできようもないAdobe After Effectsに16ビットのレンダリング
機能がついていなかったら、ちょっと厳しかったかも知れません。16ビットはこれから先欠かせ
ないと思います。最終的には8ビットで十分ですが、その前段階で重ねてゆくレイヤー構造を保持
する段階では、1670万色では足りません。
■　時間はかかるけれど、少人数で作っていけるというスタイルはコンピューターとソフトの進

歩の効果だろうな。少人数ゆえにクオリティを維持できる意味が大きいし、人数が少ない方が小

さくまとまらないで済む事も多い。会議とかでも人数が増えるとたいがいありきたりの意見でま

とまっちゃうんだよな。リスク解析でもそういう言葉があったような…。どんな分野でもスマ
ッシュヒットって少人数の精鋭から生まれることが多いもんな。

http://www.itmedia.co.jp/pcupdate/articles/0403/10/news073.html


2004.03.11 Thu ブラジャー大戦争が勃発！

ユニクロ「１０００円ブラ」波紋４月から女性用下着を本格販売することになったユニクロを展

開するファーストリテイリング。その目玉が価格破壊の「１０００円ブラ」だ。動きやすく快適

な着心地にこだわり、ゴムやワイヤを使わず、“寄せて、上げて”という矯正効果をうたってきた高
級下着との差別化を図る。ショーツ（５９０円、７９０円）、タンクトップ（１０００円）も“ユ
ニクロ価格”で業界に宣戦布告する。
■　ついスケベ心で載せちゃったけれど、読んでも値段から内容からちっともわかんなくてコメ

ントの書きようがないや。

だったら載せなきゃいいのに。いえ、ここは薄ろぐ記憶の記録のページだからいいんです。意味

不明…

http://www.zakzak.co.jp/top/top0311_1_17.html


2004.03.11 Thu たこ足配線

秋葉原・ヤマギワの火事「ソフマップソフト　ヤマギワソフト館」で今年二月に起きたビル火

災で、出火原因は電気コードに定格以上の電流が流れ、過熱発火する「過電流」だったことが十

一日、東京消防庁の調べで分かった。警視庁も同様の見方を強めており、同庁科学捜査研究所

はコードの鑑定作業を進めている。　東京消防庁の調べでは、一階エスカレーター下のコンセン

トに差し込まれた電気コード全体が最も激しく燃えていた。このコードは延長コードを経てＣＤ

試聴用コーナーのＣＤプレーヤーなど複数の電気機器に“たこ足”配線状態で接続されていた。配線
は長期間にわたって同じ状態だったとみられる。

■　今度の休みにでもコンセントの掃除をしよう。でもコンセントが少ない部屋だとたこ足配線

しちゃうよな。実家を出るまで使ってた部屋なんてコンセントが２個しかなかったもんな。それ

なのに、趣味がオーディオにシンセにパソコンだっていうんだからタコどころかムカデだよ。

http://www.tokyo-np.co.jp/00/sya/20040311/eve_____sya_____007.shtml


2004.03.11 Thu 少女のサイトの日記には

ひったくり犯逮捕のキッカケ《（少年が）バーチャンひったくりして転倒させちゃったらしくて

死んじゃったんだってょ”コレって殺人なるんかな？　イヴの夜にそんな話すんなってなー
〕（笑）》

横浜市青葉区で昨年１１月に女性（５６）がひったくりに遭って転倒し、死亡した事件で、神奈

川県警青葉署などは１１日までに強盗致死の疑いで、東京都町田市の１５歳と１７歳の少年２人

を逮捕した。少年の１人から「オレ捕まるかも」と話を聞いた暴走族仲間の少女（１７）が、自

分のサイトの日記に、その内容を“笑い話”として記載。それを見た会社員らが警察に通報して、逮
捕に結びついた。

■　日記といってもネットの日記だからなあ。逮捕できたのも、この女が二人の犯人について喋

ったからだろうし。「事実じゃありません」でとおせただろうに、相談相手が悪かったね。

ってそういう問題じゃないんだけど。

http://www.zakzak.co.jp/top/t-2004_03/1t2004031103.html


2004.03.12 Fri トヨタ、北米主力車カムリにハイブリッド車投入へ

カムリのハイブリッド化消費者が無理なく買える普及価格まで引き下げ発売するとみられる。ト

ヨタの現行の主力ハイブリッド車「プリウス」では、車両価格が同レベルのガソリン車に比べま

だ50万円程度高いが、量産効果や設計改良で価格差を極力縮め、販売する。
■　まだ2年先だけれど、2006年の前半にモデルチェンジするらしい。2年後といったらマツダが
水素ロータリーを出してるかも。燃料電池車も発売されてるかも。それにカムリって日本ではデ

カイしなあ。マークIIかプログレなら日本でも売れるだろうに。あ、アメリカでハイブリットカー
を売りたいからカムリなのか。日本はプリウスと燃料電池車でいくってことなのかな。

http://www.nikkei.co.jp/news/sangyo/20040312AT1D0908T11032004.html


2004.03.12 Fri カルピスが7年ぶりに

カルピスの味とデザインを7年ぶりにリニューアルカルピスは、1919年7月7日の発売で、今年
で85周年を迎える。リニューアルは、これを機に行うもので、原材料や製法はそのままにブレン
ドを再調整し、従来のさわやかな風味を変えずに、よりすっきりした後味にしたという。

■　7年ぶりと聞いて、まず思ったのは7年前になにが変わったのかなってこと。たしかカルピス
の語源はカルシウムのカルと、インドの乳酸菌飲料ピルを合わせて、カルピルを読みやすくした

、とかだった、うろ覚え…

http://biztech.nikkeibp.co.jp/wcs/leaf/CID/onair/biztech/prom/295432


2004.03.12 Fri 生保レディーって

生保レディーへのレクイエム仕事でバタバタしている会社に乗り込んでいっては仕事の邪魔をし

ながら契約を迫るオバチャンとか、中小企業の社長にカラダを売って契約を取るネーチャン……
なんてウソかホントかわからないような噂が飛び交ったりするこんな存在こそが、いや、女を使

って契約を取ろうというシステムこそが日本の保険業務そのものをダメにした張本人ではない

かと。

■　同感です。思うことを付け加えると、保険会社にとって生保レディー自体が顧客になってる

構造も悪い。生保レディーっていつでも募集してるようなイメージがある。優秀な営業が欲しい

のは当然として、生保レディー自体も入社したらその会社の保険に入る。ノルマのためか成績の

ためか、家族に頼んで入ってもらう。果ては親戚や友人やらご近所まで声をかける。いい加減声

をかけ尽くして新規契約が取れなくなったら辞める。でも契約した保険の全てが解約されるわけ

ではない。給料を含めてその生保レディーにかかった経費　−　契約した保険料　×　契約期間　
＝　保険会社の利益。単純に書けばこうなる。極論だけれど保険会社にとって生保レディーがす

ぐに辞めようが構わないんだと思う。どんどん入れ替わってくれた方がその家族とか周りの人で

契約を取れるから効率が良いんじゃないのかな。契約を取り続けられる人も中にはいるんだろう

けれど。

生保レディー自体が使い捨ての新規顧客とまで言ったら言い過ぎなんだろうけど、そう見える。

http://blog.goo.ne.jp/sarah_bleu/e/fd98dd905929c8f879f76097259f1d71


2004.03.12 Fri ネットでギター・ボーカルの新講座

ヤマハ インターネット音楽レッスンヤマハは、インターネット音楽レッスン「ネットでレッスン
」の新講座として、「大人のためのクラシックギター入門」「太田美帆の必勝ボーカルオーデ

ィション」の2講座を3月15日より開講する。受講料はギター入門が7,800円、ボーカルオーディシ
ョンが19,000円。
■　内容の割に費用が割高な気がする。双方向とは言っても、直接授業を受けるのには適わな

いし、好きな時間に受けられると言ってもそれじゃ市販のビデオ教本と変わらない。

決まった時間で良いから有名講師を数人用意して、授業は決まった時間にネットで放映、再放送

も何回か流す、もしくはダウンロードさせる。生放送で見てる場合はチャットとかでリアルタイ

ムに質問とかやりとりできる、とかならネット授業ならではって気がしてくる。ネットを使った

ビデオ授業ってだけじゃ安易だな。

とは言っても、音楽教室もないような地方（うちか！）には、この程度の双方向性でもありがた

いとも思う。

http://bb.watch.impress.co.jp/cda/news/4602.html


2004.03.12 Fri マクドナルド新商品のサラダ

シーザー・サラダ・ウィズ・チキン・プレミア「各自のライフスタイルやダイエットの状況に合

わせ、サラダのトッピングやドレッシングを選ぶことが出来る」としているが、栄養成分表によ

ると新メニュー「シーザー・サラダ・ウィズ・チキン・プレミア」は、１８．４グラムの脂肪を

含んでおり、従来の「チーズ・バーガー」の１１．５グラムよりも多い。

■　なんとなく載せたけれど、サラダって量も取れないしドレッシングをかければ脂肪を取りす

ぎるって当たり前の話し。おいしんぼで山岡さんだって野菜はおひたしが良いって言ってたし。

http://www.cnn.co.jp/fringe/CNN200403120022.html


2004.03.12 Fri 卵子の数は決まっている？

「卵子の数は決まっている」の定説を揺るがす新発見新たな研究成果により、この定説に疑問が

投げかけられている。定説が覆された場合、不妊治療に革命的な変化をもたらすかもしれない。

今回の研究は、女性でも、男性と同じように出生後に生殖細胞を補充できる可能性を提示して

いる。

■　卵子の数が決まってるという定説自体も知らなかった。

女性が生涯を通じて持つ卵子の数が出生時にすでに決まっているという説は、1921年に初めて提
唱された。この説は1951年に行なわれた画期的な研究によって裏づけられ、以後は女性の生殖に
関する研究の根幹を成す学説となってきた。

　それまでの説とか常識がひっくり返るのっておもしろい。こういうのって他にもいろいろある

んだろうな。

http://www.hotwired.co.jp/news/news/technology/story/20040312308.html


2004.03.13 Sat 試してみた

一日分をまとめて書こうかと、試しに。

あ、カテゴライズできないじゃん…

浦和レッズ 第一節3/13（土） 14:00 横浜F・マリノス 横浜国際　１−１
思ったより良い試合だった。補強した年の序盤ってどこのチームも苦戦することが多いし、ギド

のサッカーも分からないし、相手はマリノスだし、不安要素はいくつもあったけれど観てて楽し

い試合だった。去年一年でだいぶうまくなったとはいえ全体的にマリノスの選手の方が単純にう

まい。相手ペナルティエリア付近でもたつくのはなぜか昔から変わらない。それでもよかった。

鈴木と達也が戻ってくるのが楽しみだ。闘莉王が戻って、すぐレギュラーは難しいだろけれど、

ニキが復帰するまでの繋ぎは頑張ってほしい。すぐにレギュラーポジションは確保できなくても

、あのキャラクターはレッズを良い方向に変えてくれるだろうな。それにしても長谷部、うまか

った！

ノブのサイトができるらしい。

第二節は3/21（日）15:30 セレッソ大阪 埼玉

胎児ドーピングで超能力児■　コリンを妊婦に与えることが、新生児の脳を強化することを発見

した発表した。　〜　コリンは人間の神経系で重要な役目を持つ物質

見出しはちょっと大げさだった。記憶力に影響するコリンって物質をネズミの母体に投与すると

、生まれた子供にもコリンの影響があるって話し。東スポみたいなネタになっちゃったな…

インターネットで女性を競売■　インターネットオークションで、ベトナム人と見られる女性３

人が、台湾向けに売買の対象にされ、競りにかけられていた

ふざけ半分の嫌がらせなのか、本気の人身売買なのか、出品されていた当の本人達は知っていた

のか、どうしているのか、いろいろ気になるけれど詳しくは書いてない。

NHKだから下世話なことは報道しないだろうけれど、すぐに他のニュースサイトで出品価格はい
くらからだったとか、入札があったのかとか、送料は？とかくだらない質問があったとか書き出

すんだろうな。というか続報待ってます。

Intel、AMDに続きクロック表示廃止へ■同じクロック周波数で比べた場合、Athlon XPの方がIntel

http://yamadanobuhisa.jp/
http://slashdot.jp/science/04/03/13/094201.shtml
http://www3.nhk.or.jp/news/2004/03/13/k20040313000070.html
http://pc.watch.impress.co.jp/docs/2004/0312/ubiq52.htm


のPentium 4に比べて高い処理能力を実現していたのだが、エンドユーザーの多くは“クロック周
波数の大小＝性能”と理解していたので、AMDは不利な状況に置かれていた。そこで、AMD
はAthlon XPでクロック周波数に換えて、「モデルナンバー」と呼ばれる数字でグレード表記を行
なうことに戦略を変更し、当面はベンチマークで同じような性能を実現するPentium 4のクロック
グレードにぶつける数字を付けてきた。例えば、Pentium 4 3GHzに対抗するような製品であ
れば、Athlon XP 3000+という具合だ。
インテルもCPUのクロック表記をやめてモデルナンバーをつけるらしい。ハイエンド、メインス
トリーム、バリューの３つのシリーズに分けて、それぞれ7xx、5xx、3xxとなる。相変わらずアイ
デアのない会社だ。初心者相手にパソコンを売ってる会社は苦労するかも。ジャパネットとか(笑)
。「CPUが3G！3Gって解りますか？」って、お前が解ってるのかってテレビの前で突っ込ん
だ人、日本中にいるでしょ。俺だけじゃないはず…。CPUのクロック数がパソコンの性能に最も
重要だと言う売り方は、簡単だし新機種を売るのに都合がいい。クロックなんて、車に例えるな

らエンジンの回転数。車好きなら回転数よりもトルクとか馬力を見るはず。インテルが730とか名
前をつけて発売してきたら、AMDはシメシメと思いながら今までAthlon XP 3000+で売って
たCPUをAthlon XP 730+に変えて売ればいいだけ。インテルに対してAMDが受けの立場だなんて
、いい気味だな。

ニンテンドー・ディーエスの仕様が流出？■　CPUはデュアル構成、液晶ディスプレイはタッチ
パネル対応256×192ピクセルで26万2144色表示3インチTFT×2面が上下に搭載、ソフトは最
大1Gビットの半導体メモリ、メインメモリは4Mバイト。
ゲームボーイアドバンス用に発売されているゲームが子供向けばかりなのを見ると、新機種もす

ぐに買おうとは思えない。ソニーのプレイステーションポータブルなら久しぶりに発売日買いし

てみようかなって気になってる。任天堂はRPGかアドベンチャーでキラーソフトを出せないんだ
ろうか。ポケモンもマリオも今更だもんなあ。

http://www.itmedia.co.jp/news/articles/0403/11/news084.html


2004.03.15 Mon 計画失敗

gooで始めたテクのろ爺はアクセス数はまあまあなんだけれど今イチ評判が悪い。このウスログで
まとめて書いたことも失敗だったらしい。ということで、ウスログで今までどおり一個ずつ書く

ことにしよう。とりあえず。



2004.03.15 Mon 浦和レッズ 第一節

3/13（土） 14:00 横浜F・マリノス 横浜国際　１−１
思ったより良い試合だった。補強した年の序盤ってどこのチームも苦戦することが多いし、ギド

のサッカーも分からないし、相手はマリノスだし、不安要素はいくつもあったけれど観てて楽し

い試合だった。去年一年でだいぶうまくなったとはいえ全体的にマリノスの選手の方が単純にう

まい。相手ペナルティエリア付近でもたつくのはなぜか昔から変わらない。それでもよかった。

鈴木と達也が戻ってくるのが楽しみだ。闘莉王が戻って、すぐレギュラーは難しいだろけれど、

ニキが復帰するまでの繋ぎは頑張ってほしい。すぐにレギュラーポジションは確保できなくても

、あのキャラクターはレッズを良い方向に変えてくれるだろうな。それにしても長谷部、うまか

った！

ノブのサイトができるらしい。

第二節は3/21（日）15:30 セレッソ大阪 埼玉

http://yamadanobuhisa.jp/


2004.03.15 Mon シービスケット

映画とかビデオのことも書こうかと。

■　絵、繋ぎ、セリフ、展開、どれもとても丁寧に作られてる。所々あざといまでにまとまって

る感もあって、そういう部分で話ができすぎっていう人もいるんだろう。だけど展開や演出で潔

く突き放すさじ加減がほどいいリズムになってる。登場人物の全てが生き生きと描かれていて、

絵やセリフに出すことと隠すことのバランスがよくて観ていて気持ちいい。「歯車がかみ合う」

感覚、優しさ、強さ、とても印象的で心地良い。

ここからネタバレで。実話だっていうんだから仕方がないけれど、最後に勝って終わるんだから

単に泣かせる映画じゃないです。観た人ならわかるよね。最後のレースの序盤、あのまま最終位

でゴールした方が心情的に泣ける。この映画がおもしろい一番の理由はそこ。動物を神聖視して

ないこと。動物を扱う映画って素直で人を信じ続けて裏切らなくて、周りの人が考えていること

が分かって純真で無垢でって天使のように扱って泣かせる映画が多い。だから寓話にさえなれ

ない。

シービスケット、珍しくもう一度観たいと思った映画。

五点満点で四点。吹き替え版のセリフがよければDVD買ってもよし。

http://www.seabiscuit.jp/


2004.03.15 Mon 魔法のピンセット

非金属でもピタっとくっつく“魔法のピンセット”特殊なスポンジを使って細かい部品などを吸着し
て取り上げることができる“魔法のピンセット”を発売した。対象は金属・非金属を問わず、鉄道模
型の部品やビーズ玉などを簡単に取り上げることができるという優れものだ。

■　ほんとに優れものだ。買おう。なにに使うかは買ってから考えればいいや。あわててネット

通販で買おうと思ったけれど小物だけに送料が気になるから今度ハンズで探そう。

http://www.itmedia.co.jp/news/articles/0403/15/news057.html


2004.03.15 Mon 地球から１００億キロ

太陽系１０番目の惑星か太陽から最も遠い冥王（めいおう）星よりも外側を周回する天体を新た

に発見した。「１０番目の惑星」とも言える天体

■　正直、星に興味ないんだけれど、１０番目があるなら見えてないだけで他にもあるのかなー

って思ったから掲載。見えないとか気が付かないとか知らないってこと、途方もないほどあるん

だろうなあとか、子供みたいなことを考えてみた…

http://www.jiji.com/cgi-bin/content.cgi?content=040315201214X262&genre=int


2004.03.15 Mon 山田暢久

outsider: NOBUHISA YAMADA OFFICIAL SITE暢久着用スパイクにサイン入りでプレゼント！
■　ノブのサイトがオープン！めでてえ！ここで余計なことは言うますまい。サッカー場でノブ

のプレイを観てほしい！

http://yamadanobuhisa.jp/


2004.03.16 Tue ザフト ガンダム目

もくって…ガンダムSEED MSV　開発系譜図
■　ああ！我慢してたのに、ついにガンダムってカテゴリーを作っちゃった。

それはともかく、フリーダムは「ＺＡＦＴガンダム目」に分類されるらしい…。発展とか強化
とか、これはポケモン？ファースト至上派だけれど、SEEDは結構面白く観てたのに、MSVは遠
いところに行っちゃった気がする…

http://www.gundam-seed.net/msv/zaft/index.html


2004.03.16 Tue もうすぐオープン

満天最新のデジタルサラウンド映像システム「スカイマックス」によるリアルな迫力にあふれ

たCG動画を上映。銀河や無数の星の間を自由に飛び回るような、臨場感たっぷりの宇宙体験をお
楽しみください。

■　去年つぶれたサンシャインのプラネタリウムがもうすぐ復活。しかもウルトラスーパー復

活（あー、バカな物言いだ）。

デモムービー

全天ＣＧでこんな映像が観られるなんて、想像しただけでワクワクする。早く行きたいなあ。

http://konicaminolta.jp/kmpl/manten/index.html
http://konicaminolta.jp/kmpl/manten/demo.html


2004.03.16 Tue 米ＨＰがリナックス採用

パソコン２−３割安くＯＳにリナックスを採用したパソコンを日本、中国などアジア12カ国で一斉
に発売する。大手が米マイクロソフトのウィンドウズ以外のＯＳを本格採用するのは初めて。販

売価格はウィンドウズ使用機より2、3割程度安くなるとみられる。日本メーカーの追随は必至で
、パソコンの低価格化が一段と進みそうだ。ＯＳと応用ソフトは日本のソフト会社から一括調達

する計画で、応用ソフトには表計算やワープロなど事務用ソフト一式が含まれる。

■　ついにきた。まずは事務用途かな。会社のオフィスソフトがMSオフィスだから仕事の続きを
家でやるために、自分のパソコンもMSオフィス、OSも当然Windowsって人は多い。本体価格が
三割安くて事務文書はほぼ変わりなく扱えて、印刷もネット環境も問題なければ少しずつでも事

務パソコンで普及していくだろうな。そうなると会社と同じパソコンをって選び方で買う人は自

然とリナックスPCを買う事になって、という商売。今どきパソコンの使い方って、ワープロ・表
計算・ネット・CDとDVDの再生できれば80%くらいは事足りそう。足りない20%は人それぞれ違
うだろうから、ゲーム機を買うなり機能に特化したパソコンをもう一台用意した方が安いし安定

するし安全だと思う。リナックスはパソコンをWindowsと比較にならないくらい長いこと使って
られるってのが長所だなあ。ソフトハウス、サードパーティーの対応が楽しみになってきた。

http://www.nikkei.co.jp/news/main/20040316AT1D1506C15032004.html


2004.03.16 Tue エッチ脳

男性の方が女性より反応男性が性的刺激のある写真を見ると、大脳の中で食欲や感情などをつか

さどる「扁桃（へんとう）体」などの働きが、女性よりも活発になることが分かった。

■　そんなの当たり前だ。だからこそやらしい女は貴重なんじゃないか！（あー、またバカな事

を書いちゃった…）

http://www.zakzak.co.jp/top/top0316_1_18.html


2004.03.17 Wed ファンレス液冷キット

ドイツXice製液冷キット Kit EC900 Skt.478（P4）リテールCPUクーラーと1900回転／分の8cm
角ケースファンを使用したときに比べて、CPUコアの温度が11℃も低くなった。ラジエーターの
設置スペースは必要だが、高い冷却性能を生かして高クロックの静音マシンに使うとよさそうだ

。

■　デザインも良いしカッコイイ。5万円って値段がきついけど。この構造のラジエターでファン
レスが可能ならPCケースと一体化できそう。サイズは大きくても構わないから、PCケース自体
を煙突構造のラジエターにして完全ファンレスケースを作ってほしいな。

http://arena.nikkeibp.co.jp/rev/parts/20040316/108071/


2004.03.17 Wed ファンレスGeForce

RADEON9600シリーズの対抗馬登場したGeForce FX 5700LE。これがファンレスだったこと
でRADEON9600シリーズの強力な対抗馬へなれるボードの登場だ。価格が安く、GeForceシリー
ズの中でも最速ファンレスモデルということで、静音マシンとゲームマシンを両立させたい人に

も注目の一品。価格もご紹介頂いたクレバリー1号店では、15,270円とお手頃だ。
■　できることならマザーボード内蔵のビデオ機能で済ませたいんだけれど、動画再生のもたつ

きが気になるとか、リネージュIIとかＵＣのためとか、やむなくビデオカードを選ぶ時、ファンレ
スかどうかは近頃大きなポイントになってる。今までGeForceはファンレスだと5200しかなかっ
た（うろ覚え）からだいぶ改善されるのかな。

http://pcweb.mycom.co.jp/news/2004/03/17/005.html


2004.03.17 Wed Amazon.co.jp

PC本体および周辺機器類の取り扱いを開始大手PCメーカーをはじめ、eMachinesやマウスコ
ンピュータなどのPC本体も扱われる。また、周辺機器やソフトウェア、PDAなどの関連商品も販
売されている。

価格.comの最安値よりも、通販で買うならヨドバシかビックカメラの方がたいがい安い。で
もAmazonは更に安いことが多い。在庫切れが多いのが欠点かなと思う。
Amazonで最安なんだけれど売り切れだから仕方なく他の店に注文した翌日に、ふとAmazonを開
くと「通常24時間以内に発送します」とか書いてあるのを見ちゃってショッキング。
「この商品を買った人はこんな商品も買っています」ってところを見ると全部持ってるものだっ

たり、無言のままカートに入れたりしちゃってる自分にもショッキング。



2004.03.17 Wed バイオハザード４

新しいシステム、新しい敵ゾンビではない新たな敵。ゲームでどんな手法をもって再現するのか

、このポイントに非常に期待がかかる。現在、明らかになっているのは、今度の敵は「考える」

ということ。狡猾な知恵でもってレオンを追いつめる怪物的な敵の群れ。恐ろしい戦いが予感さ

れるアイデアである。公開されたスクリーンショットでは、チェーンソーを持った敵も登場する

ようだ。

■　単純に絵がきれいってだけじゃなくて、相変わらず絵作りとか構図とかよくできてる。ゲー

ムキューブだけじゃもったいない。ＣＧムービーじゃなくてゲーム画面でこのクオリティを出す

にはプレイステーション２じゃ無理なんだろうか。無理なんだろうな。仕方がないよな…

http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040317/bio.htm


2004.03.18 Thu C3の新モデル1.2GHz

五千円弱で今週末に入荷予定採用コアは0.13μmプロセスのNehemiahで最大消費電力は18Wとし
ている。フルスピードの浮動小数点演算ユニットや64KBの2次キャッシュ、SSEを搭載する点な
どは従来同様だ。また、登場時期は不明だが上位に1.4GHzモデルが用意されている点も注目とい
えるだろう。

■　ネット＆ワープロ用途に新しくLinuxマシンを作る（なんかもったいない気もするけど）なら
、このCPUは最有力。ウェブブラウザもメーラーもワープロも、2GHz以上のペンティアム４で動
かすMSwindowsXPよりもきびきび動くはず。
ネット環境は電話とか冷蔵庫と同じように24時間付けっぱなしの機械にすべき。だからファンレ
ス＆省電力＆静音は当然。そのどれもMSWindowsで実践すると費用も苦労もけっこうなものに
なる。Linuxなら難しくない。全ての発端はCPUだからインテルも現代的なプロセスルールでペ
ンティアム３の1Gくらいの性能のCPUを小さく省電力で安く出せば結構売れると思うんだけれ
どな。

http://www.watch.impress.co.jp/akiba/hotline/20040320/etc_c31200.html


2004.03.18 Thu PC利用の親子でも

ソフトを購入したことがある児童はわずか2割日本パーソナルコンピュータソフトウェア協
会（JPSA）は3月17日、児童やその親、学校を対象にしたPCソフトの利用状況調査をまとめた。
8割の児童が家庭でPCを使っている一方、ソフトを購入したことがある児童はわずか2割という結
果だ。

■　2割って悪くない数字だと思うけれど、どうなんだろう。買ってもらうんじゃなくて自分の小
遣いから買うんだったらプレステとかゲーム機のソフトを買うんじゃないかな。パソコンはイ

ンターネットとか雑誌の付録CDで無料公開のソフトが多いのも関係してるはず。メール、チャ
ット、掲示板、どれも無料に使えて当たり前。ゲームだって無料で遊べる物はたくさんあるし、

有料ゲームでも発売前にはテストを兼ねて無料で遊べる場合が多い。テストプレイと無料体験版

の違いが分からないプレイヤーが多いのは子供が多いせいもあると感じる。

子供は2割しか買わないと話題に出るくらいなら、大人は何割が買っているのかも調べてほしい。
たいして変わらないような気がする。

http://www.itmedia.co.jp/pcupdate/articles/0403/17/news077.html


2004.03.18 Thu まんが喫茶がホテル

ナイトパックが都会のサラリーマンに人気週末の泊まり客は３０人近い。２年前の開店時から始

めたサービスですが、快適さが知られて２０〜３０代の男性会社員の利用が急増している

■　三千円でサウナかカプセルホテルだったら、マンガ喫茶で千円ちょいの方が確かに退屈はし

ない。でも寝るんだったら嫌だな。単に金を使いたくないだけなんじゃないのかな。なんかで読

んだんだけれど、韓国では家族のいるところでネットなんて恥ずかしくてできないらしい。それ

でネットカフェに行くらしい。恥ずかしいって、そんな恥ずかしい事をしてるか見てるかどっち

かだと思うんだけれど、なにしてるんだろう…

http://www.asahi.com/national/update/0318/007.html


2004.03.18 Thu MovableType3.0日本語版

4月に予定シックス・アパートは今後、4月に予定しているMovable Type 3.0日本語版の提供を皮
切りに、シックス・アパート製品を順次、日本市場に投入していきます。ご期待下さい。

■　ＭＴで通じるくらい有名で、ウェブログの代表格ともいえるMovableTypeの新バージョン、
Movable Type 3.0の日本語版が４月に出るらしい。シックスアパートの日本法人があるって知ら
なかった。ユーザーがローカライズしたものをシックスアパートが公開するんだろうか。3.0って
英語版もまだテスト中のはずだから、ローカライズも同時進行してるんだろうな。

MTとかXOOPSとかいろいろインストールしてみたけれど、適当な日記を書くならレンタルブロ
グが楽でいい。何種類か試してみたけれど、今のところはJUGEMが肌に合ってる。

http://www.sixapart.jp/


2004.03.18 Thu ブックオフ東証二部

上場上場２日目の１７日になって、ようやく売買が成立した。昨日は買い気配のまま商いが成立

せず、結局２６００円買い気配のまま取引を終えていた。本日の初値は２５８０円。公開価格１

３００円に対して９８％高い水準。その後も値動きは堅調で、利食いをこなし２７１０円まで買

い進まれる場面があった。

■　古本屋も株式公開かあ。うちの近所にもできるといいなあ。

じゃなくて、ネタ元を読んで思った事があったからトラックバックしてリンク。　■

中古市場というものは売られる本があってこそ意味があるわけですよ。そのうち新刊をすぐに売

るようなものしか売られなくなるわけで、無限の市場じゃないんですね。中古は。いつか限界が

来る。そういう市場なので♪ましてやブックオフは文芸＜コミック先行の感が否めないので。

文芸＜コミックの図式は同感。無限の市場じゃないという意見には反対。10円とかタダで引き取
られるにしても、嫌なら売らずに持ち帰ればいいだけ。それでも売る人は少なからずいる。マン

ガにしろ文芸書にしろ、新刊は毎日次々と出版されて、読まれて捨てられるうちのほんの一部で

も持ち込まれていれば問題はないと思う。

そうは言いつつ自分はブックオフには売らない。ヤフオクに出して、売れなければ捨てる。徒歩3
分くらいの場所にあれば別だけれど、わざわざ重い本を持ち込んで10円や50円とかだったら捨て
た方がマシ。買い取り不可って言われて持ち帰るのも嫌だし、処分を頼んだ本が500円とかで売ら
れてるのを見つけちゃうのも悔しい。でもそれが嫌なら買うだけにすればいいと割り切ればいい

。

ブックオフ大好きなんです。

http://quote.yahoo.co.jp/q?s=3313&d=t
http://blog.goo.ne.jp/coolboogie/e/48cfdb8a53e9d0595aa67b10194723ec


2004.03.19 Fri クーラーマスター製水冷キット

内蔵も外付けも可能注目すべきはこの本体部分の設置方法。このままの状態で使用する外付けに

加え、5インチベイ2段分のスペースを使用しての内蔵、さらには電源スペースにも搭載が可能(こ
の場合、LCDインジケーター部は本体と切り離し、5インチベイ1段に装着する)となっているなど
、使用するユーザーの環境に応じて使い分けができる。

■　「ファンの回転数は、2000(23dB)/3100(34dB)/4600(49dB)rpmの3段階から選択」ってのが
微妙。2000回転時の23dBならかなり静かだろうけれど、最大回転時の49dBになったら普通
にCPUファンを回すのに比べてメリットが薄くなる。見た目と設置方法はカッコイイけれど、水
冷でも空冷でもファンレスにこだわりたいな。

http://akiba.ascii24.com/akiba/news/2004/03/18/648769-000.html


2004.03.19 Fri 携帯電話 新規参入3社

携帯電話はもっと安く、速くなる情報通信総合研究所の調査によると、日本の通信事業者が得て

いる加入者当たりの収入は、米国の2倍近くになるという。
■　インターネット技術を応用して3つの会社が参入をうかがってる。それにしてもアメリカに比
べて2倍も払ってるとは…。そんなに儲けてどうすんだと思っても、3万とか5万とかする携帯電話
を0円とかせいぜい2万前後で買えるから一概に文句も言えず。そう考えると、発売したばかりの
新機種を高い金出して買って、アメリカと比べて毎月2倍の料金を払い続けるユーザーが一番の
カモってこと。結局毎月少しずつ電話機本体のローンを払い続けてるようなもんだ。毎月の料金

が今の半額だけれど電話機が５万円以上か、電話機は安いけれど基本料金は今のまま（アメリカ

の倍）と、どっちがいいのかな。

http://japan.cnet.com/news/com/story/0,2000047668,20064961,00.htm


2004.03.19 Fri ニーナ ウイリアムズ

暗殺格闘術のエキスパートプレイステーション2用アクションアドベンチャー「DEATH BY
DEGREES TEKKEN:NINA WILLIANS」を2004年に発売する予定。発売時期や価格については
未定。

■　美しいです、たまらんです。発売時期未定ってことだけれど、海が舞台だから単純に夏頃発

売かなと想像。操作方法が単純だけどゲームは難しそう。メタルギアと同じくらい楽しみ。

http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040319/nina.htm


2004.03.19 Fri 新規格動画圧縮

nero Digital非常に高速で短時間かつハイクオリティに動画を圧縮することが可能です。そして動
画の音声フォーマットには「5.1ch-AAC」を採用。また、画像や音声だけでなく、チャプター情
報や字幕情報といったDVDビデオさながらの情報も付加することが可能な新規格動画圧縮フォ
ーマットです。「nero Digital」は、開発元のAHEAD社が体験版を公開してからわずか一週間で驚
異の2400万ダウンロードを記録。
■　XVDと同じく専用プレイヤーじゃないと再生できなくて普及しなさそう。逆に言えばコーデ
ックさえ公開されれば広まるのに。「高速圧縮」って言うわりにデータが全くないってのも怪

しい。とかなんだかんだと文句を言いながら新しいもの好きの性で期待しちゃうんだよなあ。

http://www.news2u.net/release_list.php3?mode=rel&new=on&corp_id=CR200284&release_id=NRR20043577


2004.03.19 Fri 無断外出８人が代表落ち

山田も代表落ち…オマーン戦直前の合宿中に無断外出し、飲酒していた久保竜彦、小笠原満男、
山田暢久、大久保嘉人、奥大介、山田卓也、茂庭照幸、都築龍太の８人をメンバーから外した。

ジーコ監督は会見で「ルールを破ったのは、わたしへの裏切りだ」と強い口調で外した理由を述

べた。

■　うへえ、当然とはいえガックリ。でもね、でも、ノブのサイトに早くも反省文が！

応援してくれているファンの方々に本当に申し訳ないと思う。

次にいかしたい。

まずはセレッソ戦に勝つこと。

その言葉でファンも救われるよ。今度の日曜の試合はニュース速報を見ないで録画放送を観なが

らタイムラグ応援します。

http://www.nikkansports.com/ns/soccer/japan/f-sc-tp3-040319-0030.html


2004.03.19 Fri 命を食べていること

鳥インフルエンザが教えてくれたもう一つの現実小学校で、卵から飼って成鳥になった鶏を肉に

してみんなで食べたという記事を見たことがあります。子どもたちは、泣きながら食べたともあ

りました。子どもたちは、いつも食べている鶏肉ではなく、命を食べていることに気づいたの

でしょう。そのことに対し、賛否両論の意見がありましたが、私はこれこそが真の教育だと感銘

しました。命の大切さを説明することは、簡単です。ですが、命の重さを実感することは、そう

できるものではありません。

■　朝日らしからぬ記事だなあってのはおいといて…
イ鳥ンフルエンザにかかって殺されて埋められる鶏も、鶏肉として売られるために殺される鶏も

同じく殺される。そんな当たり前の事に気が付かなかった自分に驚いた。生まされて育てられて

殺される、当たり前になりすぎてる。中学生のあたりで屠殺場へ社会科見学に行かせるべきかも

なあ。小学校で鶏、中学で豚、高校で牛とか。

ベジタリアンとか生き物を殺してまで食事したくないとか言ってるバカは、植物は生きてないと

でもいうのか。植物は殺してもよくて動物が駄目で、牛がよくてもクジラは駄目で、どっちも単

なる自己満足だと気が付いてほしい。

http://mytown.asahi.com/tottori/news02.asp?c=5&kiji=1027


2004.03.20 Sat ハーゲンダッツの

クリスピーサンドのリッチミルクを食べてみた。キャラメルが一番好きなのは変わらないけれど

、十分おいしかった。一口二口くらいじゃ特にどうとも思わないけれど、半分くらい食べるうち

に濃厚なミルクが口の中に凍みてきて、結局おいしい。でも値段を考えるとやっぱりキャラメル

が一番。

夜中に散歩して一人でアイスを食べながら帰って、写真を撮ってこんな日記書いてるってのも侘

びしい週末…



2004.03.20 Sat スター・ウォーズの科学

スター・ウォーズ サイエンス アンド アートスター・ウォーズに出てくる宇宙人やロボット、武器
や乗り物まで科学的に説明してしまおうという壮大な試み。映画の衣装や小道具も数多く展示

する。

■　スターウォーズに愛を感じない「科学的説明」が多いけど、いつのまにか今日がオープン！

スターウォーズのイベントって満足できた例しがないけれど、それでも今回も行きますよ。

　「600万種類の言語に通じているというロボット「C-3PO」の言語記憶能力を科学的に解説。
10万語クラスの英和辞書が100Mバイト前後だと仮定すると、言語データの総量は約1000テラバ
イト以上になるという。超大容量ストレージシステム並の言語データを金色の頭の中に詰め込ん

でいるという計算だ。」

よく引き合いに出される3POの言語能力。≪600以上の言語≫ではないんだよね。3POは翻
訳(Translation)ドロイド（ロボット）じゃなくてプロトコルドロイド。言語を含めた通信ロボット
って意味が近い。「over six million forms of communication.」って3POのセリフがある。600万以
上のコミュニケーション形式がある、ってことで言語とは言ってない。極端に言えばコンピュ

ーターとの通信、モールス信号や手旗信号、手話とかそれに類するボディランゲージも入れて

の600万以上。だから言語翻訳としての600万ではない。
　「光速を超えることができないことは相対性理論で証明されており、宇宙船が光速を超えて航

行することは原理的にできません」。

　ワープ航法が机上の理論（SFの屁理屈？）だから仕方がないけれど、ブラックホールやホワイ
トホールが実在して科学的に説明づけられてるんだから、もっと前向きに解説してほしかった。

　ライトセーバーに至っては「現代の科学ではまだまだライト・セイバーは作れないようだ。

」だって書いてある。そりゃそうだ…。もし実在したらジェダイアカデミーを創設しちゃうよ。
文句ばっかり書いちゃったけれど、行く事は間違いないし、行ったら行ったで文句も出るだろう

けれど、内心ですっごい楽しんじゃうんだよな。

小学校に入る前に米軍キャンプのミニシアターで観てからのファンなんで、朝からマニア日記

になっちゃった…

http://www.itmedia.co.jp/news/articles/0403/19/news077.html


2004.03.20 Sat 朝陽

たまにはカラーで

単にモノクロに加工しても気に入らなかっただけ。

朝焼けの色って夕日とはまた違って、気持ちいいような、気持ち悪いような。



2004.03.20 Sat なぜか大雪…

予報は雨じゃなかったっけか。寒いなと思って外を見たら雪が！がーん…。しかもかなり降っ
てる！デブ笑出不精なのに珍しく午後から出かけようと思ってたのに。

あ、だから雪なのか…



2004.03.21 Sun 早起きのワケ

題名のない音楽会を何年ぶりかで観た。目当ては最近ずっと聴いてる平原綾香。

オーケストラをバックに持ち歌の「Jupiter」と「歓喜の歌」のゴスペル版「Joyful Joyful」を歌う
。この内容で満足できないわけがない。ゴスペルの方はボーカルの迫力が足りなかったけれど、

演奏とコーラスとのバランスを考えるとちょうど良かったのかとも思う。胸が熱くなった。



2004.03.21 Sun 浦和レッズ 第二節

3/21（日） 15:30 Ｃ大阪 埼玉　４−２
■　BSの中継を観ることができて、いい音で楽しめました。勝ったから言えるけれど、セレッソ
の大久保と18歳の苔口ってのが良かった。長谷部は相変わらず好調ですぐにでも代表入りしそう
。オリンピック予選から帰った山瀬と鈴木も交代で出たけれど、慣らし程度。エメルソンは前節

同様の勢いで見ていて面白いくらい好調。スリーバックといい、ツートップにしろスリートップ

にしろ、オフェンシブハーフも、好調な方を選んで使えるってすごい。キーパー、ディフェ

ンダー、両サイド、ディフェンシブハーフ（ボランチって言葉はゲームメイクできるプレイヤー

に使うべき）、オフェンシブハーフ、フォワードと、考えてみるとほとんどのポジションに代表

選出してる。トルシエの頃はサッパリだったのに。代表メンバーが抜けてる時のＪの試合でも十

分に戦えるから両方の試合を楽しめてすごい楽しい。鹿島とかのファンはずっとこんな思いをし

てたのか。

第三節は4/3（土）16:00 ジュビロ磐田 ヤマハ
静岡放送とJSPORTSでしか放送しないから観られない…

http://www.urawa-reds.co.jp/tools/cgi-bin/view_sokuhou.cgi?action=view&id=1002


2004.03.22 Mon 保険料未納タレント

江角マキコ国民に保険料の支払いを強く促す社会保険庁のＣＭに昨年出演していた女優の江角マ

キコ氏自身が、国民年金の保険料を未納だった

■　未納者を起用した側が悪いのか、未納なのに啓蒙CMに出る側が悪いのか。常識的にはタレン
トが悪い、社会的には社会保険庁が悪い、と思う。どっちも悪いけれど、社会保険庁は調査不足

の範疇。江角マキコは厚顔無恥。自分が納めてないのに「将来泣いてもいいわけ」「保険料納付

はみんなの義務です」とは笑いのネタだよ。

http://www.nikkei.co.jp/news/seiji/20040322AT3L2205622032004.html


2004.03.22 Mon 57型液晶テレビ

シャープは高画質45型大きさの点ではシャープ製品を上回る“超大画面液晶テレビ”を韓国メーカー
が出展し人目をひいている。

■　40インチ前後を境に液晶かプラズマかと棲み分けが進みつつある日本に比べて、韓国メーカ
ーはこれでもかとばかりに液晶の大画面化を進めてる。確かにインパクトは大きい。でも実際に

買う時に店頭で見比べると、40インチ以上の液晶ってやっぱり厳しい。液晶のバックライトとプ
ラズマの違いとかあるんだけれど、うろ覚えなのとそこまで読む人もいないだろうから省略。問

題は国内メーカーが画面サイズで負けてることよりも、価格を含めて商品力、言葉を換えれば競

争力が落ちてるってこと。画質で勝ってても、インチで負けて値段が高いじゃ厳しい。

普段のテレビ番組を観るのに40インチ以上は大きすぎると思う。部屋を暗くして映画を観るなら
スクリーンを用意してプロジェクターにすべき。その方が安いし画質は圧倒的に良い。テレビ番

組を観る程度なら大きくても横縦比4:3の29インチか、ワイドなら32か36インチがちょうど良い
。

お節介な余談だけれど、大画面テレビに40万円以上かけるなら、音響機器に10万以上はかける
べき。テレビにどんなに良いスピーカーが搭載されていようと、安いサラウンド環境にかなわ

ない。パソコンとか携帯電話にかける金があるなら、少しでもスピーカーに予算を回してほしい

。

書いてて自分でも余計なお節介だと思う…

http://arena.nikkeibp.co.jp/news/20040322/108220/


2004.03.22 Mon ユニクロ食品撤退

衣料品販売に事業を集中「ユニクロ」を展開する「ファーストリテイリング」は、業績不振に陥

っていた食品販売の事業から撤退

■　大方の予想どうり、なんだろうか。一回も口にしたことがないけれど、期待してたからガッ

カリ。資本投下分の回収なんて全然できてないだろうな。せっかく用意した野菜がもったいな

いな。Amazonで扱ってもらえば売れただろうに（半分冗談・半分本気）。

http://www3.nhk.or.jp/news/2004/03/22/k20040322000117.html


2004.03.23 Tue 1GHzでも7W

より低消費電力を目指していく「将来の世代では同じ1GHzのクロックであれば消費電力がさがる
はずだ」

■　理想と考えるパソコンを具現化してくれそうな人がいた。ペンティアムMがいいポテンシャ
ルを持ちつつも間違った方向に進みつつある中、VIAのリー氏の視点は正しい！性能は今のパソコ
ンで十分。技術が進歩してるなら性能はそのままにパソコンは小さく静かに、ソフトもより小さ

い容量で速い動作、そういう方向の開発があってもいいはず。車だって馬力や最高速度だけをみ

て買う人だけじゃないはず。乗り心地（使い心地）、燃費、静粛性、もっとそういう面に目を向

けてもいい。

キーボードやマウス、ディスプレイモニターにスピーカー、そういう面にもこだわりやコストを

かけるべき。

http://pc.watch.impress.co.jp/docs/2004/0321/cebit07.htm


2004.03.23 Tue 撮りっきりメモリー

使い回さないメモリー日本では「FineCard」と名付けられたこの製品は、撮影したデータをその
ままの形で保存することが想定されている。

■　デジカメで撮影したデータをパソコンに転送したら、消去してまた使うといった今までとは

違うスタイルの商品。デジカメで撮影したデータを、パソコンに転送せずに直接プリンターに繋

げて印刷したり、テレビで観るという使い方が広まりつつある。そういう場合はデータのバッ

クアップが取れない。そこで使い切りメモリーの登場。メモリー代、紙代、インク代がかかるわ

けで、もっと安くなってくれないと高く付くけども…

余談。日本で｢memory｣はメモリーと書かれる。でもコンピューター用語では「メモリ」と書くこ
とも多い。そのせいか雑誌の記事で「目盛」と誤変換されて意味不明な文章になってることがあ

るから「メモリー」と入力することを強くお勧め。同じく「内蔵」を「内臓」と誤変換されてる

のはしょっちゅうだけど、やっぱりお気を付けあれ。

http://pc.watch.impress.co.jp/docs/2004/0323/sandisk.htm


2004.03.23 Tue ヤフオクの発送手段

クロネコメール便これまで事前契約が必要で、３カ月契約で２００円、継続契約で４０００円の

印紙代負担もかかったため、企業など大口顧客が中心だった。国土交通省は事前契約を不要と認

めたことで、個人が利用しやすくなった。

■　去年、一回だけメール便を使ったけれど事前契約代は払ってないような…。いらないって言
うのに荷札のシールを数百枚も置いてかれて一生使い切れないです。そんなことはどうでもよ

くて、80円から出せるのにネットで荷物の追跡ができるのが便利。定形外をはずして、ヤマト
のメール便と郵政のエクスパックとゆうパックがヤフオクの三大発送手段かと。

http://www.zakzak.co.jp/top/top0323_1_18.html


2004.03.24 Wed 電子書籍レンタルサービス

電子書籍リーダー「リブリエ」ソニーは、紙の本のような読みやすい文字を再現できる電子書

籍リーダー「LIBRIe（リブリエ）EBR-1000EP」を4月24日に発売する。価格はオープンプライ
スでメーカー参考価格は40,000円前後だという。
月額210円の基本会費を支払うことでリブリエやLIBRIe LE for Windowsで閲覧できる電子書籍を1
冊315円から購入でき、購入した書籍は60日間閲覧が可能。そのほか、ジャンルや読者層ごとに
分けられたメンバー制サービス「Club会員」も用意する。Club会員は、月額630円〜1,050円（ジ
ャンルごとに異なる）を支払う事により毎月3冊〜5冊の電子書籍を閲覧することが可能になる
ほか、他ジャンルの電子書籍を割り引くサービスなども用意する。

■　どう考えても高すぎ。4万で買って、更に60日で読めなくなる本が一冊315円。ブックオフと
かの古本屋に行った方が断然マシ。さんざん利用してから文句言うのもなんだけれど、携帯電話

で小説を読むのも同様。100円前後で読み放題って安いように感じるけれど、いちいちパケット代
がかかるようなシステムになってる。パケット代定額コースに移行させようというキャリア側の

魂胆もあるんだろうか。ヤフーBBには早く携帯業界に参入して適正価格を示して価格破壊してほ
しい。

http://bb.watch.impress.co.jp/cda/news/4726.html


2004.03.25 Thu BTXまだまだ先

複数のベンダがBTXを展示するもののIntel自身もOEMメーカーに対して、すぐにATXからBTXへ
移行が進むとは説明していない。情報筋によれば、IntelはOEMメーカーに対して2004年中に10%
程度、2005年に20%、2006年にようやく50%に達するという見通し
■　予想以上にBTXの移行は進まないよう。安心してATXケースを買えるね＞S君。

http://pc.watch.impress.co.jp/docs/2004/0324/cebit11.htm


2004.03.26 Fri Bフレッツマンションタイプ下り100Mbps

うちは無理…NTT東日本のBフレッツマンションタイプでは従来まで下り最大50Mbps、上り最
大10MbpsのVDSL装置が提供されていた。今回は新たに下り最大100Mbps、上り最大30Mbps
のVDSL装置をレンタル提供する。なお、既存ユーザーが新VDSL装置へ機器を変更する場合、集
合装置も合わせて変更するため、集合住宅のBフレッツ マンションタイプユーザー全員の利用希
望が必要になる。その際の機器変更費用は1ユーザーにつき12,600円。
■　一気に三倍！でもマンションで開通してる人みんなから12600円か。16件以上で契約して650
円安くなるといいな、とか言ってるヤツが多いから絶対無理だ。TEPCO光のマンションタイプ
はVDSLで遅いし、有線はIP電話があまり安くないし、結局今のままか…

http://bb.watch.impress.co.jp/cda/news/4735.html


2004.03.26 Fri フリーのPDF文書作成ソフト

rimoPDF印刷時にプリンターとして“PrimoPDF”を選択後、ダイアログ上でフォルダを指定し
て［OK］ボタンを押せば、指定したフォルダにPDF文書が保存される。このとき、文書内で使用
しているフォントはPDF文書へ自動で埋め込まれるので、他のOSなどインストールされているフ
ォントが異なる環境でも、作成者の環境と同様の体裁で閲覧可能だ。

■　同じようなソフトがいくつか発売されてるなかで、フリーウェアで公開。メーカーは頭が痛

いだろうな。早速使いたいんだけれど、アクセスが集中してるらしくてダウンロードどころかペ

ージが開きません…

http://www.forest.impress.co.jp/article/2004/03/26/primopdf.html


2004.03.27 Sat 浦和レッズ ナビスコカップ予選

3/27（土） 15:00 大分トリニータ 駒場　２−３
先に2点取られて、追いついて、終了間際にまた取られて負け。でも予選リーグは4チームでホー
ム＆アウェイの総当たり戦で上位2チームが進出だからまだまだ！
スリーバックの先発で内舘を使うのは能力不足で、2失点を食らった前半のリズムの悪さは無関
係じゃない。ディフェンシブハーフで使うには悪くないけれど、フォーメーションのオプション

としてならともかく先発でストッパー起用する能力はない。後ろからコーチングできるのは都築

だけだけど、とても期待できないし。内舘を使う場所が悪いだけでせっかくの酒井も好調の長谷

部も生きない。もうひとつ、好調の永井に替えて岡野ってのも疑問。今日の結果としては岡野も

生きてたけれど、永井を引っ込めるリスクを犯す価値があったのか。

ギドのサッカーは思っていたよりもシステマチックなうえに攻撃的で面白い。でもオフトの頃の

ポジショニングの妙を感じるサッカーが消えた。まだ選手個人の能力にはなってなかったんだろ

うか。Ｂ代表はともかく、Ａ代表メンバーがいない時のこれからの試合が思いやられる。

ナビスコカップの次戦は 4/29（木・祝）15:00 清水エスパルス 日本平
テレビ静岡／フジテレビ７３９だけの放送だから観られません…



2004.03.28 Sun PC用スピーカー最大手

LogitechのPCスピーカー売れてはいるのだが，日本での「スピーカーメーカーとしての知名度が
ない」ために参入を躊躇している

■　ロジテック製品で思いつく物ってキーボードにマウス、ゲームコントローラーにウェブカメ

ラくらい。PC用スピーカーでトップシェアとは知らなかった。日本のPCスピーカー市場ってそ
んなに狭いんだろうか。アメリカに比べて部屋が狭いからスピーカーも邪魔なのかな。確かにロ

ジテックってメーカーサイトを見ても日本に力が入ってるとは思えないし。もっと頑張ってもら

いたいなあ。

http://www.itmedia.co.jp/games/gsnews/0403/27/news08.html


2004.03.29 Mon 頭文字D全話放送

毎週一話ずつで最終話は来年の2月5.1chサラウンド＆高品質映像で、バトルの臨場感をたっぷり
と味わえる。NTT東日本エリア内のフレッツ・ADSLおよびBフレッツユーザであれば、無料で視
聴できる。

■　来年の二月まで、長いなあ。それまでフレッツに入ってないような気もする。それにしても

何回観ても燃える。免許もないのに…

http://www.rbbtoday.com/news/20040329/15922.html


2004.03.29 Mon 桜だけじゃなくて

朝食のあと、自転車で川沿いを走った。

桜を撮そうと、デジカメと予備の電池までリュックに入れた。

あちこちできれいな桜を見かけたけれど、写真を撮りたいと感じたのは桜よりもタンポポ。



2004.03.30 Tue アイデンティティ−【IDENTITY】

■　なんの予備知識もなく観た。ヒッチコックのサイコを上手に焼き直した映画。文句じゃな

くて、実際におもしろかった。ミステリーホラーが好きな人は、騙されたと思って公式サイトの

ストーリーを読まずに観てほしい。舞台も流れもサイコなんだけれど、そこにひとひねり入れる

だけでまるで違うおもしろさになってる。ホラーじゃなくミステリーとしてオススメ。

http://www.id-movie.jp/


2004.03.31 Wed 再開発とサクラ

駅前の再開発で全て切り倒される。

植え替えしてほしいという意見もあり、大きなサクラは植樹も難しいし費用もかさむから桜の木

で記念品でも作った方がいいという人もいる。

これだけの桜並木、残さずに再開発できないんだろうか。



どうも曇りがちで思ったように撮れなかった…



2004.03.31 Wed コンテンツブラウザー

液晶情報端末「LOOKPAL」コンテンツブラウザーソフトを搭載し、パソコンで使われる20種類
以上のファイル形式を自動で読み出し表示できる。対応型式はHTMLのほか、Microsoft Office、
PDF、Flash4.0、MP3、GIF、MPEG-4など。8.4型VGA（640×480ドット）タッチパネル液晶を
搭載し、パソコン操作に不慣れなユーザーでも画面に触れるだけで拡大縮小などの操作が可能と

いう。

■　ドキュメントファイルや動画ファイルを扱うならVGA(640x480)じゃなくてSVGA(800x600)
が最適じゃないかな。「企業や公共機関での利用を想定した製品で、初年度4000台を販売する
計画。」ってことだけれど、PR次第ではヒット商品になりそう。問題は68250円という販売価
格か。発売予定の6月下旬よりも先回りして、韓国か台湾のメーカーが同等以上のものを5万以下
で出しそうだな。

http://arena.nikkeibp.co.jp/news/20040331/108323/


2004.03.31 Wed 少林サッカー

香港のお笑い映画はあまり好きじゃなくて、世間からはだいぶ遅れて1年くらい前にレンタルで
観た。

期待どころかマイナスイメージを持って見始めたんだけれど、やっぱりというか、おもしろか

った。マイナスイメージの理由は単純で、この映画はパクリだと思ってるから。理由は[■と■を
参照]コレを見れば一目瞭然。香港映画の撮影は台本が無いって言われる。台本を作ると、それを
見た他の人が同じような映画を作って先に公開しちゃうらしい。だからブルースリーよりも前の

時代から現在でもずっと台本は無いのが普通で、脚本は監督の頭の中にあるだけで役者もスタッ

フも監督の指示に従うだけで製作は進む。その代わり製作期間は短くて数週間、長くても数ヶ月

で作っちゃうらしい。ヒット映画が出たら柳の下のドジョウ狙いでパクリ映画がたくさん出て

くるってのもまあ、東南アジアらしい。

そんなわけで前置きが長くなったけれど、東南アジアのパクリお笑い映画というかなりのマイナ

スイメージを持って観ても、それでもやっぱりおもしろいものはおもしろい。中国拳法が好きで

、簡単にでいいからサッカーのルールを知ってて、ドラゴンボールとかが好きだったらかなりオ

ススメできる。一番のポイントはドラゴンボールが好きかどうかのような気がする。カンフー映

画でもサッカー映画でもなくて、スポ根マンガの作りに近いかも。最後のシュートのシーンは不

覚にも声を上げて笑っちゃった。

映画としては★３つ。スポ根マンガ好きなら★４つ。

http://doga.jp/contest/con12/html/12_35.htm
http://doga.jp/contest/con13/html/13_43.htm


2004.03.31 Wed ＯＬが熱烈支持

評判のミルク菓子ヤギのミルクを原料に使った洋菓子が注目されている。人間の母乳に近く、牛

乳より栄養豊富で消化吸収もよいとされ、健康的なイメージに加え、予想外に癖のない風味がＯ

Ｌの支持を集めているようだ

お店のページ ＆ ■　食べてみた。
偶然かもしれないけれど、もう全然並んでなくて普通に買えた。プリンとチーズケーキ。

とても軽くてさっぱりしてる。それでいて軽いままコクがあっておいしい。軽いのにコクがある

ってのは自分の文章力では伝えきれません…

http://www.santa-jp.com/nico.html
http://www.zakzak.co.jp/top/t-2004_03/1t2004032320.html


2004.04.01 Thu DivXの音声/字幕切替

アイ・オー、LinkPlayer用ファームウェアを公開現状でマルチ音声/字幕のDivXファイルの作成が
できるソフトウェアは無いが、今年中にDivX Networksなどからリリースされる予定。
■　DivXの音声/字幕切替の言葉に飛びついたら、今年中…。今年中ってあいまいだなあ。アイオ
ーのネットプレイヤーはどうでもいいけど、DivXの詳細記事を読みたいなあ。

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040331/iodata2.htm


2004.04.01 Thu あのRPG

hackhack onlinehackhack onlineは、サーバに接続するたびに異なるダンジョンが現れる「動的ダ
ンジョン生成」が採用されており、プレイヤーを飽きさせない。また、プレイヤーの想像力をか

き立てるキャラクターベースのシンプルな画面は、今のポリゴン3Dモデルを見慣れた若いプレ
イヤーには新鮮な驚きを持って迎えられているようだ。

■　この画面を見て萎える人と萌える人とに別れるだろうな。小説を楽しめるか、アニメじゃな

いと楽しめないか、そんな感じ。真っ先に「懐かしい」と思っちゃった人、三十路以上決定。違

うといっても断定。

それにしても、クローズドテストだけあって、どのページにあるのかも見つけられないんで

すが…

http://www.rbbtoday.com/news/20040401/15993.html


2004.04.02 Fri 10日間で男を上手にフル方法

■　恋愛映画を観るわけでもないんだけれど、タイトルで面白そうだなあとは思ってて、これま

た今更観た。

雑誌記事のネタのために男と付き合って１０日間で嫌われて別れようとする女と、知り合ってか

ら１０日間のうちに女を口説き落とすという賭けを仕事のためにした男のやりとり。

１０日間という期限がほとんど生かされてないのがまずガッカリ。嫌われようとする女と、好か

れるためになんでも努力しようとする男の滑稽話のはずが、ドタバタしてばかりで面白いエピソ

ードが少ない。

「面白い」恋愛映画を期待するとイマイチ。期待して観なければ、まあまあかなあ。

http://www.uipjapan.com/10days/


2004.04.03 Sat ディズニーの手描き

手描きアニメに終止符手描き制作のアニメ時代に終止符を打ち、今後はすべてコンピューターグ

ラフィックスでアニメを制作する。

■　CGでも手書きのような表現は付けられるし、CGだからといって3Dと限ったわけでもない。
今までどおり紙に原画を描いて、スキャナーでコンピューターに取り込んでCG化して製作ってこ
となんじゃないだろうか。別に特別なことじゃない。セル画を使わないという意味では撮影がな

くなったりセル画が残らないといった変化はあるだろうけれど。手描きに終止符ってのはスポー

ツ紙的な見出しだなあ。

それをそのままブログに使っちゃう俺も俺か…

http://www.nikkansports.com/ns/entertainment/f-et-tp0-040403-0012.html


2004.04.03 Sat 金田バイク出展

東京モーターサイクルショーに登場2019年のネオ東京を舞台にしたアニメ映画「AKIRA」。その
近未来的演出に一役買ったのは、主人公・金田正太郎が操る真っ赤なバイク「金田SPECIAL」だ
。この“金田バイク”の完全実動車が、4月2日からビッグサイトで開催されている二輪車の展示会「
東京モーターサイクルショー」で参考出展されている。

■　いろいろ思って書いたんだけれど、個人が作ってるってことなんで、全部消して、外野はと

やかく言わずに黙って堪能に徹します。

やっぱりひと言、シンプルな機能美とデカダンなギミックがキモだと思うんだけれど、その辺が

感じられないんだよなあ。

http://www.itmedia.co.jp/lifestyle/articles/0404/02/news040.html


2004.04.03 Sat マチルダさん

ガンダム ヒストリカ4巻「あなたはエスパーかもしれない…」
■　4巻の表紙はマチルダさん！相変わらずお美しい…
発売は5月10日の予定だそうです。

http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/redirect?tag=gundammailing-22&creative=231&camp=23&link_code=st1&path=ASIN/4063670554


2004.04.04 Sun 打倒ウィンドウズ

日中韓、OS開発合意欧米中心に開発が進んできたソフトウエア部門で、３か国が手を組み、アジ
ア主導のＯＳづくりを目指す。

■　「共同開発」ってあるけれど、どうするつもりなんだろう。開発センターを置くわけでもな

いだろうし。互換性があるように仕様を厳密にして、それぞれ独自に作るとか。

Windows離れはインテル離れのきっかけにもなるわけで、メリットとデメリットを考えると手放
しでは喜べない。OSはウィンドウズでCPUはインテル（合わせてウィンテルって言い方もある）
というのが当たり前の状況で、選択肢が広がるのはいいこと。メーカー製パソコンを買ってる

人は、ウィンドウズ代も一緒に払ってると考えたことはあるだろうか。ウィンドウズ95が発売さ
れる前まではOSは別売りで、数あるOSのなかから自分で選んで買うのが当たり前。とは言って
もそのほとんどはマイクロソフトの製品だったけど。

デメリットを考えると結構おおきい。独自路線を進めば互換性が失われる。そのための三カ国共

同開発なんだろうけれど。プリンターとか周辺機器のドライバーはWindows中心だろうし、ゲー
ムとかウェブブラウザやメールソフトも当然Windows用のものは動かない。コストを下げたいだ
けのビジネスPCになってほしくないな。

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20040404-00000001-yom-bus_all


2004.04.04 Sun 女性の尿が

東京湾の魚「メス化」の主因東京湾の魚「メス化」の主因は、下水処理水に含まれる天然エスト

ロゲン(女性の尿に含まれる)の可能性が高いことが、東京都環境科学研究所の研究でわかった。環
境ホルモンに人類自身が関与していようとは、ちょっと意外だったが、確かに大型哺乳類として

、その生息数は半端じゃない。

■　女性の尿に含まれる成分が環境ホルモンとして、オスのメス化に関わっていたとは！下水処

理というか屎尿処理施設の研究を進めないと。少子化対策の財源は独身成人から独身税をとれば

いい。

成人前だからなんとでも言える…。いやあ、、ごめん、、

http://slashdot.jp/article.pl?sid=04/04/03/2223240&topic=62


2004.04.04 Sun 吸血コウモリで13人死亡

体長が親指ほどアマゾン川河口付近で、3月上旬から異常発生した吸血コウモリにかまれ19人が狂
犬病に感染、地元紙などによると、うち10歳の男児を含む13人が3日までに死亡した。コウモリ
は体長が親指ほどで、これまでに約300人がかまれた。連邦政府は専門家を派遣、ワクチン接種を
始めたが、家畜への感染も懸念されている。

■　親指くらいしかないとは小さいな。大きくても怖いけれど、小さいのも怖い…。対策とかな
いのかな。

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20040404-00000021-kyodo-int


2004.04.04 Sun Reserator1

メタリックブルーの水冷キット動作はほぼ無音。これは素晴らしい。大きなボディだけに、ポン

プの動作音もさぞや華々しいに違いないと踏んでいたので、なんだか拍子抜けしてしまった。肉

厚のボディと、たっぷりの冷却水で、ポンプの作動音がほぼ吸収されてしまうようだ。なにしろ

、本体上部の注水口のキャップは厚さが30mmもあるアルミのかたまり。タンク内の音の共振もう
まく抑えこまれているようだ。

■　やっぱり良いなあ。オカヤのファンレス電源とReserator1は次のパソコンに採用決定。
ほとんどの人はワケが解らない記事だと思いますが、気になる人だけ元記事を読んでください。

きっと欲しくなります。デカイけど(笑)

http://pcweb.mycom.co.jp/articles/2004/04/03/reserator/


2004.04.04 Sun JUGEM 機能追加

予想今更ながらのアクセスカウンターと予想。

■　前に家入シャチョウが要望出してたような気がするし。使うかどうかはともかくとしてあっ

て当然の機能だし。アクセス内容を解析表示することまでは望まないからカウンターだけ欲し

いな。二重カウントするかしないかは統一して選択できない方がいい。それと、（ちゃんと

した）JUGEMの更新情報ページが欲しい。

あ、自分の日記で書いたって意味無いじゃん…

プロバイダーも企画するらしい…。
ロリポップとムームーの安さを考えると、ドメイン＋サーバースペース＋接続サービスの抱き合

わせ（言葉が悪いな）ならよそとは違う商売になりそう。JUGEMも付ければなかなかのバリュー
。いかに親会社の色を出さずロリポップの雰囲気を維持するかもイメージとして大きそうだ

なあ。

http://ieiri.jp/?eid=112


2004.04.05 Mon 缶ビールの注ぎ口

従来より２割広く、円に近い形早大理工学部の棟近雅彦教授（感性工学）と共同で、飲みやすさ

や注ぎやすさ、注ぐ時の音などと、注ぎ口の形状との関係を分析し、消費者調査で評価の高かっ

たものを選んだ、という。

■　ビールを缶で飲む時、注ぎ口が狭くて飲み口が物足りないと不満に感じる。でもそれは缶の

強度の問題で小さいとは知らなかった。

注ぐ時の音なんてどうでもいいから、コップで飲んでるような飲み口にしてほしい。

http://www.asahi.com/business/update/0403/020.html


2004.04.05 Mon 240種類のCSS

コンテンツの内容は全く同じこのサイトは、１つのHTMLファイルに対し、240種類のCSSファイ
ルが用意されており、自由に切り替えることができます。TABLEタグは完全に未使用だったり、
H3タグ部に画像とテキストを同居させていたり、TIPSも公開しています。SEO・アクセシビリテ
ィ等に関心のある人は見ておくと良いかもしれません。

■　日本語だともっと分かりやすかっただろうなと思いつつ、コンテンツとデザインを分けると

いうメリットは素晴らしい。

でもウェブログが流行して広まると、自分でHTMLからページ制作する人って相当減るだろうな。
あ、それもコンテンツとデザインを分けるってことになってるのかも。

http://www.vreap.net/index.cgi?src=20040405~011454~638323_999_2004.04.05_01~14~54_1.txt


2004.04.05 Mon マスター・アンド・コマンダー

ニューヨーク・タイムズ紙により“史上最高の歴史小説”と大絶賛されたパトリック・オブライアン
の世界的ベストセラーが、プロジェクト始動から１０年の時を経て、ついに完全映画化を成し遂

げた。

■　読んでないけれど、世界的ベストセラーっていうくらいだから原作はおもしろかったんだ

ろう。映画化の脚本で悩みすぎて煮詰まっちゃったあげくになにが言いたいのかわからなくなっ

てる映画。金かかってるんだろうなあというシーンは、観ながらそう思えるくらい冷静でいられ

るし、見どころがつかめない。

それでも良かったといえるのは役者。特に船医役のポール・ベタニーが良い。役自体が良いとい

う面もあるけれど、この役者だから良いとも言える。

ストーリーは書くことが無いけれど、それでも2時間退屈はしない。でもスリルも興奮も余韻も
ない。

http://www.movies.co.jp/masterandcommander/main/index.html


2004.04.06 Tue E-MUの新製品

59,800円でマスタリンググレードこれまで見たどのオーディオインターフェイスよりも自由度が
高く、しかもDSP搭載でミキシング、エフェクト処理などさまざまなことが可能。スペック
はEMU-1820mおよびEMU-1820で18in/20out、EMU-1212mで12in/12outを備え、いずれ
も24bit/192kHzの入出力に対応する。　それだけのスペックを持ちながらも、29,800〜59,800円
と今までの同種の製品としては破格値だ。

■　これはかなり欲しいなあ。レポートは続くらしいから次回が楽しみ。以前のAPSも買おうか
さんざん悩んだ末に違うのにしちゃったけど。今回の記事は「自由度が高い」ということくらい

しか載ってないから次回はソフトの使い勝手とか悪い面を取り上げてほしいな。

E-MUの公式サイト　■

欲しい物がどんどん増えていく今日この頃…

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040405/dal140.htm
http://www.emu-ensoniq.co.jp/products/digiaudio.html


2004.04.06 Tue ガンダムの新ブランド

4月8日13時 ストリーミング配信開発担当者による「新ホビーの特徴や魅力」を掲載した特集コ
ーナーやスペシャル企画として、ガンダム生みの親、「大河原邦夫先生へのインタビュー映像」

、最新のバンダイホビー事業部商品、「プレゼントコーナー」もご用意いたします。

■　発表されてなにか分かってから載せようと思ったけれど、発表自体を忘れそうだからメモが

わりに記録。

大河原邦夫が最近作ってる小物だったらガックリだな。 ハイコンプリートモデルプログレッシブ

ストリーミング中…
RX-78-2
MS-06F
RX-77-2
MS-09R
1500円。この４種類が最初のラインナップ。
1/200スケール。ザクはモノアイ可動。
HGUC以上の可動、MG以上の造形、PG以上のディテールを実現。

http://www.bandai-plamo.net/new_hobby/4_8/index.html


2004.04.07 Wed 浦和レッズ 第三節

4/3（土） 16:00 ジュビロ磐田 ヤマハ　３−１
ようやく落ち着いて書ける。いくつかのニュースで観ただけだけれど、悔しい試合。

あまり思い出したくもない。

第四節は4/10（土）16:00 ヴィッセル神戸 駒場
自分は18:05からテレビ埼玉の録画放送で観ます。ＢＳ−ｉとＪ ＳＰＯＲＴＳでも放送。

第五節は4/14（水） 19:00 清水エスパルス 日本平。中継はＪ ＳＰＯＲＴＳのみ…



2004.04.07 Wed Yahoo!知恵袋を開始

「Yahoo!知恵袋」（ベータ版）。利用料金は無料。同サービスは質問したい人と回答したい人と
を結び、幅広く情報を共有することを目的としているという。また、ガイドラインで禁止されて

いる個人情報の掲載などの行為を通報する仕組みも導入されている。

■　世の中には教えてくんも多いけれど、教えたがりくんも多い。質問をしても質問に答えても

得点されて、ランキング付けされれば競争心理も働く。急がないならGoogleとか２ちゃんねるで
聞くよりよっぽど良い。

一ヶ月くらいして各ジャンルにある程度の質問と回答がそろってFAQ状になればしめたモノかも
。

さっそく質問の回答をしてみたけれど、３つ目でページエラーが出てやめた。入力したかなり長

い文章も消えてやる気消失。ネットをやってる人ならば、なにも他人の質問に答えなくても友人

知人からの頼まれごとやら質問やらメールの返事やらがたまってるだろうし(笑)

http://japan.cnet.com/news/media/story/0,2000047715,20065333,00.htm


2004.04.08 Thu ファーストガンダムいろいろ

ハイコンプリートモデル・プログレッシブHigh Complete Model Progressive
1/200スケールでHGUCの可動、MGの造形、PGのディテール。それで、1575円。
6/11発売。
■　単純に買えってことですね。第一弾は6/11にガンダム、ザク２、ガンキャノン、リックドム
の4種類。8月にガンタンク、9月にガンダムmk２、11月にシャアザク。
パッケージの縦横幅がプレイステーション２のゲームとかDVDと同じってのも考えたなあ。発売
スケジュールも10年先まであるらしい。

それにしても、古谷徹、「1500円って安いんですか？」ってアンタ…
ファーストガンダムが再映画化ってのもリークしちゃってた。初耳だ。あの様子だと完全に作り

直しっぽい。いやあ、ガンダムのカテゴリを作っておいてよかった。いやそれよりもガンダム専

門のブログにすればよかった…

http://www.bandai-plamo.net/new_hobby/4_8/index.html


2004.04.08 Thu JUGEMにAmazon

アソシエイトプログラムの導入が容易に「JUGEM」ベータ版に「Amazon Webサービス」を導入
することにより、JUGEM利用ユーザーは自分のブログにおける商品紹介の際に、気軽にアソシエ
イト・プログラムを利用することができるようになった。Amazon Webサービスとは、
Amazon.co.jpのカタログ情報や検索機能などを、XMLを利用して第三者のWebサイトやアプリケ
ーションソフトなどに無償で提供するというもの。商品の購入・決算や発送等はAmazon.co.jpが
担当する。 
■　このページでAmazonのオススメ品紹介が簡単にできるってことですか。自分の買いたい物リ
ストにも使えるというか、その方が便利な気がする。

それにしても、相変わらずまったく予想外のところで機能が付いていくもんだ。

http://bb.watch.impress.co.jp/cda/news/4908.html


2004.04.09 Fri 座頭市

■　勝新の座頭市が好きで楽しみにしてたんだけれど、たけしの映画は食わず嫌いなもんで観に

行かず、DVDでようやく。
たけしの映画って観たことないんだけれど、この程度なんだろうか。セリフも絵づくりもひょう

きん族のたけちゃんマンを見てる気がした。意味のない無駄なシーンが多いし、そういうシーン

に限って長い。チャンバラの格好良さはあまり感じられず、時代劇の良さが見えない。反面、時

代劇のマンガ的な面ばかり目立ってまともに見てられないシーンがいくつかあった。話題になっ

たラストのタップダンスは話しとは関係なく、見ていて楽しいわけでもなく意味が分からない。

勝新と北野たけしの座頭市はソーラン節とよさこいソーランのようなものだろうか。やってる当

人達は楽しいんだろう。でも見て楽しいのは分かるけれど、すごい好きって人は何人いるだろう

。たいがい一回見れば飽きる。これもそんな映画。

http://office-kitano.co.jp/zatoichi/


2004.04.09 Fri キーボードカバー

キーボードメーカーは専用カバーも発売してほしい汗臭、アンモニア臭を消臭——制菌・防臭キ

ーボードシート

■　別に手が汗くさいとかバイ菌まみれってわけじゃないんだけれど、ホコリが気になるもんで

。昔は（昔っていつだ？）キーボードカバーを付けるのが当たり前だったんだけど、最近はメ

ーカー製パソコンを買わないし、キーボードもマウスもロジテック製品を使ってるし、それにあ

うキーボードカバーは売っていない。

ソフトカバーのように付けたままタイプできるのはホコリが付かない面では良いんだけれど、タ

ッチにどうしても違和感が出る。それで今はパソコンを使わない時だけ布をかけてるけれど、布

と言ってもハギレだから見た目が悪いし、糸くずも出てホコリよけなんだかホコリを出してるん

だか判らない時もある。こういうカバーがあったらいいなと思った。

欲を言えば、その布でモニターとかCRTフィルターを拭いたり、キーボードの掃除をしたりでき
ると便利だと思う。

http://www.itmedia.co.jp/news/articles/0404/08/news065.html


2004.04.09 Fri Prescott3.4GHzの静音マシン

デュアルファンの巨大ヒートシンク耳を5cm以内に近づけてようやくファンの音が分かるような
静かさが実現されていた。しかも、エアフローの難しいコンパクトPCで、この静音性を実現して
いるということは注目に値するだろう。

ケース内を見てまず目に付くのは、92mmファンをデュアル搭載した巨大なヒートシンクだ。
■　パッケージングを含めた静音＆冷却システムだと自作よりもメーカー製パソコンが有利。イ

ンテルのイベントでNECとの共同研究だっていうんだから、大手メーカーも静音は金になると重
い腰を上げたか。BTXも徹底的にエアフローの研究をして、自然空冷でもある程度使えるように
してくれれば一気に普及するだろうなあ。

http://pcweb.mycom.co.jp/articles/2004/04/09/idf1/


2004.04.10 Sat 飛行機雲

理由はわからないけれど、うちのベランダからは飛行機雲がよく見える。

運がいいと(?)いろんな向きに4本くらい見える時もある。
東京にいた時はこんなに見えなかった。

空が狭かったせいか、空がなにか違うのか。



2004.04.10 Sat 自分で帝王切開！？

地方における医師不足問題すさまじく勇敢な母親は、電気も水道もなく、病院に行くにも８時間

かかるほどの農村部の自宅で産気づいた。 
自宅で自然分娩しようとしたが難産だったため、母親は「麻酔の代わりに度数の強い酒を小さな

グラスで３杯あおってから、キッチンナイフを３回使っただけで自分の腹部を切開し、赤ちゃん

を取り出した。赤ちゃんはすぐに呼吸を始め、泣き声を上げた」という。

■　台所のナイフで自分の腹を切って無事に赤ちゃんを産むとは、産めないってことは別とし

ても、男じゃブラックジャックくらいしかできないだろうな。

勝手な想像だけれど、

女性は以前、赤ちゃんを陣痛による合併症で亡くしていた。って理由で産むのに必死だったんじ

ゃないかと。それにしてもすごい40歳の母ちゃんだな。
本当におめでとう。お大事に。

http://www.cnn.co.jp/fringe/CNN200404070022.html


2004.04.10 Sat 浦和レッズ第四節

4/10（土）　16:00 ヴィッセル神戸 駒場　２−１
おもしろい試合だった。今年のレッズの試合は勝ち負け引き分け、どの試合も内容的にはおもし

ろい。前節はエメルソンの件が腹立たしかったけれど、それ以外は悪くなかった。始まってすぐ

のPKと試合終了の笛はレッズびいきだなあ。エメルソンの件を考慮してるのかと思っちゃう。
ヴィッセルは土屋と特に小島が良かった。レッズは長谷部がまあまあだった以外は特に…あ、岡
野が短い時間の中でよくやってた。確か肉離れがどうとか言ってたのに、相変わらず回復力が人

間離れしてる。悪かったのを上げると平川は起用ポジションの問題もあるとして、山田は上がり

もパスの精度もよくなかった。レッズが全体的にパスの精度が悪く見えたのは、前にも書いたけ

れどポジショニングが良くない。苦し紛れのパスが多い。

エメルソンがいない時の試合をちゃんとできたのはよかった。今まではエメルソンがいない時も

、その穴をどう埋めるかって試合中にも考えてるように見えた。今日は試合前に解決していたよ

うでよかった。

それにしてもニキかトゥーリオ、早く怪我から復帰してくれ。

第五節は4/14（水） 19:00 清水エスパルス 日本平。中継はＪ ＳＰＯＲＴＳのみ…



2004.04.10 Sat 朝霞の森

入り口。こんな森が近所にあったとは…。
でも道路整備でなくなっちゃうかもしれないらしい。

森の中程に大きな桜の木がある。

遠くから見えるほど高い木なんだけれど、森の中で一本の木を探すのはたいへんで、現地ガイド

のおかげでなんとかたどり着いた。

うちの近所の桜はほとんど散っちゃったけれど、森の奥で咲いてる桜は今が満開だった。

謎の現地ガイドは三枚目の写真に少し写ってるような気がする。





2004.04.11 Sun 2倍走るアシスト自転車

AERO assistant車輪が360度回転するうち，180度で駆動力を使用し，残り180度のときに発電す
るという発想のもと，自転車駆動用システムとして応用するにあたって，ギヤ減速によるロス

やチェーンによる伝達ロスのないハブモータとし，直接タイヤを回す方式を採用した。平地走行

であっても，余分なエネルギーがあるなと判断したらそれを充電に使う。

■　最近はもうコンビニとかパチンコ屋とか駅前にまで普通に電動自転車が放置してある。ぱっ

と見は普通の自転車とそれほど変わらないのも多い。

値段も安い機種は6万前後で、普通の自転車よりも安いかもしれない。1万円以下の自転車で満足
してる人は納得できないだろうけれど、自転車好きなら5万から10万はパソコンと同じでバリュ
ーゾーンといって良いと思う。この電動自転車は102800円。安くはないけれど、機能的には安く
感じる。

ペダルを漕ぐという動作は100%いつでも足に力を入れている訳じゃない。左右の足を交互に踏ん
張るわけだけど、踏ん張ってない隙間の時間はアシストする必要がないから充電しちゃうって発

想の自転車。少しでもロスを無くすためにモーターはハブ（わかりやすく言えば車輪の中）の中

にある。しかもよく意味が分からないけれど「車輪自体は、ドラム内のマグネットと発電コイル

によって中空に浮いた状態にあり摩擦が無く、音も静か」って書いてある。手元のスイッチでモ

ード切替もできて、充電しながらアシストの他に、常にアシスト、常に充電（これはダイエッ

トモードらしい）と3つのモードがある。
高いと思った人でもだんだん安く感じてきたかな。

また欲しい物が増えた…

http://www.itmedia.co.jp/games/g-toys/news/040315/index.html


2004.04.11 Sun くちばしが曲がる鳥と進化論

高速ビデオ撮影で判明 ハチドリが飛んでいる昆虫を捕まえる時は、くちばしが曲がってあんぐ
りと。こんな証拠映像を米コネティカット大の研究者らが高速ビデオでとらえた。くちばしには

関節はないため、細い骨が複雑に変形して曲がる特殊な構造を持っていると考えられるという。

■　いくら一瞬の動作とはいえ今まで誰も気が付かなかったこともすごい。身の回りのことでも

知られてない事ってたくさんあるんだろうな。

余談だけれど、自分はダーウィンの進化論を信じてない。体型や習性が多少変化するくらいはあ

っても、手足の数が増えたり、ひとつの生物から枝分かれして深海魚になったり鳥になったり人

間になったりするってことが信じられてることの方が不思議。

常識のように扱われているけれど、今のところ自然な考え方というだけで証明されたわけじゃな

いし、補足した理論もメンデルしか知らない。どちらかといえばラマルクの遺伝理論の方がよほ

ど説得力がある。ダーウィンの進化論は変化（進化）は突然変異で起こって優れた変化を起こし

たものが生き残っていくから進化となる。ようするに突然変異と自然淘汰。ラマルクの理論では

、偶然の変異じゃなくて環境の変化に適応するために応じた遺伝を継承していく。それは生物の

能力なのか、なにかによるものなのかは分からない。思うことはあるけれど敢えて書かない。

動物だけじゃなくて虫でも植物でもウィルスとか、偶然と淘汰だけでこういう生態が生まれる

のか？自然って偉大、例を挙げるまでもなく、そんな言葉で納得できない事の方が多いと思うん

だけれども。

http://www.asahi.com/science/update/0407/002.html


2004.04.11 Sun IEを滅ぼすスーパーブラウザ

MyIE2Microsoftが危ない！　Internet Explorerが滅びる——。IEの栄華に幕を引く素晴らしい新ブ
ラウザが存在する。私が長年ブラウザに求めていた機能を備えた本物のWebブラウザ「MyIE2
」を、お勧めしないわけにはいかない。

■　少し前に使ってみたことはあるんだけれど、うちのパソコンだと落ちやすくてすぐ削除し

てた。これを機会にまた試しにインストールしてみた。

デフォルトでは英語・中国語・フランス語しか用意されてないけれど、たくさんある言語ファイ

ルの中に日本語も用意されてる。インストールしたフォルダにあるランゲージフォルダに日本語

設定ファイルをコピーするだけで日本語化は完了。

ツールバーとかメニュー関係を好みに合わせて、オプションも自分に合わせて少し使ってみた。

悪くない。検索バーで検索エンジンを設定できない（できるんだろうけれど分かんない）のが困

った。と思ってるうちに落ちた。やっぱりうちのパソコンじゃ動作が不安定。仕方なくアンイン

ストール。

多機能なのは間違いないけれど、簡単に使えるかというと、まだマニア向け。簡単に使えて、い

じろうと思うと細かく設定できるデザインにしないと取っつきにくい。それと安定してくれない

と困る。無料で使えるソフトだしIEというかマイクロソフトから少しでも離れたいし、技術も感
じるから期待はしてるんだけれど。

IEもMSも好きじゃないけれど、ひいき目に見ても今の状況じゃIEは滅ぼせない。

http://www.itmedia.co.jp/news/articles/0404/09/news055.html


2004.04.13 Tue 続・E-MUの新製品

SN比は最高レベルEMU-1820mはかなりハイグレードな品質のオーディオインターフェイスとい
えるだろう。フロントのヘッドフォンジャックの出力を聞いていても、非常に素直な音でクセは

少ない。「FireWireオーディオインターフェイス全盛の今なのに、PCI?」という疑問の声も聞こ
えそうではあるが、この価格でこれだけの機能、性能を実現していることを考えれば十分過ぎる

価値があるのではないだろうか。さらにこれらEMUシリーズには続きがあり、専用の超強力なソ
フトサンプラーが間もなく登場するというのだ。既存ユーザーにはオプションで単体発売され

るが、「EmulatorX」というシリーズ名でソフトサンプラーをバンドルした製品が間もなく3種類
登場する。価格的にはプラス1万円程度とのこと。
■　かなり買う気になってきた。でも空いてるPCIスロットが無いんだよなあ。新しくパソコンか
ら買わないとならないのか。そう考えるとやっぱりUSBかFireWire接続の機種から選んだ方が楽
だな。同等スペックでUSB2.0版が出ればなあ。エゴシスもなんとなく好きだし悩む。
どうせすぐには買えないからゆっくり楽しく考えるとしましょうか…

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040412/dal141.htm


2004.04.13 Tue 見ておいて損はない

リアプロジェクションTVの可能性「国内では、40インチ以下でも高画質で低価格のリアプロが供
給できるのではと考えている。技術的にはけっして難しくなく、リアプロの認知が高まって普及

が進めば十分可能。普及型0.9インチデバイスの開発も進めている。液晶やプラズマといった直視
型TVは、価格を大幅に下げることは難しい。だが、リアプロなら40インチ以下で20万円を切るこ
とも近い将来可能だろう。しかもハイビジョン対応でだ。“リアプロ”がディスプレイの1つのフォ
ーマットとして確立できる時代になった」

■　実際に自分の目で画質を確かめたいところだけれど、リアプロがいつのまにかこんなに小さ

く安くきれいになっていたとは驚き。あっという間に大画面テレビは全部リアプロになっちゃう

んじゃないか。

http://www.itmedia.co.jp/lifestyle/articles/0404/13/news001.html


2004.04.13 Tue ちかごろ森ってる

この写真は先週の金曜日に撮ったもの。カメラを持って行かなくて、携帯電話で撮影。ケータイ

でもオートフォーカスのおかげか、なかなかキレイに撮れる。

あたりには不法投棄されたゴミが多い。車の入れない森の奥にも冷蔵庫とか大きなポリバケツ

とか、どうやって持ってきたのか分からない物もある。

すぐ横では道路整備の工事が進む。土手も森もどうなることやら。

今のうちに少しでも森っておこう。



2004.04.13 Tue Googleのメールサービス

Gmail論議を呼んでいるのが、メール表示時にメール本文の内容をGoogleのロボットが解析し、
関連する広告を表示すること。「メール内容を盗み見するようなもの」との意見もある。

■　プログラムだとは言えメールの内容を調べられてるのは嫌だなあ。メールに「ガンダム」っ

て文字があったらガンダムの広告が出てくるって考えると嬉しい気もする（喜ぶな）けれど、ど

う考えてもその統計情報は商材になってるはず。グーグルのいやらしいところは、目立たないよ

うに商売やってて、目立たないように情報を売買してるところ。

メールのシステムはおもしろいアイデアが盛り込まれていて、他のメーラーにも影響が出そう。

アカウント取ろうと思ったらクローズドテスト中だった…

http://arena.nikkeibp.co.jp/news/20040413/108399/


2004.04.13 Tue 腕時計型TVと妄想

VTV-101エヌエイチジェイ株式会社は、1.5型TFT液晶を搭載した腕時計型ポータブルテレ
ビ「VTV-101」を5月上旬に発売する。解像度280×220ドットの1.5型TFT液晶モニタを採用。電源
はリチウムポリマー充電池を内蔵。連続視聴時間は最大約1時間。外付けの乾電池ケースで単3乾
電池4本を併用でき、アルカリ乾電池4本を追加した場合、約3時間の視聴ができる。
■　テレビだけじゃなくて電子手帳（PDAって書けって？）でテレビ機能付きだったらサイバー
でカッコ良かった。デカ過ぎてゴツければカッコ悪いけれど、程よく大きければ腕時計とは違

うぞって感じと画面の大きさとSFっぽさでカッコイイ。アンテナはイヤフォンのコードなんかに
しないで引き延ばし式をピーっと伸ばして使う方がわざとらしくていい。電話機能はあってもな

くてもいいけれど、メール機能は絶対必要。ピコーンとか着信音が鳴って「あ、メールだ」と言

いつつ腕時計のモニターで内容を確認。キーボードもテンキーも付いてないから返事は電話をか

け直す。あ、やっぱり電話も必要か。テレビ機能が付いてるんだからテレビ電話。携帯電話もIP
化してるから5000円くらいで電話もメールも使い放題。

3年後くらいの実現を妄想。ヤフーあたりが本当にやってくれるかも。

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040413/nhj.htm


2004.04.13 Tue Web試写会

「TAIZO」フレッツ・スクウェアで開催 NTT東日本は、フレッツ接続ユーザー向けコンテンツサ
イト「フレッツ・スクウェア」にて映画「TAIZO」のWeb試写会を開催する。視聴はフレッツユ
ーザーなら無料で視聴できる。また、浅野忠信が一ノ瀬泰造を演じた1999年公開の映画「地雷を
踏んだらサヨウナラ」の配信も合わせて行なう。配信期間は、4月16日17時から4月26日
■　NTTのフレッツスクウェアが最近おもしろい。社員だとか信者とか言われそう…。Jリーグと
か頭文字Dとかがあってかなり嬉しい。今回の試写会も映画のタイトル自体は興味ないけれど、マ
イナー過ぎないそれなりの映画を持ってくるあたり、デカイ会社はやっぱり違うなと感じる。

コンテンツをローカルファイルに保存できるのが嬉しい。とか書いたらヤバイかな…

http://bb.watch.impress.co.jp/cda/news/4947.html


2004.04.13 Tue ボーダフォンのスケジューラー

ボーダフォンスケジュールコネクトパソコンと携帯電話で予定表を共有できるソフトウェア「ボ

ーダフォンスケジュールコネクト」を利用した試験サービスを4月14日10時頃より開始する。先
着10,000人に対して無償提供される。パソコン版およびVアプリ版が用意され、パソコンと携帯電
話をケーブル接続してデータを同期できる。機種によっては画像データのバックアップ、あるい

はパソコン側の画像データを携帯電話上で復元するという機能も利用できる。 
■　携帯電話のデータ管理ソフトを使えば、パソコンでデータ入力と管理ができるからかなり便

利だと思うんだけれど、どのソフトもなぜかボーダフォンのスケジュール機能に対応してない。

たぶんボーダフォン側に問題があったんだろう。

　今どきの携帯電話はスケジューラーも高機能でアラーム機能と連動して、携帯電話のいつも身

につけてる性質上、うまく使えば日常生活で便利に使える道具になる。欠点は「何月何日のなん

時にどこどこでなになに」と少なくない情報量を携帯電話の少ないボタンで入力しなければなら

ないこと。はっきり言ってやってられっか！と誰でも思う。だからこそ入力をパソコンで済ませ

られると一気に問題解決。データの保存もできて一石二鳥。ケーブルを繋いだり外したりが面倒

なくらいかな。

Bluetoothとかワイヤレスで転送できると便利だけれど、隣の家で受信されたりだとかセキュリテ
ィに気を回さない隣らないのは面倒。赤外線かワイヤードのUSBにしてほしい。

明日の10時。すぐに使ってみよう。

http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/18487.html


2004.04.14 Wed 山田が精彩を欠いた理由

■　暢久のコラムに体調不良だったとも書いてあったけれど、試合に出てる以上そのことは触れ

ない。「今までの試合の中で一番最悪だった。」って暢久本人が自分で書いてるから、それで区

切りがついた。明日の試合、観戦にもテレビでも観られないけれど、間違いなく応援してます。

ここに書いても意味ないけれど、本気で応援してます。

眠くて妙にマジ。

http://yamadanobuhisa.jp/column/column_nobuhisa.html


2004.04.14 Wed ユニクロ ついに

水着登場日本の最大手素材メーカーの生地を使い、高品質ながらもお手頃な価格を実現、リゾー

ト気分たっぷりのデザインから、スポーツジムに使えるシンプルでベーシックなものまで、シー

ンに合わせて選べます。

■　女性用の組み合わせたり重ね着ができるのは良いなあ。男じゃ組み合わせようがないもんな

。男は大人も子供も申し訳程度に作ったようなもんか。三種類じゃなあ。リゾートにしろスポー

ツジムにしろ、みんなお揃いだったら嫌だな。「お、あなたも」、「おお、そういうあなたも。

いやいや、これはまた…」なんて会話のキッカケになるか。そんなキッカケいらないな。女に「
その水着いいね。すてきなユニクロ水着だ」なんて言ったらケンカ売ってるようなもんだ。

でも17日に買ってみよう。

http://www.uniqlo.com/check/swimwear.asp


2004.04.14 Wed 誰も住んでいない町と旧地名

神田相生町JR の線路とその下のガード、あとわずかな土地が神田相生町である。千代田区には神
田乗物町、神田紺屋町など「○丁目」のない小さな町が残っているのだが、ここは小さすぎ。当

然誰もすんでいない。

■　都内といえども千代田区、特に神田近辺と江戸川区と足立区の一部は住所で建物を探しにく

い場所がある。

　千代田区はJR秋葉原駅の東口周辺から駿河台下の辺りまで、「はじめていく場所だけれど住所
が分かってるから平気平気」なんて歩いていくといつまで経ってもたどり着けず、交番だとか通

りすがりの人に聞いても分からなくて、結局先方に電話して案内してもらうことが少なくない。

　江戸川区と足立区の一部（全部じゃなくて一部です）は、住んでる人には悪いけれど、もう単

にイナカ。区画整理されてなかったりすると、東京都江戸川区○○町1285とかって住所がいまだ
にある。1285って、三桁だって探せないのに四桁の地番じゃ探しきれません。

　神田周辺とか神楽坂周辺はいまだに旧地名が残ってる場所で「風情があって良いねえ」なんて

呑気なことも言えるけれど、宅配業者とか道案内する人はたいへん。新宿区○○町とか建物が三

軒しかない町とか珍しくない。

　徳川幕府が江戸城と城下町を整備した時に職人を職業ごとにまとめて住まわせたのが地名の

由来。鍛冶職人が住んでるから鍛冶町、徳川家康が家臣達を呼び寄せて住まわせたから駿河台（

三河じゃないのか？って人は教科書を読み直すか適当に検索して調べてください）、タンス職人

は箪笥町、細工師は細工町、どれも千代田区と新宿区に今でもある地名。

　落語によく出てくる職人町は神田周辺と浅草が多い。新宿区の旧地名が残る場所は武家屋敷に

近いから下町が舞台の落語には縁が薄かったのかもしれない。麹町（麹町のさる殿様が…ってた
とえ話をする有名な話しがある）周辺から番町（怪談の更屋敷はココ）はお侍の話しによく出て

くる。

　浅草の旧地名こそ風情があったんだけれど、こっちはかなり前に区画整理されて残ってない。

日本堤って名前の土手を埋めてできた道が土手通りになって、その近辺が日本堤って住所になっ

て残ってるくらいだろうか。

いつもと毛色の違うことを語っちゃった…
そこ！ジジくさいとか思わないこと。これでも十代なんだから。

http://www.excite.co.jp/News/bit/odd/00051081820258.html


2004.04.14 Wed 浦和レッズ第五節

4/14（水）　19:00 清水エスパルス 日本平　４−３
負けた…。
前半は達也の二発で０−２で折り返すも、後半で4点取られて、終了間際にエメルソンがようやく1
点入れて試合終了。

どんな内容だったのか、今晩のニュースを見よう。

JSPORTS観るためにスカパー入りたいなあ。
レッズの試合だけ1試合100円くらいでペイパービュー放送してくれればいいのに。

第六節は 4/18（日） 14:00 大分トリニータ 駒場。
　ＴＢＳで14時から中継するから楽しみ。大分放送とＪＳＰＯＲＴＳでも放送。



2004.04.14 Wed 大航海時代Online

ああ、胸が高鳴る限りなく広がる大海原に向けて、冒険の旅が今はじまる！

■　懐かしいタイトルがネットゲームになって帰ってきた。昔あそんだのは中学生の頃だったか

なあ。グラフィックはきれいな3Dになってインターネットでマルチプレイ、夢のようだ。
できれば戦闘よりも海洋冒険を中心にデザインしてほしい。

ネットゲームってどうもおもしろく感じないんだよなあ。

http://www.gamecity.ne.jp/dol/


2004.04.15 Thu Nero Digital 続報

リアルタイムよりも若干遅い程度また新しいMPEG-4系コーデックが登場した。ライティングソ
フトで根強いファンを持つ「Nero」の開発元であるAHEADが開発した「Nero Digital」だ。高速
でハイクオリティだけではなく、オーディオを5.1ch AACでエンコードできたり、字幕トラック
も持てるなど、DVD規格に対して親和性が高いのが特徴だ。
■　エンコードが速いとか画質が良いとか、圧倒的に違わなければ使う気にならない。売る側だ

ってそれくらいの事は解ってるだろうに。再生コーデックの無償配布は最低条件。PDFと
かFLASHがプレイヤーを無償配布してなかったらここまで普及したかどうか。XVDがどうして普
及しないのか。子供でもわかりそうなもんだ。

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040414/zooma150.htm


2004.04.15 Thu なにやら不穏な…

飛行機雲は珍しくない場所なんだけれど、それにしても多い。

復興支援から平和維持へ移る日も遠くないかも。

というよりもそうなってほしい。

軍事問題とか自衛隊問題は今までに書いてきたけれど、今回の事件の報道はあまりに一方的で社

会の反応が幼稚すぎる。日本が本格的に社会参加した段階の現れで、その耐性も認識も不足して

いた層が感情的に騒いでるだけ。

派遣反対、自衛隊反対と騒げば目に付きやすい、マスコミは取り上げやすい。逆に派遣賛成、自

衛隊を是とする層は多くても目に付きにくい、当然ニュースになりにくい。それだけのこと。

15万人の署名を集めて自衛隊撤退を訴えるとは、一億二千万分の十五万ということにも気づいて
ほしい。

0.1%程の国民が反対署名したに過ぎない。
0.1%の活動は数十倍の数にはなるかもしれない。
そうなったら賛成派が署名なりデモ活動なり動き出す。その層こそ日本国民の大多数であると



思う。

君が代を歌わず日の丸を掲げない層より、堂々と歌い掲げる国民は少なくない。



2004.04.15 Thu オリコン…なぜ？

04/19付 シングルBEST3013位　「ＳＡＹ　ＹＥＳ」　ＣＨＡＧＥ＆ＡＳＫＡ
■　いや別に、13位がおかしいだなんて思わない。91年の曲ってことは13年前の曲がチャート
に入ったのか。ドラマとかで使われたのかな。テレビドラマは全く観ないから分かんないな。

Seamless Singles [MAXI] 
CHAGE&ASKA 

と思ったら4月7日に発売らしい。
リマスター版って書いてあるからアレンジ版じゃなくて、音質が多少良くなってる程度かな。

チャゲアスのファンって年齢層が幅広いから昔のCDも出せば売れるんだろうな。
それにしてもヒットチャートに入っちゃうってすごい。

いや、ファンじゃないんだけれども。

http://www.oricon.co.jp/ranking/weekly_single.html
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0001M0K0M/jugem-22


2004.04.15 Thu 25Gバイトの紙

紙素材を使ったディスク凸版印刷とソニーは4月15日、紙素材を使って容量25Gバイトの光ディス
クを開発することに成功したと発表した。ポリカーボネイトに比べ安上がりな上、廃棄も簡単に

なる。

■　「紙素材（紙化率51％以上）」ってことは49%までは紙以外の素材が入っていても紙ってこ
とか。極端にいえば49%鉄とかでも紙？

　ポリカーボネイトよりも紙の方が安いって、あまり変わらないような気もする。廃棄が簡単っ

てのは納得。いらないCD-RとかCD-ROMとかを捨てる時って困る。
いい加減に慣れたけれど、CD-Rが普及する前、雑誌付録のCD-ROMとか捨てるのがもったいなか
ったもんなあ。CD-Rが出回り始めた頃は書き込み失敗が当たり前で、その使えなくなったディス
クを捨てるのももったいなかった。

　ハイテクネタなのに古い＆オヤジくさい話しになっちゃったな。

　パソコンの昔話しをすると、とめどないからまたの機会に…

http://www.itmedia.co.jp/news/articles/0404/15/news030.html


2004.04.15 Thu Lindows改め

Lindows改めLinspireMicrosoftによる訴訟に屈したLindowsは、同社のOSの名称を変更した。
MicrosoftがLindowsの名称差し止めを求めて起こした裁判により、欧州などの海外市場では別の名
称を使用しなければならなくなる

■　もともとはWindowsのソフトを使えるLinuxだったはずが、マイクロソフトに訴えられ
てWindowsソフトが使えなくなった。その時点で○ンドゥズって名称は意味がなくなったんだけ
れども、マイクロソフトは執念深く訴訟を続けてついにリンドウズって製品名も使えなくさせた

。

マイクロソフトがMS-Windowsを発売する前からウィンドゥシステムって存在してたというか、
マイクロソフトのオリジナルでもなんでもない。なのに「MS-Windows」どころか「Windows」
自体を商品名にして他の会社には似た名前も使えなくさせてる。名目は紛らわしい商品名は消費

者の不利益になる、とか言ってる。アホらしい。

　ほら、だんだんマイクロソフトの製品を使ってるのがバカらしくなってくるでしょ。

　確かにWindowsのアプリが使えないのにLindowsの名前のままってのは紛らわしいと思うけ
れど…

http://japan.cnet.com/news/biz/story/0,2000050156,20065483,00.htm


2004.04.15 Thu 単車の問題と規制緩和

高速道路での2人乗り解禁高速道路での2輪車の2人乗りを解禁する道路交通法の改正案が今国会
に提出され、2輪車メーカーの間で市場活性化への期待が高まっている。欧米ではこうした規制が
なく、可決されれば、来春、40年にわたる禁止規定に終止符が打たれることになる。既にメーカ
ー各社は今回の規制緩和を見越して、新型車種や関連商品の開発に動き出している。

■　高速で二人乗りできないってことは、二人で高速を使いたい時にはバイクは使えないって事

。こりゃバイクも廃れていくよ。ちなみにサイドカーに乗せるのは合法。今でも一般道ならそう

だけれど、今回の規制緩和が通るとバイクで3人乗りも可能になる、はず。
　それよりもヘルメットの方を解禁してほしい。新聞配達とか子供なんてちっともヘルメットし

てない。着けてても後ろにずらして乗せてるだけとかだし。ラーメン屋のオジサンなんて野球の

ヘルメットとかだし。自己責任で自由にしてほしいなあ。

http://nikkeibp.jp/wcs/leaf/CID/onair/jp/biz/300995


2004.04.15 Thu キーボートとテンキーとマウス

一般的に、右手はマウス、両手でキーボード。数字は右手でテンキー。

ノートパソコンでは両手でキーボード、右手の指でタッチパッド。場合によってその右側にマウ

スを置いたり、仕事ではテンキーを外付けで置くことが多い。

テンキーが無いと不便だけれど、右手のホームポジションのすぐ横にマウスを置けて使いやすい

。でもテンキーをあきらめるには抵抗がある。

　キーボードの右側にテンキーとマウスと二つの入力機器を置くのは無理がある。

　どうすればいいか、人によって好みも違うし、机の広さも違う、テンキーの使用率も違う。マ

ウスやキーボードを作ってるメーカーも試行錯誤してる。

　そんな中で、計算機からテンキーへアプローチしてきた製品がおもしろい存在に感じる。

■　テンキーの付いてないキーボードと、外付けでこのテンキーを置くのはどうだろうか。

電気屋で見て悪くなさそうだったら買って試してみよう。

http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0001NNJ3G/wtmml-22
http://bb.watch.impress.co.jp/cda/items/4956.html


2004.04.15 Thu Pentium4で完全ファンレス

30万円フィン付きの筐体でCPU、チップセット、ビデオチップ、HDDの放熱がまかなえるという
のがウリ。CPUやチップセットの冷却ヘッドと筐体を結ぶ太いヒートパイプが印象的だ。
基本スペックはチップセットがi865PE、電源容量が240W。価格はPentium 4 2.80C GHz、メモ
リ512MB、HDD 80GB、薄型DVD-Rドライブという構成で30万円程度を予定。
■　高けえ！！

　10年前なら30万でも安いと思ったかもしれないけれど、同スペックのメーカー製マシンが5万
で売ってることを考えると30万は高い。半額の15万くらいでどうかって感じかなあ。熱いパソコ
ンをいかに冷やすかに金がかかるなら、熱源になってるCPU、HDD、ビデオカードが熱くならな
いような設計にしてほしい。CPUはそういう方向に進みつつあるけれど、HDDも結構熱い。ビデ
オカードも熱い。

　ほんと、もっと静かになっておくれよ。

http://www.watch.impress.co.jp/akiba/hotline/20040417/etc_hushatx.html


2004.04.16 Fri ポルノ男優ＨＩＶ感染

米ポルノ映画業界、男優のＨＩＶ感染で打撃ポルノ男優や女優が撮影に参加するにはＨＩＶ検査

での陰性反応が義務付けられているが、避妊具を使用する出演者は全体の約１７％にとどまって

いる。

　ジェームズと撮影中に性交渉を持った女優は１４人おり、その女優らがジェームズの後に共演

した相手は３５人に上る。

　医療団体はＨＩＶ感染の危険性が高い出演者らを６月８日まで隔離するとともに、感染拡大の

有無を確認するため、撮影を６０日間中止するよう業界側に求めた。

■　さすが、エイズ問題が深刻な国だけあって制度も対応もしっかりしてる。

　日本はどうなんだろう。検査してるのかな。風俗とか、やってる人も通う人もみんな感染して

んじゃないのか。年に一度の健康診断でもエイズ検査ってやってない。教育というか啓蒙活

動（ちょっと違うか）も足りない気がする。

　マスコミが取り上げて世間で盛り上がるまで、行政でも自分の仕事を増やしたがらないからか

常に対応が後手にまわる。

　そういえば数年前の話しだけれど、献血する時にエイズ検査をするかと聞かれ、心当たりは全

くないけれど、タダでしてくれるならと検査を頼んだ。すると結果は後日郵送するからと書類に

名前と住所を書いた。その書類に「エイズ検査を目的にした献血はしないように」というような

ことが書かれてた。なんでもエイズかどうかの結果が出る前に献血した血は輸血に使われちゃう

からだって。なんか、納得がいかないけど、だからといってどうするわけでもなく数年経ってる

。

　今は少しでも改善されてるんだろうか。

http://news.goo.ne.jp/news/reuters/geino/20040416/JAPAN-143727.html


2004.04.16 Fri ヤフーBBの光サービス

9月にもサービス開始電話線を利用するADSLサービスではすでに400万加入を獲得しＮＴＴ東西
の合計に匹敵する加入者がいる。通信速度が毎秒100メガビットとＡＤＳＬの最大100倍の超高速
通信ができる家庭用光通信への参入で、既存顧客へのサービス向上や新規顧客の獲得に弾みをつ

ける。

　ＮＴＴ東西の家庭用光ファイバー通信（FTTH）網はＮＴＴコミュニケーションズ、ＫＤＤＩな
どが貸借契約を結んでいる。借りる側の企業が、顧客を獲得した分だけ回線を借りる「ばら借り

方式」を主張し、全回線をまとめ貸ししたいＮＴＴ東西側と調整が難航するケースが多かった。

今回、ソフトバンクは回線のまとめ借り方式を提案。基本的に回線の開放義務があるＮＴＴ東

西は、ソフトバンクに貸し出す方針を固めた。

■　ヤフーBBからすればADSLから光に流れるユーザーの受け皿が早く欲しかっただろうけ
れど、ADSL加入者数を稼ぐだけ稼ぐために当然の時期だったのかもしれない。未加入者に「もう
すぐ光になるんでしょ」なんて思われて待たれたら400万件は達成しなかっただろうし。ヤフ
ーBBのユーザーで、Bフレッツとか電力会社系とかUSENに乗り換えるケースも多いだろうけ
れど、そういう人はヤフーBBがもっと良いサービスを始めればまた乗り換える。
　安くて速ければ乗り換える。携帯電話みたいに番号が変わって不自由するほど、メールアドレ

スだのホームページの引っ越しは不便じゃない。あとはコンテンツか。レンタルビデオに300円払
うのは高く感じないけれど、ネットで映画とかアニメを観るのに300円払うのってどうも高く感
じる。

　個人的にはJリーグ（というかレッズの試合だけでいい）を全試合生中継＆再放送してくれれば
月に1500円くらいまでなら出せるなあ。スカパーでもヤフーBBでもどこでもいいからお願いし
ます。

http://www.business-i.jp/news/soft/art-20040414215832-WIREKNYWJK.nwc


2004.04.17 Sat リベリオン（ガン＝カタ）

ひと言でいうと、ガン＝カタはかっこいい。

■　ストーリーは単純で目新しいことは特にない。第三次世界大戦後、生き残ったわずかな人類

は二度と戦争を起こさないために、感情を抑えるための薬の投与を義務づける。怒りや恐怖を感

じなくなった人類は戦争も犯罪も無くなっていって平和な暮らしを遅れるようになる。

　それと同時に希望とか情熱とか感動することもなくなり、感情を揺さぶるという理由で音楽な

どの芸術作品も取り締まられる。それに反対する勢力もいて、美術品や文芸書を守ってる。主役

はガン＝カタという特殊な格闘技を使う役人で、反対勢力を取り締まる。

　話しの内容は特別なことはなにもない。ガン＝カタのアクションが全てな映画。

　ガン＝カタってのは、銃の弾を避けることは不可能だけれど、敵の位置や動きから弾はどこに

飛んでくるかを統計から理論立てて動く、結果当たらない。マトリックスが無限大の速さも使っ

て弾を避けるって設定だけれど、ガン＝カタの方がリアルに感じる。敵の死角に回り込む動きを

型に取り入れてる格闘技は実際に多い。キメのポーズがバカバカしいって言う意見もあるけれど

、空手にも拳法にも型があるんだから仕方がない。そこに外連味を感じるなら、アクション映画

を観ない方がいい。外連を使わずにSFやアクションをおもしろく作るのは難しい。
　そのアクションを持ってしても、このストーリーは陳腐だったかなと思う。ストーリーのひね

りは普通にあるんだけれど、設定のひねりというか煮詰めが足りない。

　ストーリーは星１つ、ガン＝カタのアクションにプラス１。ガン＝カタの設定にさらにプラ

ス１。

　それくらいSFかアクション映画のファンならガン＝カタを知っておいてほしい。

http://www.amuse-soft.co.jp/rebellion/


2004.04.17 Sat うなぎパイの頂点

真夜中のお菓子満ち足りた夢の世界のお供

　頂点ですか…。確かにブランデーの香りがするしおいしい。

　土曜の夜に、家に一人でうなぎパイの頂点を食べるのも寂しいな。しかもこれが晩ご飯だし。

それを携帯で撮って日記書いてるってのもなあ。

　満ち足りてないのは確かだな…



2004.04.18 Sun 中沢と宮本が故障

宮本は検査次第、控えの中沢は右肩脱臼サッカー日本代表のセンターバック、中沢（横浜マ）と

宮本（ガ大阪）が相次いで故障した。中沢は１７日のガ大阪戦で右肩を脱臼し、日本代表の欧州

遠征への参加は困難に。右足太ももの裏側を痛めている宮本も、１８日に受ける検査の結果次第

では、遠征参加を辞退する可能性がある。

■　好きじゃないけれどFマリノスの松田を、控えはレッズの室井かジェフの阿部でも呼んでくれ
。

　ジュビロの鈴木か清水の森岡か斉藤が好みだけれど、今のチームにはフィットしないだろう

なあ。

　どうなることやら…

http://sports.yahoo.co.jp/hl?c=sports&d=20040417&a=20040418-00000101-mai-spo


2004.04.18 Sun 3倍早くキズを治す

バンドエイド キズパワーパッド(1) 3倍早くキズを治す 
(2) キズの痛みをやわらげる 
(3) わずらわしい貼りかえがいらない、最大5日間まで貼ったままでOK 
(4) しなやかな貼り心地、しかも肌色半透明で目立たない 
(5) やけど＊にも使える 
■　シャア専用ですか。

　100円ショップとかの安物で済ませちゃうことが多くなってるだろうから、ハイテクで対抗って
とこでしょうか。試すために怪我をしたいところ。ともかく買ってみよう。

http://www.jnj.co.jp/consumer/bandaid/products/medicaltools/index.html


2004.04.18 Sun 浦和レッズ第六節

4/18（日）　14:00 大分トリニータ 駒場　４−１
　前節の内容に納得がいかないサポーターはホームグラウンドにもかかわらず、まとまった応援

をしないことにしていたらしい。テレビの生中継で観ていたけれど、おかげで選手の声まで聞け

てとてもよかった。

　前半で三点取って、３−０で折り返したから。後半から怒濤の応援がはじまるかと思いきや、ず
っと静かなまま。点が入れ時だけ喜ぶのに。試合の間中太鼓叩いたり決まった声援を送り続ける

のはやめてもいい。プロ野球だってラッパだの太鼓だの使わない日はとても集中して観てられる

。今日はそういう日だった。

　試合内容は噂には聞いてたけれど、大分のバックラインはかなり上げてきてて、センターライ

ンから15メートルとか10メートルくらいのところでラインを揃えてた。序盤はこれが機能して大
分ペースでおもしろかった。大分が守る、大分がボールを回す、たまにレッズが一気に抜け出よ

うとする、オフサイドに引っかかる。この駆け引きがおもしろかった。

　後半になってエメルソンがハットトリックを決めても応援ははじまらない。解説の福田も言っ

てたけれど、観客席のサポーターはなにが不満なんだろう。

　山田は今までの不調を吹っ切るように良いプレイをしていたけれど、不注意なミスがなくなら

ない。ストッパーが止めたボールをサイドで受けて、それを中央へ横パスする。MFに預けて展開
させたいんだろうけれど、そこでカットされると、敵は攻撃状態のまま、ある程度スペースがあ

る状態の中盤でボールを受けることになる。とにかく山田は後ろから回ってきたボールを横パス

する時はもっと慎重にしてほしい。いっそまだドリブルして取られる方がサイドライン際なだけ

マシ。

　最後の失点は残り3分くらいになって、バックラインで球回ししてる時に、山田がぼさっとし
てカットされたのがキッカケ。まあこの球回しはバックライン全体がぼさっとしてた。こういう

ときに声を出して気合を入れる選手がいないんだろうか。そう、今のレッズには気合が感じられ

ない。プロの試合に気合なんてナンセンスだけれど、観てる側はそれを感じたいんだよ。

　残り時間3分で4点勝ってれば落ち着きもするだろうけれど、だからといって1点取られてもいい
わけがない。相手の好プレイからの失点なら仕方ない。気のゆるみの凡プレイから失点したんじ

ゃ4点取ってもハットトリック決めても、今イチ喜びきれない。

　ああ、そうか。

　応援しないサポーターはこういうプレイをしてほしくなかったのかな。　



第七節は　5/2（日）　19:00　サンフレッチェ広島　広島ビッグ 
　テレビ放送はBSのみ。
　観られるかなあ…



2004.04.18 Sun 新しいモルツ

　サッカーを観ながら飲んだ。

　おととい買ったんだけれど、今日の試合を観ながら飲もうと取っておいた。

■　サントリービール派ってのは極少数。普通いない。

　実際酒屋に行っても売ってるところを見たことがない。

　サントリービールじゃなくてモルツビールって売り方にしてから持ち返したんじゃないだろ

うか。

　親父がサントリー派だったせいで、自分もサントリー派。でも居酒屋だとか外で飲むときはサ

ントリーなんて置いてないから何でもいい。もともとビールでも日本酒でも、好きな銘柄以外は

飲まないなんて人はいない。とにかくサントリー好きで25年くらいきてるんだけど（年齢はあく
までも自称18歳）モルツには不満がある。

　普通のモルツのほかにザ・プレミアムモルツって売ってるけれど、以前はスーパープレミアム

ってのがあった。これがうまかった。どうしてなくしちゃったんだろう。高いと売れないのかな

。あの味を知ったあとにザ・プレミアムを飲んでもガッカリするだけで満足できない。

　なんとか復活していただきたい。

　ほんとに。もう一回飲みたいんです。

http://www.suntory.co.jp/beer/malts/index.html


2004.04.19 Mon 平均27.8件のスパイ

パソコン1台につき平均27.8件1〜3月に約106万台のパソコンを調べたところ、広義のスパイウエ
ア（トロイの木馬なども含む）が合計2954万件も見つかった。1台あたり27.8件という計算になる
。

■　パソコンが不安定になったり遅くなってる原因のひとつ、スパイウェア。パソコンの使用状

況だとかキー操作とかを知らない間に誰かに調べられてます。個人情報の流出であたふたする

なら、スパイウェアも犯罪として取り締まってほしい。

　ちなみにWindowsというかマイクロソフトはなにを調べてるんだろう。けっこう調べられてる
。

　MSメッセンジャーとかヤフーのメッセンジャーも調べられてるって噂があるけれど、かなり嫌
だなあ。

http://www.mainichi-msn.co.jp/it/network/news/20040419org00m300066000c.html


2004.04.19 Mon 5分話せば30分無料

ハッピータイム2ボーダフォンは、土日祝日にボーダフォン端末同士で通話する場合、5分間話す
とそれ以降30分の通話料が無料になる「ボーダフォンハッピータイム2」を開始する。7月3日か
ら適用される。

■　ボーダフォンって商売が下手だと思うのはこういうところ。

　基本料金でも通話料でも、あまり使わない場合と結構使う場合、どのケースでもドコモよりau
よりボーダフォンの方がたいがい安い。

　今までのハッピータイムは土日祝日の通話が1分5円。平日しか使わないって人は意味がないけ
れど、まあとにかく激安。今度のハッピータイム2は5分話すとそれ以降30分が無料ってことは、
5分未満と35分以上はどうなるのかとか、5分話したら35分話さないと損した気になって無理に話
すんじゃ利用者もボードフォンも効率が悪いんじゃないかと思うんだけれども。何分で何円って

ズバリ言えた方が分かりやすいのに。auだってドコモだって「パケット使い放題」で安そうな宣
伝してるけれど、決して世間で言われてるほど安いとは思えない。

　商品に、価値を感じる＋その割に安く感じる＝バリュー感、って図式が成り立つと思うんだけ

れど、ヴォーダフォンはバリュー感の出し方が下手だと感じる。

　こんな値下げの仕方ばかりじゃユーザーは安さを実感しないままボーダフォンは利益が減る

だけ。TVCMでやってるハッピーパケットだってパケット代が1/5とか1/3になるんだったら、通常
1万円だけれど、ハッピーパケット適用で2000円になりました、とか領収書に大きく書いて、割
引メニューのありがたさとボードフォンの安さをアピールしなきゃ。

http://www.itmedia.co.jp/mobile/articles/0404/19/news015.html


2004.04.19 Mon 水着のニーナ

プレイアブルROMからの抜粋格闘ゲームを代表するキャラクタであるニーナ。本作でも格闘色は
濃いものとなっているが、謎解きなどのアドベンチャー要素も数多く含んでいる。

　今回紹介する「アドベンチャーパート」と「オープニングムービー」は、5月に行なわれるE3
にて出展予定となっているプレイアブルROMからの抜粋である。
■　続報きました！ニーナ様！相変わらずお美しい…
　アランって誰だ！ニーナの相棒！？むー。

　とにかく楽しみです。

http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040419/nina.htm


2004.04.20 Tue ボランティアの目的

国際交流団体ピースボートの吉岡達也・共同代表「彼らがこれまでの活動でどれだけ日本の評判

をよくしたか、その効果は絶大なもの。政府がその点を評価しないと、海外の人道支援活動をつ

ぶしてしまう。自国民を保護するのは、そもそも国家の義務だ」と話す。

　「彼らはなぜ捕まったか。自衛隊派遣で米軍に協力している日本の国民だから。なぜ解放され

たのか。非武装で人道援助をし、自衛隊派遣を批判していたからだ」

■　確信的に言ってるのかもしれないけれど、大義名分だけで核心に触れてない。

　日本の評判をあげたかもしれない、効果もあったかもしれない、政府も国民も評価すべきかも

しれない。でも、それが目的でボランティアしたわけじゃないでしょ。助けたい事や人がいて、

その力が自分にあったから行動したんじゃないのかな。誰かに頼まれたわけでも、命令されたわ

けでもなく、褒められたいから動いた訳じゃないんでしょ。もっと言えば人助けなんて、他人に

分からないように隠れてするもんだと思ってた。だからこそってわけじゃないけれど、評価もさ

れようってもんじゃないだろうか。

　「政府がその点を評価しないと、海外の人道支援活動をつぶしてしまう」って、評価しなきゃ

つぶれる程度のボランティアだったらとっとと潰れてしまえ。評価どころか反対されて弾圧さ

れたってそれを押しのけて行動するような事じゃないのか。褒められないと人助けができない

なら、今すぐやめろ。褒められることを要求するとは、お手とか待てを覚えた犬だよ。褒美のエ

サをくれないからって吠えたててる犬と思うとタチが悪いな。

　「彼らはなぜ捕まったか。自衛隊派遣で米軍に協力している日本の国民だから。」って、違う

。本質的に米軍に協力してるとはいっても、対外的にはイラク復興に協力してるはず。米軍に協

力してると思うんだったら、危険を感じて帰るなり、事情を話してイスラムの聖職者協会に守っ

てもらうなりすりゃいい。だいいち誰も行ってくれなんて頼んでない。それでも行ったのは偉い

と思う。保障もなく危険を承知で自分の判断で行ったから偉いんだ。危険が嫌なら道でゴミ拾い

でもやってろ。その方がよっぽど近所の人が感謝してくれる。

　「なぜ解放されたのか。非武装で人道援助をし、自衛隊派遣を批判していたからだ」って、こ

れも違う。アメリカを孤立化させるイラク人強行派の政治手段。イラクで活動してる外国人を捕

まえて、アメリカ人は殺害、他の国は開放。そうすりゃ解放された国はアメリカと距離を置こ

うかって論議になる。バカな国は復興活動をやめて引き上げろとか言い出すやつさえ出てくる。

　強硬派が捕まえて、穏健派が中に入って説得して解放だなんて、よく見る光景だ。「秘書のや

ったことで私は気が付きませんでした」っていう政治家、「一部のグループが勝手に動いた」っ

て言い張ってたオウム真理教。

http://www.asahi.com/national/update/0420/003.html


2004.04.20 Tue SH-2といえばセガサターン

新CPUコアSH-2Aを発表ルネサス テクノロジと日立製作所は、組み込み向けRISCマイコ
ン「SuperH」ファミリの新CPUコア「SH-2A」を発表した。従来モデル「SH-2」の機能拡張・
性能向上版となっており、約3.5倍の処理性能を実現している。搭載製品は、今年第3四半期まで
に投入される予定。

■　我が国のロケットの様な型番のCPU。SH-2はセガサターンに2個入ってたはず。ちなみに上
位機種のSH-4は、同じくセガのドリームキャストに使われてた。そのSH-4の技術を取り入れ
てSH-2を改良したんが今回のSH-2A。

　って、パソコンに使われるわけでもなし、全然興味外なんだけれど、SH-2とかSH-4の文字を見
て懐かしかったので、つい…

http://pcweb.mycom.co.jp/news/2004/04/19/009.html


2004.04.20 Tue DVD 王の帰還

ずいぶん先だけれど、発売が決まった。

三作セットが欲しくて、ずっと我慢してた甲斐があった。

小学生の頃から指輪物語のファンで、第一作の映画を観た時は最初のホビット庄のシーンでもう

泣けた。あのシーンを早くまた観たい。

前にも書いたけれど、一作目は戸田奈津子の字幕で、原作ファンから相当な苦情が来たらしい。

それで二作目以降は字幕製作に評論社が加わったらしいけれど、原作ファンからすれば、一作目

もそれ以降もどれも同じくらい字幕も吹き替えのセリフも不満。

　とか文句言ってたら親戚の親友が評論社の社主だってんだから、人の繋がりは不思議なもの。

文句はもう言うますまい。

　とにかく…、今年は指輪物語のDVDも出るし、スターウォーズ旧三部作のDVDも出るし、ああ
、もう思い残すことはないのかも…

ロード・オブ・ザ・リング 王の帰還 コレクターズ・エディション

ロード・オブ・ザ・リング コレクターズ・エディション トリロジーBOX セット

http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B00009XLKX/wtmml-22
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B00009XLKX/wtmml-22
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B00022GRJE/wtmml-22
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B00022GRJE/wtmml-22


2004.04.20 Tue 実写版サンダ—バ—ド

実写版サンダーバード 8月に公開人形を使った海外テレビシリーズとして人気を誇るサンダーバ
ードの実写版映画が8月に公開されるのに先立ち、主要キャラクター「レディ・ペネロープ」役の
新人ソフィア・マイルズさんが、撮影で使用した専用車「ペネロープ号(FAB-1)」を伴って初来
日し、19日に都内で会見した。
■　映画になるって全然知らなかった。

　ボンドカーともシャアザクとも違う、ペネロープ号、まっピンクですごい…。実を言うと、サ
ンダーバードって話しのスケールが大きいんだか小さいんだか分からなくて今イチ観てなかった

んだよなあ。書くことがないや…

http://www.asahi.com/motion/TKY200404200121.html


2004.04.20 Tue 100円ショップ電池を検証

100円電池 VS メーカー電池100円ショップの電池が、意外に長持ちする事に驚きです。
　総合的に考えて、100円ショップで売られていた乾電池も、中身はほぼ同じということではない
でしょうか。

■　前にテレビでもっと詳しく検証してたけれど、電圧も電力も同じかダイソー電池の方が上か

同等って結果だった。100円ショップで電池なんか買うな！と言っていた電池プチマニアな自分と
しては驚きました。

　実験方法だけれど、できればデジカメで何枚とれるかとかCDウォークマンが何時間使えるかで
実験してほしかった。いくら簡単だからって、なにもプラレールでやらなくても。

http://allabout.co.jp/family/yarikuri/closeup/CU20040416A/index.htm


2004.04.20 Tue ハッピータイム2は果たして

値下げか値上げか“土日祝日1分5円”という衝撃的な低価格を打ち出したボーダフォンハッピータイ
ムが6月末で終了する。代わってスタートするのが、“5分話せば30分無料”というハッピータイム2
。この2つの割引プラン、どちらのほうがお得なのだろうか。
■　昨日書いた疑問を解決してくれるページを見つけたので。

　まとめると、ハッピーパケット2への移行は値上げということ。例外は、家族割引か指定割引の
相手と20〜40分の通話時間の場合は安くなる。
　電話の通話使用が激減してメール使用が増えてる現状で20分以上の通話なら特になるって、バ
カにしてるなあ。単に値上げの目くらまし。ハッピーパケットは安くしすぎて続けられないって

ことなんだろうな。他にやり方はなかったのかな。なんかドコモ並みにあくどい。

http://www.itmedia.co.jp/mobile/articles/0404/20/news017.html


2004.04.20 Tue 森った森った暑かった

NHKの予報では28度まで上がるとか言ってる。
暑くても森！合間を見て森へ行った。



　一週間ぶりくらいに森へ入ると、草がかなり茂ってる。

　暑いから帽子を持って行った。森だから長袖のパーカーも持って行った。我慢して着てたけど

も暑いの何のって、ハンカチよりもタオルを持って行けばよかった。

　今日はカメラを持って行かなかったから携帯電話のカメラで撮影。試しにデジカメモードを使

わず写メールモードで撮ったんだけれど、やっぱり画質がかなり悪い。失敗。



2004.04.20 Tue 「CASSHERN」

観たよ「CASSHERN」！今まで我慢しててよかったあ！先にビデオで観ますか？って結構前に聞
かれたんだけど、やっぱり大きいところで観たかったから断ってたの。気が付いたらまわりの

スタッフとか関係者はみんな試写会に足運んでて、観てないのは私だけ、という謎の状況に（▽

｀*）
■　お分かりでしょうが、リンク先は宇多田ヒカルの日記です。

　映画もおもしろそうだけれど、それ以上にミッチーが良いって評判。試写会に行った人の感想

も「ミッチーだよ！ミッチー！もえた。燃えたじゃなくて萌えただからね。」とか力説されたく

らいミッチーだそうです。

　キャシャーンだのデビルマンだの、マンガ上がりでよさげな映画がどんどん出ますね。キ

ャシャーンは公開前なのにアメリカでのリメイクが決まったとか。

　あとはドリームワークスの実写版ドラゴンボールが楽しみだな。

　そういえばパックマンもハリウッドで実写版が作られてるんだよな。どんな映画というか映像

なんだろう…。

http://www.toshiba-emi.co.jp/hikki/from_hikki/message/


2004.04.20 Tue 秋葉原の再開発

AKIHABARA CROSSFIELDAKIHABARA CROSSFIELDは、地上31階、地下2階の秋葉原ダイビ
ルと、地上22階、地下3階の秋葉原UDXの2棟から構成される。秋葉原駅前と、秋葉原ダイビル、
秋葉原UDXを通じて電気街に通じる回廊も用意され、スムーズに電気街に人が誘導できるという
。

　2つのビルの地下には駐車場が用意され、秋葉原ダイビルには119台、秋葉原UDXには798台の
駐車が可能になる。

　なお、秋葉原ダイビルは、2003年5月に着工しており、2005年3月にオープン予定。秋葉
原UDXは、2003年8月の着工で、2006年3月にオープンする予定。この時点で、AKIHABARA
CROSSFIELDのグランドオープンとなる。
　この間に、今秋のつくばエクスプレスの開業、ヨドバシカメラの秋葉原の店舗の開店などが予

定されており、秋葉原の街が大きく進化すると見られる。

■　ここが市場だった頃、果物を集めてまわるアルバイトをしてたのが懐かしい…
　はじめて秋葉原へ行ったのは小学生の頃、自転車で。当時はパソコンショップなんて数件しか

なくて、ジュースとお菓子をもって一日パソコン売り場で遊んでた。ほとんどストリートチルド

レン。

　昔話しはどうでもよくて、駅前の空き地が大きく変わる。JRの線路を包み込むように高層ビル
を建てるって計画がカッコよくて期待してたんだけれどなあ。

　こんな建物ができたら中堅の家電店は大打撃だろうな。ヨドバカができて、ビックも来るだろ

うし、ほとんどつぶれちゃうんだろうな。そのあとにはアニメ関係とかコスプレ関係の店ができ

るのかなあ…

http://pc.watch.impress.co.jp/docs/2004/0420/akiba.htm


2004.04.21 Wed ISP経由でウイルスバスター2004を利用

月額料金で利用可能同製品のすべての機能を、インターネットサービスプロバイダ（ISP）との協
業により月額料金での利用が実現した。すでに株式会社ぷららネットワークスが運営する「ぷ

らら」にて採用が決定しており、3月1日よりエンドユーザへ提供開始される。
■　新しいニュースじゃないけれど、ちょうど昨日チャットで「ウィルス対策もスパムメール

もファイヤーウォールも、害があることはISPの段階で除去するべき。できればオプションサービ
スじゃなく標準でやってもおかしくない」ってやりとりをしてた。そしたらぷららでは3月からは
じまってるんですね。

　チャット相手のISPはぷららだったような…。でもぷららのページをさがしてもウイルスバスタ
ーの事を書いてるページが見つからない…

　いっそのことフレッツ網で対策しちゃえばかなり元から絶てるような気がするけれど、ネッ

トワークの仕組みが分からないで言ってるからかなり適当発言…。

https://www.netsecurity.ne.jp/article/10/12398.html


2004.04.22 Thu ファンレス400W電源

OTN-400WOF価格の安さで人気のある岡谷エレクトロニクスのファンレスATX電源「音無」シリ
ーズから、新たに400Wモデル「OTN-400WOF」が登場した。実売価格は15,981円〜18,879円。
　2003年末に発売された初代350Wモデルの上位となる製品で、筐体から張り出す大型ヒートシ
ンクを用いることでファンレス動作を可能にしたのが特徴だ。外部ヒートシンクのサイズは350W
モデルと同じ。

■　400Wとはいっても実用上300Wなんだけれど、初代モデルよりは使えそう。でも300Wじゃ
ギリギリというか、不安だなあ。最低350W欲しいところ。
　Reserator1とこのファンレス電源は次期自作マシンの必須パーツに考えてるんだけれども、ペ
ンティアムMがもう一世代進むまでにファンレス電源も350Wを達成してほしい。

http://www.watch.impress.co.jp/akiba/hotline/20040424/etc_otonasi400.html


2004.04.22 Thu Internet2 スピード新記録

年内に10Gbpsカリフォルニア工科大学と欧州素粒子物理学研究所（CERN）の研究者が、1
万1000キロの距離を隔てて平均6.25Gbpsでデータを転送した。関係者はデータ転送速度の記録に
ついて「年内に10Gbps近くまで行くだろう」と話している。
■　インターネットに初めてアクセスした時には、インターネット2の報道ってされてて、すぐ広
まるのかと当時勘違いしてた。それっきり忘れてたけれど研究は進んでいたらしい。

　丸二日ネットアクセスしないと、ネットもパソコンも必要ないなあと思えてくる今日この頃。

　でもスイッチ入れちゃうと、そう思ったのもつかの間、すぐどっぷり…

http://www.itmedia.co.jp/news/articles/0404/21/news016.html


2004.04.23 Fri 和とモダンを融合した携帯電話

と、続くコンセプトモデルを公開ボーダフォンは、携帯開発の新たな試みとして、自社において

携帯のデザインコンセプトを構築・具現化し、端末メーカーと共同で開発する手法を一部モデル

で開始している。和とモダンの融合をコンセプトにした「KOTO -V303T-」は、そのファーストモ
デルとなり、端末発表会では、コンセプトモデルも紹介された。 
■＆■　KOTOはたいして興味ないけれど、発表されたコンセプトモデルはなかなか強烈なデザ
イン。でもメーカーは普通のデザインで作るだろうなあ。

http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/18616.html
http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/18622.html


2004.04.24 Sat 森の手前、土手の先

　ふと目が覚めて時計を見ると六時。思いつきで朝の散歩に出た。

　土手の途中の道。短いながらも竹藪になっていて好きな場所。

　ここを抜けると少し開けた場所があって、土日は釣りとか散歩してる人が集まったりもする。

だから休日はできるだけいかないようにしてる。

　今日は歩きだったこともあって、カメラを持たなかったから携帯電話で撮影。

　ジーパンのポケットに入れて持ち歩けるデジカメが欲しくなってきた。ズームなんていらない

から広角よりでCCDが大きいのってメーカーは作らないからなあ。



2004.04.25 Sun ボーダフォンの消えた約束

ボーダフォンの10の約束2003年10月からのハッピータイム導入に合わせ、1分5円に魅力を感じ
てボーダフォンと契約したユーザーも多いだろう。1年経たずしてハッピータイムが打ち切られ
たが、ハッピーボーナスがある限り解約したくとも違約金1万500円が必要となる。
■　ほんの何ヶ月か前にそんな事が書かれた紙が届いたなって程度の記憶しかなかった。確かに

Jフォンがボーダフォンに変わるに当たって約束されたことのいくつかが守られてない。
　安い通話料で釣って2年契約させて、しばらくしたら元の料金に戻すってんじゃズルイよなあ。
安くしても思ったほど新規契約が伸びなかったんだろうけれど、安くて良いサービスでもアピー

ルが下手なら売れない。この世の中、良い物は必ず売れるってほど甘くない。悪い物でもよく見

せて売る。良い物でもよく見えなきゃ売れない。結局見せ方、宣伝の方法。

　断トツに割高なドコモが「意外に安い」とか宣伝しちゃうんだから、言ったもん勝ちな面も

ある。パケット使い放題だってFOMA67以上、基本料金が税込みで7000円より高いコースの人し
か契約できない。3900円でパケット使い放題といっても結局1万円以上かかる。ちなみにauのwin
だと8000円ちょいから。

　現状の携帯電話会社に期待するよりも、ヤフーBBの携帯参入を楽しみに待ってます。

http://www.itmedia.co.jp/mobile/articles/0404/22/news088.html


2004.04.25 Sun Pentium Mマザーを組み立てる

Mini-ITX LV-671COMMELLからMini-ITXサイズのPentium Mマザーボードが発表されて数カ月、つ
いに秋葉原でも「LV-671MP」が入手可能となった。小さいことをこよなく愛するMini-ITXファン
にも、省電力なPentium Mをデスクトップで使おうと期待している方々のためにも、今回はこ
の「LV-671MP」を組み立ててみたい。
■　まだ出始めということもあって、製品としてこなれてないけれど、Pentium Mはデスクトップ
パソコンでの搭載率も上がってくると思う。

　このLV-671はユーザーのニーズを微妙につかみ損なってるから買う気は起きない。でも国内メ
ーカーがPentium Mを採用して、それをモチーフに自作パーツが出てくると面白くなる。

今回の構成は考えようによっては性能も価格もノートパソコン並と言えなくも無く、その程度

と思っておけばいいだろう。

　そう、これが問題。静音ばかりに目を向けてると、ノートパソコンを買えばいいじゃんってこ

とになりかねない。

http://pcweb.mycom.co.jp/articles/2004/04/24/commell/


2004.04.25 Sun 超合金Zとルナ・チタニウム合金

「CHOGOKIN ＜超合金＞ EXPO.2004」オススメは「超合金Z」と「ルナ・チタニウム合金」の
サンプル展示だ。こちらも専門家が設定上の特性などを考慮し、科学的に“それなり”の根拠を持っ
て試作したもの。嬉しいことに、来場者は触れることができる。

■　超合金Z、ルナチタニウム合金のどちらも分からないって人は…いるだろうなあ。でもこのペ
ージを見てくれてる人なら知ってる人が多そう。

　どっちもアニメの話題で、超合金ZはマジンガーZの素材、ルナチタニウム合金はガンダムの装
甲材。「科学的根拠を持って試作したもの」ってあるけれど、どの程度の根拠なんだろう。マジ

ンガーならある程度シャレで通る。でもガンダマーとしてはかなりの説得力がないと納得でき

ない。

　それにしても、超合金と聞いてすぐにピンとくるってことは、30代以上率99%。

http://www.itmedia.co.jp/lifestyle/articles/0404/24/news003.html


2004.04.25 Sun 献血手帳の電子カード化

2005年度から電子カード化輸血によるエイズウイルス感染などが問題化したのを受けた対策の
一環。身元情報を記録し、暗証番号などで本人確認できるようにするほか、肝機能やコレステロ

ール値といった献血時の血液検査データを蓄積する方法も検討している。

■　4/16に「ポルノ男優ＨＩＶ感染」で書いた献血の件、「マジかよ！」ってご意見を頂きま
した。マジです。

　献血手帳が電子カードになれば検査目的の献血は減るだろうけれど、根本的な解決になって

ない。確かに生年月日で検索してる現状よりも、電子カードを使えば速く正確にデータを扱える

。でもそのこととHIVに感染してる血液が献血されて輸血にまわるって問題は別。「対策の一環」
とは言ってるけれど、予算取りやすくするための方便じゃないのかな。

　献血する側としては電子カードになって便利になれば嬉しい。でもその情報をどうやって管理

するのか。全国の献血センターや献血カーに端末を置いた場合、情報漏えいは防げるのか。

　HIV感染者の血液を輸血に回さない手順を考える方が先なんじゃないでしょうか。

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20040423-00000155-kyodo-soci
http://zio.jugem.cc/?eid=138


2004.04.25 Sun 歩いて森った

12:05 出発
13:45 帰宅

　起きてからパンを一個食べただけで出発。

　途中、あまりの空腹で行き倒れになるかと思った。森の中で倒れたら発見されるまで時間かか

りそう。

　家に着いてから歩いた距離を測ったら約7キロ程。行程の2/3が土手か森。土手を歩くのは気持
ちがいい。こんどは土手伝いに歩いてみようか。

　写真は森の入り口。今日も携帯電話で撮影。

　そうそう、行く前と帰ってからとで、体重が1.4kg減った。
　風呂に入って、夕食を食べて、今計ってみたら1.6kg増えてた…。

　九時からサッカー観ながら飲もうと思ってるのに、どうしましょう…



2004.04.26 Mon 解剖遺体の搬送

これまでは遺族が負担事件に巻き込まれて死亡し司法解剖を受けた遺体について、警察庁は今年

度から、原則的に遺体を自宅などに運ぶ費用を警察側が全額負担する制度を始めた。これまでは

遺族が実費を掛けて引き取るケースがかなりあり、00年に発足した「全国犯罪被害者の会」など
が要望していた。警察庁は「被害者への視点が足りなかった。少しでも遺族の負担が軽くなれば

」と話している。

■　遺族が負担するのも仕方がないかなと思うけれど、掲載されている2件の実例を読むと、警察
はあまりに配慮がなく、その時の遺族の心境を思うとやりきれない。

　遺族に搬送費の請求がくるということよりも、警察の扱いに問題がある。でも警察からすれば

、専門外というか、そこまで仕事じゃないと考えてる。誠心誠意尽くして被害者や遺族と接して

る警察官もいるだろうけれど、そうじゃない場合があるってことなんだろう。

　警察に全額負担してもらうことよりも、いざそういう事になった時、断らない限り付きっきり

で面倒を見てくれる担当者を警察で決めておけばどれだけいいか。

　アメリカ映画とか日本の刑事ドラマでは、たいがい主役の刑事とかは遺族のそばにいていろい

ろ面倒見てくれるのになあ。

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20040425-00000105-mai-soci


2004.04.26 Mon DVD-Rディスク 70円

やすープラスチック基盤を製造するための「スタンパー」と呼ばれる原盤の使い方も国産メーカ

ーとはだいぶ違う。スタンパーは製造枚数が増えるにつれて溝がつぶれて使えなくなる消耗品。

国産メーカーはある程度の余裕を持って交換するが「台湾メーカーは溝がすり切れて使えなくな

るまで使う」という。製造装置も国産メーカーが1台2億〜3億の機械を使っているのに対し、台
湾メーカーは5000万円、場合によってはさらに安い中古品を使うことも多い」という。
■　買うときの注意は、店の外で売ってるのは買わない方がいい。CD-RもDVD-Rも保存の注意
は紫外線。簡単に言えば直射日光。日に当たって売ってるメディアは買う前から劣化してる。店

の奥に置いてある物を選ぶべき。

　店舗を持たない通販専門店で買えばおそらくは日に当たってない物を買える。それでも安心で

きないのは、安いメディアだとなにが悪いかって事が書いてあるのが今回のリンク先。実際には

メディアだけじゃなくて、ドライブの品質とか突き詰めていくと、ドライブやパソコンの電源の

取り方でエラーレートは変わってくる。まあ、心配してたらきりがないんだけれど。

　メディアでいえば、安いものはエラーが多いし耐久性も悪い。書き込んでしばらくは読み込め

ても数ヶ月で読めなくなったりする。音楽CDの場合は音が悪い。考え方を変えれば、音が悪く
ても、数ヶ月持たなくてもいい場合なら安いメディアで十分。

　ドライブでいえば、安いものはエラーが多い。これはちゃんとしたメディアを使ってもドライ

ブが悪ければ意味がない。音楽CDの音質にも影響する。書き込み時も読み込み時も揺れに弱い
から、置く場所、取り付ける場所にも注意。

　電源も意外に影響してる。パソコンケースの5インチベイに内蔵する場合、電源はパソコン内部
からとる事になるけれど、これが良くない。相対的に外付けドライブの方がエラーが少ない。

　メディア、ドライブ、書き込みソフトをいろいろ組み合わせて試してるけれど、音楽CDの場合
、どうやっても本物のCDの音質は本物でしか出ない。
　パソコンのCDドライブとパソコン用のスピーカーで聴かないで、たまにはCDプレイヤーとオ
ーディオ用のスピーカーでCDを聴くと聞こえない音が聞こえるし、聞こえてた音は違って聞こ
える。パソコンはCDもDVDも再生できて便利だけれど、CDはちゃんとしたプレイヤーとアンプ
とスピーカーで、DVDもプレイヤー、アンプ、スピーカーで聴くことをオススメする。ヘッドフ
ォンでばかり聴いてる人は、たまにはスピーカーを使って部屋ごと鳴らしてみてほしい。小さな

音でも音楽が部屋で鳴ってるっていいものですよ。

　偉そうにいえるほどの機材は使ってないです。それだけパソコンパーツを吟味してもテレビや

ステレオ機器には全く敵わないってことです。

http://arena.nikkeibp.co.jp/trend/zoom/20040423/108478/


2004.04.26 Mon ブログでムービー

動画モブログ　携帯電話のデジタルカメラで撮影した画像を添付してメールを送信すると、何処

からでも気軽に画像付きでブログに記事が投稿できるのを「モブログ」といいます。

　JUGEM では、画像に加えて携帯電話で撮影した動画が記事として投稿できます。 携帯電話で
撮影した動画ファイルをメールに添付して、あなた専用モブログメールアドレスにメールを送信

するだけです。 動画モブログで、あなたのブログをもっと楽しくしてみませんか？
■　いろいろ撮って、編集して、容量制限の100kにまとめて、アップしようとしたらパソコンか
らのメール送信は非対応らしい。

　今どき動画対応携帯電話を使ってる人はパケット使い放題に入ってるという前提だろうか。

パケット代を気にしてたらとても100kのファイルを転送できない。100kを800パケットとして計
算すると、料金コースにもよるけれどだいたい100円から200円くらいかかる。

　大人の事情があるのか無いのか判りませんが、ぜひともパソコンからのアップロードも対応し

てほしいです。

http://www.jugem.cc/?mode=MOBLOG


2004.04.26 Mon 個人情報流出っていうけれど

■　プロバイダー、通販店、クレジットカード会社などなど、氏名・住所・生年月日とかが第三

者に知られることが問題となってる。

　企業のコンピューターにアクセスして情報を手に入れたりだとか、忍び込んで名簿を盗むって

いうなら、不正アクセスだとか不法侵入だの窃盗として理解できる。でも名簿を買取・販売して

いる商売が堂々となりたってる事を取り締まれないのに、企業からの情報流出だけを危惧するの

はおかしくないだろうか。

　個人的な経験だけれど、クレジット会社のデータベースの開発では、実際にクレジットカード

の登録情報が開発会社に渡される。クレジット会社内では機密情報として厳重に取り扱われてる

のかもしれない。でも開発会社では机の上に乗せて放置。新入社員も派遣社員もお得意さんも、

下手すると出入りの保険のお姉さんやヤクルトおばさんもデータを見ながら「あら、銀行員って

こんなに年収あるのねー」なんて言って昼休みのネタになる。

　学生時代に印刷会社でアルバイトをしてた。毎月一回クレジット会社からブラックリストの印

刷依頼がくる。毎月数千とかの人数がブラックとして名前・住所その他の情報が信販関係会社で

出回ってることになる。その前に印刷会社の段階で数十人の目に触れる。

　情報流出なんて絶対防ぎようがない。自分の情報が知られることってそんなに困ることだろ

うか。芸能人だとか著名人が困るのは分かる。借金だとか経歴だとか病歴は知られたくないだ

ろう。でも住所だとか電話番号くらいでガタガタ騒ぐのはおかしいんじゃないのかな。

　どうせ騒ぐなら名簿屋とかDM業者をもっと取り締まるべきだと思うんだけれども。

http://www.itmedia.co.jp/news/articles/0404/26/news037.html


2004.04.27 Tue 電気的な引力

クモが天井歩ける秘密走査型電子顕微鏡で撮影したハエトリグモの一種の脚の先端。びっしりと

生えた超微細な毛と壁面の間に電気的な引力が働くことが分かった

■　極度に虫が苦手な人はリンク先を開かない方がいいかも。

　「電気的な引力」ってなんだろう。静電気のこと？

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20040427-01783225-jijp-soci.view-001


2004.04.27 Tue 俺のテンキー

というかキーボードとかマウスとかテンキーとか邪魔なテンキーがナイってのが非常に良い。マ

ウスカーソルを動かしたくなった時＝マウスを使いたくなった時、右手の動かす距離が非常に少

なくて済むのだ。テンキーがあるキーボードの場合、テンキーの分だけ右手の移動距離が長くな

ってウザいってわけだ。

■　びびった（死語かも）。いや、もう、ほんと。いいかもーと思いついて試したいなと考えて

いたことをやってくれて大感謝。スタパさんちに掃除しに行きたいくらい。4/15に書いた日記 ■
から約十日。これほど的確なレポートをネットで読めるとは嬉しい。

　この状態 ■ の、マウスをトラックボールに置き換えた状態が今考えてる理想。このトラックボ
ール ■ をコード付きにして、トラックボールを受信機がわりにしつつ、キーボードとテンキーが
ワイヤレスってのが最高、かも。

　マイキーボード＆マウス。カーソルキーは十字配列じゃないと嫌だし、机が狭いからマウスよ

りもトラックボールに憧れる。テンキーはあまり使わないけれど、無くしちゃうのはちょっと

不安。

　満足への道は遠い…

http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/stapa/18654.html
http://zio.jugem.cc/?eid=136
http://k-tai.impress.co.jp/cda/parts/image_for_link/67767-18654-20-1.html
http://www.logicool.co.jp/products/trackball/main.html


2004.04.27 Tue フライパンで簡単に牛丼

３〜４人前の牛丼が２回 210円牛丼屋のように白ワインを効かせ、隠し味に生姜、にんにく、白
コショウを加えた、家庭では出せない味わいが楽しめる牛丼のたれです。作り方は、本品と水を

入れて火にかけ、牛薄切り肉、玉ねぎを加えてさらに中火で煮込み、ご飯を盛りつけた丼にのせ

れば簡単に出来上がります。また、ボトルタイプなのでたれの使用量の加減によって「つゆだく

の牛丼」も簡単に作ることができます。

　「モランボン　牛丼のたれ」によって、牛丼屋の味わいで家族みんなが満足できる平日の夕

食シーンをご提案いたします。

■　2004年4月30日（金）新発売
　こりゃあ、うまいかどうか、自分で試さないと！

　吉野家の牛丼に挑戦のページ ■ を見て、いつか自作！と思っていたけれど、牛丼のたれを使え
ば簡単にできるかなあ。

　フライパンが無いって人はついでに買いましょう。メインはタレでフライパンはついでです。

コンロがないって人はパソコンのパーツを買うことを考えれば安い物だから買いましょう。10年
は使えます。これも牛丼のため。

　30日は久しぶりに牛丼を食べよう。

http://release.nikkei.co.jp/detail.cfm?relID=70296
http://www.geocities.co.jp/Milano/1095/yosinoya.htm


2004.04.27 Tue デジカメ服

カメラスーツ廉価でしかも満足度を高く、他に無いユニークな、というコンセプトで造った商品

群です。

■　カメラを首から提げる場合、服の金具とこすれてカメラに傷がつくのが気になる。もう結構

傷ついてるんだけれど。そんな傷を防ぐ「カメラスーツ」ってのがあると知って、胸の部分がス

ベスベした上着を想像した。しない？おかしい？

　結果から言うと、人が着るんじゃなくて、カメラが着る、ようするにカメラカバーだった。着

けたまま撮影できるように作ってあるからカバーじゃなくてスーツ、ってことらしい。

　カメラは素人だけれど、（いつものごとく）買う前に下調べしまくって選んだデジカ

メ(DiMAGE7)は、いまだカバーがない。専用カバーはあまりにみすぼらしく、市販で満足がい
くケースは相場なんだろうけれど値段が高く感じる。（半）自作も考えてるけれど、これなら買

っても良いかなと思った。

　電池ケースとカメラスーツを買おうか。

　「変わったカバー着けてるね」なんて言われたら「これはカメラスーツって言うんだ」なんて

鼻をふくらませながら語り出しそう。

http://www2s.biglobe.ne.jp/~spg-375/digi.htm


2004.04.27 Tue ルーク・スカイウォーカー

ついに、登場。詳しい映像や音声の仕様は未定だが、日本盤の音声はオリジナルの英語と、日本

語をどちらもドルビーデジタルEXで収録予定。字幕も日本語と英語を用意するという。
　ボーナスディスクの収録時間は4時間以上。さらに、本編ディスクにもスタッフやキャストによ
る音声解説や特典映像などを収録しており、映像特典などの合計は10時間を超えるという。
■　もう楽しみで楽しみで。女房を質に入れてもって言葉はあるけれど、自分を質に（質草にな

らない）入れてでも欲しい！

　DTSは収録しないんだろうなー。予想はしていたけれど、ショックというか、へこむなあ…
　ともかく！9/23！今からカレンダーに赤ペンでチェック！

スター・ウォーズ トリロジー DVD-BOX

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040427/20cfox.htm
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0001X9BMY/wtmml-22
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0001X9BMY/wtmml-22


2004.04.28 Wed 怨霊戦記

15年くらい前のPCゲームパワードール２、ロードス島戦記、ロードス島戦記II、メルティラ
ンサー、デザート・ドラグーン、大戦略IV、ラプラスの魔、バルケルススの魔剣、ソードワール
ドPC、Xak、ZAVAS2、幻世喜譚、メタ女、ツァイ、怨霊戦記
■　コンプティークといえば袋とじ？

　タイトルは半分くらいしか記憶にないな。怨霊戦記だけに三千円は高いような気もするし。立

ち読みしてから考えよう。

PC-9801ゲームリバイバルコレクション
コンプティーク

怨霊戦記って、今までやったゲームの中で一番怖かったかも。

http://www.kadokawa.co.jp/comic/bk_search.php?pcd=200306000281
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/4047071366/wtmml-22
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/4047071366/wtmml-22


2004.04.28 Wed ナビスコカップ 清水戦

4月29日 15:04 日本平テレビ静岡 15:00
テレビ埼玉 18:00
フジテレビ７３９ 23：50
　レッズファンはそこはかとなく鬱憤がたまってるから荒れそうな感じ。

　三時間遅れの録画中継を観るのも悔しいけれど、観られるだけテレビ埼玉に感謝。



2004.04.29 Thu 15分 超急速充電池

今秋に単3形電池を発売三洋電機は4月28日、約15分でフル充電できるニッケル水素充電池を
米Rayovacと共同開発することで合意したと発表した。今秋にも単3形電池と充電池を発売する計
画だ。

　Rayovacが開発した超急速充電システム「In-Cell-Charge-Control system」（I-C3）と三洋の電
池技術を組み合わせ、高容量かつ超急速充電が可能なニッケル水素充電池を開発する。

■　三洋はNi-MH2300を30分で充電できるN-M70S ■ を出してるけれども、今度は一気に半分
の15分を出すらしい。30分も15分も十分に速いからあまり変わらないと思うのは自分だけかなあ
。

　30分を半分にするよりも、一回で「ちゃんと」フル充電してほしい。充電が終わったらピッ
と鳴ってくれたら便利。もちろん鳴らないようにもできないと不便だけれど。パソコンのUSB端
子と繋いで電源を取るってのは無理なのかな。30分充電のN-M70Sは充電器本体よりもACアダ
プターの方が大きいから使いにくい。いっそ本体が大きくてコンセントが伸びてる方が使いやす

いと思うんだけれども。パッケージだけを見て選んで買う通販の場合は本体を小さくするっての

も手なのかな。

愛用のスーパーチャージャーとN-M70S。
N-M70SのACアダプター、でかすぎるでしょ。

http://www.itmedia.co.jp/pcupdate/articles/0404/28/news069.html
http://ascii24.com/news/i/hard/article/2003/09/30/646172-000.html


2004.04.29 Thu 光USEN 2,980円

マンションでも100M集合住宅の各戸で下り最大100Mbpsの通信が可能になるサービス。既存の電
話配線を利用することで、安価、棟内工事の簡略化、申し込みから回線開通までの期間が短縮さ

れる、などの特徴を持つ。 
　料金は、初期費用が9,450円（基本工事費6,300円、事務手数料3,150円）で、月額料金は1戸あ
たり2,980円（回線使用料金、モデムレンタル料金、プロバイダ料金を含む）。なお、同一集合住
宅で8件以上の契約が見込まれる場合のみ、サービス提供を行なう。
■　安い！一ヶ月三千円で100M！
　BROAD-GATEの弱点はIP電話の料金が全国一律じゃないってことかな。滅多に遠距離電話し
ないって場合でも、他のISPのIP電話が全国一律だから劣ってる。

　でも三千円は魅力だなあ。フレッツでIP電話使うと対応ルーターの制限で下り30Mで上り
は10Mしか出ない。ひどいよなあ。その分安いんだけれど。

http://bb.watch.impress.co.jp/cda/news/5138.html


2004.04.30 Fri ナビスコカップ予選第２節

4月29日 15:04 日本平清水エスパルス　2-0　浦和レッズ　日本平　13,235
山田のバランスが悪い理由がわかった試合だった。

長谷部と山瀬の同時起用で攻撃的MF2枚になり、岡野と三上は両ウィングになる。必然的に守備
的MFは酒井だけになる。前線でプレスが効くか最終ラインで止めたらサイドに散らして攻撃に移
る形ができてるうちは問題ない。しかし岡野と三上じゃ、アレックス（日本人になっても本人が

アレックスと呼んでほしいっていうんだから呼んでやれ）と永井に比べて相手にかけられるプレ

ッシャーがだいぶ違う。結果的にサイドは攻撃も守備も弱くなって、中盤の底も酒井一人じゃ支

えきれなくなる。それで山田は中の方に入って行く。自陣の右サイドはガラ空きになって何度も

攻め込まれていた。

　もう一つの問題は山田のパス。どうしてそのタイミングでその相手に出すのかって苦し紛れに

見えるシーンが多い。そのパスを受ける側に余裕がなく、次のプレイに繋がりにくい。サイドな

らそれでもシンプルにプレイできても、相手のプレスがかかりやすい中央よりだとミスも増え

るし、なによりも１つのミスが敵の攻撃に繋がりやすい。

　そう考えると山田のプレイに問題があるとも言えるんだけれど、選手の起用とか戦術で考えた

方が解決は早い。現状のレッズは各ポジションにメンツが足りない。ストッパーはレギュラーの

ニキと坪井を欠いて、そのためにも獲得した闘莉王も怪我で欠いてる。永井とエメも怪我気味で

達也に次ぐ三人目のフォワードも決め手がない。エメと達也が揃わないと、攻撃的MFに長谷部と
山瀬を置きたくなる気持ちはわかる。その結果守備的MFは酒井一人、右サイドの山田の守備範囲
は広くならざるをえなくなって、バランスは悪くなる。

　スリーバックでウィングを置く以上は、守備的MFを二人にした方が良いと思う。啓太と酒井、
そしてDF陣が復帰して内舘をDF兼MF兼サイドの予備としてベンチに置くのが理想。それでこそ
サイドは高い位置で動けるし、前線はスペースができてレッズの攻撃陣も働きやすい。

　昨日の梅田は悪くはなかった。ただレッズは上背のあるフォワードをポストで使い切れないこ

とが多い。盛田の一件でわかってると思ったんだけれどなあ。

　勝手な結論。バランスが悪くなってる原因は山田。悪いのは守備的MFに酒井一人を置いてる
ギド。ギドはボランチ（ギドなら守備的MFじゃなくてボランチと言える）だったから酒井の能力
を見て一人でできると見抜いたんだろうな。周りがもっと動いてお互いに使いあわないと、一人

うまくても生きないんだよな。

　まあ、ギドが直せなくてもエンゲルスがなんとかするでしょう。なんとかしてくれ。

次はＪの第七節　5/2（日）　19:00　サンフレッチェ広島　広島ビッグ　BSかJ S SPORTS
のみ…



2004.04.30 Fri 片山右京 Blog

■　あのウキョウがブログを書かれております。

　メルマガと区別するために内容はF1のコラムがメインになるらしい。文章はとても読みやすく
内容も分かりやすい。気になるのは更新間隔。毎日は無理だろうけれど、短くてもいいから週

に二・三回以上は書いてほしいな。

　これからも楽しみに読ませてもらいます。

　ん？自己紹介って自分で書くものなんじゃないだろうか。人に書いてもらったら自己紹介って

言わないような…。有名人のサイトもブログも結局どれも代筆って思われるのはこういうところ
に原因があるように思う。

http://ukyo-f1.at.webry.info/


2004.04.30 Fri スターウォーズ副題変更

Return of Jediこれまで「ジェダイの復讐」であったエピソード6のサブタイトルが、原題「Return
of Jedi」にならって「ジェダイの帰還」に変更される
■　旧三部作の最終話、エピソード6「Return of Jedi」は「ジェダイの復讐」の副題がついてる。
スターウォーズファンならみんな知ってることだけれど、

　ジェダイは復讐しない

　そうでなくとも、Returnを復讐と訳すのはおかしい。まあ興行的には「復讐」って付けた方が
仇討ちをあっぱれとする日本風土に合ってるんだろうけれど。

　ともかく、正式に「ジェダイの帰還」になることは今更の感もあるけれど、やっぱり嬉しい。

DVDを買う時に「ジェダイの帰還」って書いてあったら泣いちゃいそうだ。

あ、amazonで届くから関係ないのか。
良かったようなつまらないような…

　それにしても特典映像の「The Birth of the Lightsaber」って！タイトルだけで燃える！

http://www.excite.co.jp/News/entertainment/20040430102541/00011083288402-54.html


2004.04.30 Fri インディジョーンズ4 延期

ルーカスが脚本にダメ出しプロデューサーであるジョージ・ルーカスが、フランク・ダラボンの

執筆した脚本にダメを出したためで、世界各地で行われていたロケハンなどもストップとなった

。製作延期を受けて、スピルバーグ監督はミュンヘン五輪の映画をスタートさせたため、主演の

ハリソン・フォードも別のアクション映画への出演を決めたようだ。

■　ルーカスが脚本にダメ出しするのは昔から。スターウォーズもそれで何度延期になったこ

とか…。でもロケハンに入ってるのにダメ出しするなんてどういう事なんだろう。宣伝？と言わ
れても仕方ないよなあ。

　いっそのことマークハミルでも出してください。

http://www.excite.co.jp/News/entertainment/20040430102645/00011083288448-54.html


2004.04.30 Fri 充電が30秒

有機ラジカル電池デジタルカメラや携帯型MDプレーヤーなどに使われているニッケル水素電池と
同程度の電気を蓄えられるうえ、一時間前後かかっている充電時間を約30秒に短縮できる。
■　日経新聞に載っていたらしいけれど、日経のサイトには載ってないようですね。情報源がネ

ットのみだと気が付かないうちにかなり偏って情報操作されてそう。テレビや新聞だとか、情

報ソースは方々にまんべんなく持たなきゃ駄目だなあと、なかなかにショックでした。

　話しがそれた…
　有機ラジカル電池、初耳。今あるニッケル水素電池と同程度なら30秒で充電できるらしい。昨
日30分も15分も変わらないって書いたけれど ■ 30秒だと話は別。充電器が30秒のカウントダウ
ン表示してくれたら、目を輝かせながらじっと待ちます。30秒で充電できるなら充電器が電子レ
ンジくらい大きくても買う。冷蔵庫くらいだったらちょっと嫌だなあ。

　三洋との開発競争が楽しみになってきた。昨日の15分充電のニュースも、三洋はなりふり構っ
ていられないってことだったのかな。

　とにかくNECは公式ページをぜひ作ってください。

http://sasapanda.com/toshi/archives/000593.html
http://zio.jugem.cc/?eid=179


2004.05.01 Sat ビート洗浄方式

高い洗浄力と節水を実現たたき洗い、押し洗い、もみ洗いの効果で布傷みを抑えて芯から白く。

ビートウィングの表面をすべらせながら衣類を舞い上がらせて乾かすから、布がらみを抑えてふ

んわり。

■　乾燥機付きとはいえ今どきのハイエンド家電って高い。でも面白い。

　洗濯機の動きってじーっと見ててついつい時間を忘れる。そんな人は公式サイトの動画を見て

ください。興味を持つこと請け合いです。

　節水とは書いてあるけれど、節電とは書いてないから電気代はかかるのかなあ。

　6月15日発売、らしい。

http://kadenfan.hitachi.co.jp/wash/beatwash/index.html


2004.05.01 Sat 適職ランキング

ズバリ！あなたに向いた職業のランキングを算出します。

あなたは一体どんなことが得意で、どんな職業が向いているのでしょう？

■　うげ！いやあ笑った。結果は…

１ 漫才師 98％ 
２ 警察官 89％ 
３ 書道家 83％ 

　だって。どれもありえねえ！

　漫才師の98%ってどういう算出なんでしょう。３つとも数値が高いのも気になる…
　実際の自分を知ってる方々、どう思われますか？

　皆様の結果もお聞かせくださいな。

http://fm8283.cool.ne.jp/work/


2004.05.01 Sat 胃から透明魚

吉野助教授「沖縄近海で発見したという報告がほとんどないだけに、幼生の発見はミナミアナゴ

属が沖縄近海にいるという貴重な資料になるかもしれない」

■　この教授のコメントからすると、沖縄で見つかったことは珍しいけれど、魚が珍しいとは言

ってない。透明な魚ってことはニュースじゃないのかな。よく分からないけれど、透明な魚は珍

しいというか初めて見たから記録。

http://www.ryukyushimpo.co.jp/news01/today/040502h.html


2004.05.02 Sun こどもの日に皆既月食

a total eclipse of the moon.月食が始まるのは5日午前3時48分。月は午前4時52分に完全に欠け
た後、この状態が1時間以上続く。午前6時8分に皆既月食が終わり、月は徐々に明るさを取り戻し
、午前7時12分に月食が終わる。
　ただ、今回の月食は、始まりは全国で観測可能だが、関東より東では皆既になる前に月が沈ん

でしまう。西日本でもかなり低い空で皆既になるため、観測には西の空の視界が開けた場所を探

しておいた方がよさそう。

■　西向きで方角最低な我が家にはピッタリかな。4時から5時とは厳しい時間。
　月食って地味で日食ほど面白みがないよなあ。

http://www.nikkansports.com/ns/general/f-so-tp0-040501-0004.html


2004.05.02 Sun サンフレッチェ広島戦・試合前

スタメン発表ＧＫ都築

ＤＦ坪井・闘莉王・室井

ＭＦ平川・酒井・三都主・鈴木・山瀬

ＦＷ田中・エメルソン

19:04キックオフ・広島ビックアーチ
　闘莉王の初出場！ようやく！待ちかねたー。坪井と闘莉王がいれば心強い。

　守備的MFも二人になって前節の問題を修正してきてる。攻撃的MFは長谷部のままがよかった
けれど、山瀬のコンディションが前節よりも上がってるのかもしれない。達也とエメのツートッ

プも久しぶりに感じる。今日は勝てよなあ。前節から酒断ちして今日を待ったんだから。

　そろそろはじまる。（飲みながら）テレビで応援！ −　ハーフタイム　−
　両チームがコンパクトにプレイしてるせいか二人のディフェンシブハーフがうまく動いてない

。一方、広島はカウンターで良い形になってる。でもこういう時ってチャンスが少ない方が得点

できたりする。

　内容は見た目ほど悪くない。

−　試合終了　−
　前半からスペースを埋めるポジショニングと速い寄せを続けてきた広島は、後半に入って当然

運動量が落ちてレッズにとってはスペースが生まれた。でもそのスペースを活かせない。達也

は早々に怪我で長谷部と交代。エメは前線でボールを受けられず。山瀬を交代しなかったのが納

得いかない。長谷部を出すなら山瀬と交代で良かった。怪我の啓太を下げるならフォワードを入

れればいいのに。

　アレックスと都築のイエローは無駄だなあ。坪井のミスが目立ったのも気になる。坪井と闘莉

王が揃うケースを考えて、4バックも試す時が来たように思う。

　第８節は　5/5　15:30　浦和vs鹿島　埼玉　NHK総合／J SPORTS
　NHK総合で15:20から放送！キックオフ10分前から放送だなんて嬉しい！



2004.05.02 Sun うにが少ない

日本も変わった高島屋は東京店で販売した「天草豪快うに丼」のうにの量が、折り込みチラシ写

真より約３分の１少ないことを認め、５月１日、食べた人に返金することを発表した。

チラシ写真ではうにの下のご飯は見えないが、販売されたものはごはんが見えていた。消費者団

体は「典型的なおとり広告」と問題視している。

■　そりゃまあ、悪いのは店だけれど、おとり広告と問題視って、そんな大騒ぎする事じゃない

。入り口に飾ってある食品サンプルと全然違うとか、ジュースに氷が多い（マックだよ！）とか

、そういうのって当たり前のことじゃんか。一回行って、気にくわなければ二度と行かなければ

いいんだし、いちげん客相手の観光地ではそれでも商売が成り立つ。そういうもんだよ。ウニが

少ないなんて、よく恥ずかしくもなく文句言えたもんだ。その店に文句言うなら解る。でも消費

者団体なんかにねじ込むなよ。

　おとり広告ってほどの物か。そんなこと言ったら電化製品のスペックなんてインチキばっかり

だよ。映画だって泣きながら「感動しました」なんてバカ面さらしてるCMが多いけれど、この映
画のどこで泣くの？ってのも多い。車の燃費だってインチキじゃんか。額面どおり真に受けるな

って誰にも教えてもらえなかったのかな。

http://www.jc-press.com/news/200405/04050101.htm


2004.05.02 Sun 中曽根が民主党から

鳩山氏「中曽根先生、民主から出馬して」民主党の鳩山由紀夫前代表が２日のフジテレビの報道

番組で、中曽根康弘元首相に夏の参院選に民主党から立候補するよう要請をしていることを明ら

かにした。

　ただ、一緒に出演した中曽根氏は「まあ、研究しようという程度で、今のところそういう気持

ちはない」とあっさり否定した。

■　中曽根が議員辞職した経緯を考えるとストーリー的に面白いけれど、ありえないだろうなあ

。政権を取るためには大きな一手だけれど、小沢がすねてる様な状況じゃ世間は冷めた目で見て

るよ。

　ウルトラＣとしては、中曽根だけじゃなくて憲法改正推進派をごっそり引っこ抜ければ自民党

は空中分解だ。小泉とか阿部とかいなくなって、残るのは族議員だけか。

http://www.nikkansports.com/ns/general/f-so-tp0-040502-0007.html


2004.05.03 Mon 忍術とは

忍者サミットｉｎ伊賀上野テーマは「忍者・忍術とは何か」。伊賀流や甲賀流、北条流など全国

の忍者研究家八人が、忍者姿で車座になり意見発表をした。

■　単なる町おこしみたいなもんかと思ったら「会場には観光客ら約二十人が詰めかけ」って、

二十人…。町おこしどころか、単なる変人の集まりと変わらないような…

http://www.chunichi.co.jp/00/mie/20040430/lcl_____mie_____010.shtml


2004.05.03 Mon 薄くて曲がるＣＰＵ

■　縦横約2センチ、厚さ２〜３マイクロメートルだって。クロックが13MHzとバカにするな
かれ！20年くらい前から10年くらい前まで、4MHzの8ビットCPUが主流だった。同じCPU
で6MHzの機種がひとつあって、さすがに速かった。あの頃はCPUファンがうるさいから水冷だ
なとか、電源のファンがうるさいから12センチファンをゆっくり回そうだとか、そんな問題は
なかった。でも冬は嬉しい程度に暖かかったからそれなりに熱かったんだろうな。　あ、話しが

それた。

　CPUの性能の違いがコンピューターの決定的差ではないということを知ってほしい。（あ、
いや、このセリフを使いたかったから無理矢理な言い回しになっただけ）

　CPUの性能以外になにが関係するかって、メモリーやHDD容量だったらCPUって言ってるのと
変わらない。大事なのは運用と設計。なにがしたいのか、そうするためになにが必要なのか、そ

してどう使うのか。

　CPUのビット数、クロック数、メモリー容量、そんなものは関係ない。それを使ってどれだけ
の物を得られるかでしょ。ゲームが楽しいでも、ニュースが速く見られるでもいい。音楽や絵を

画くのはもっといいと思う。でも、それ自体は10年前のパソコンから変わってないような気が
する。できることは確かに格段に進歩してる。でも、作ること、できることで、その人自体が喜

べることの進歩が止まってる。

　あ、話しがそれた。

　2007年の製品化を目指してるらしい。

http://www.yomiuri.co.jp/science/news/20040503i501.htm


2004.05.03 Mon フローリングでもダニ20倍

■　掃除機をかけるときは窓もドアも全開にして、掃除が終わってもしばらくは開けっ放しにし

て換気をする、これって常識でしょ。このレポートは実験環境まで書かれていないけれど、なん

か変な環境で実験したような気がする。だって、花王の調査でしょ。汚れも臭いもスプレーで済

ませる商品とかの宣材だろうな。

　掃除のポイントは換気と回数！常識！

　道具に頼るな。下らないニュースを鵜呑みにするな。

　とか、通販でいろんな洗剤を買ってるやつがいえるセリフじゃないけども…

http://www.yomiuri.co.jp/science/news/20040503i401.htm


2004.05.03 Mon 地球外生命の存在

■　比率からの計算結果だから数字以上に意味を持つデータではないんだけれど、久しぶりに夢

のあるニュース。

　子供の頃に思い描いた二十一世紀というか2001年って、スペースステーションに月基地にスペ
ースコロニー計画は進んでエレズムからコロニズムが育ってって世界。でも実際はソ連やベルリ

ンの壁崩壊はあったものの、宇宙開発がこんなに進んでないとは、それこそ夢にも思わなかった

。地球外生命だの火星探査もいいけれど、まずは軌道上のベースと月基地を作ってほしいなあ。

マスドライバーとかマイクロウェーブ発電とか軌道エレベーターの方が夢がある。そういった「

モノ」に夢をみたいって大事だよなあ。近所の子が実際にあったら欲しいマンガの道具ってのを

話してるのを聞いてたら、「どこでもドア」と「タケコプター」って言うのを聞いてずっこけた

。今どきのマンガはモノで夢を語れないらしい。

　そりゃどこでもドアとタケコプターは今でも欲しいと思うけれど。

http://www.yomiuri.co.jp/science/news/20040502i103.htm


2004.05.03 Mon 女忍者コンテスト

今後、「忍者ショー」などで活躍忍者発祥の地として知られる滋賀県甲賀町に、女忍者に扮した

女性たちが集まり、「ミスくノ一」の座を競いました。

水着審査のあと、カラフルな忍者姿に身を包みチャンバラや手裏剣投げなど忍術の「実技審査」

に臨みます。

■　男の目から見ても水着審査はやめるべきだったと思う。水着よりも、くのいちコスプレの方

が絶対良いって。忍び装束といわずにコスプレって言葉を使うのが大事。手裏剣は投げずに決

めポーズを競うべき。あと、募集はもっと大々的に行うべき。

　それと、書類審査もするべき（ニュースページの映像を見て）。

http://mbs.jp/news/local/html/NS154200405021620250.html


2004.05.05 Wed でかすぎる鯉のぼり

きっと世界一なんじゃ埼玉県加須市の利根川河川敷で恒例の「ジャンボこいのぼり」が披露さ

れた。クレーンで持ち上げられた全長１００メートルのこいのぼりが悠然と泳ぎ始めると、約８

万人の見物客から拍手が起きた。

■　100メートル！でかい！下の方にある小さいのが普通サイズの鯉のぼりかな。大きすぎてスケ
ールが理解できない。風が強かったらクレーンごと倒れないか心配…

http://www.sankei.co.jp/news/040504/sha023.htm


2004.05.05 Wed 浦和レッズ第八節

5/5（日）15:33　浦和レッズ 1-0 鹿島アントラーズ　埼玉　56,070
　達也は怪我で観客席。ジーコも見に来てたらしい。山田は88分から痛んだ長谷部との交代で、
代表復帰できるほどのアピールはできなかった。長谷部の位置、トップ下にそのまま入ったんだ

けれど、山田はトップ下が元々の位置。昔はフォワードだってやってた。司令塔の位置に入って

意外な代表アピールになるかと期待したんだけれど、プレイ時間が5分位じゃなにもできなかった
。

　試合内容は、エメの1トップに長谷部と山瀬の二人がトップ下に入る布陣。長谷部は相変わらず
良いプレイをしてる。酒井は本当に感心するほどうまい。相手がボールを受ける前に、受けた後

にどう対応するかのポジショニング取りに入るあたりため息が出る。これはうまいとか経験より

もセンスの領域なんだろうな。アレックスは良いプレイもあるけれどイマイチなプレイも多くて

、思ったほどのプレイヤーじゃないのかと最近は幻滅気味。平川はストッパーは不安だったけれ

どサイドではやっぱり活きる。ウィングバックとしてなら山田よりも上かもしれない。サイドバ

ックは敵のサイドバックを封じて、自分はサイドからあがってセンタリングができて当たり前、

中に切れ込む選択肢を持つ山田はやっぱりレッズ不動の右サイドバック。好不調の並みが激しい

山田の交代要員として平川がいるのは頼もしい。山瀬は何度からしいプレイもあったけれど、や

っぱりイマイチ。周りに合ってないのかついていけてないのか、そういうプレイが多い。タイプ

は違うけれど礒貝となにかがダブる。

　ギドのスタメン選びは好感が持てる。でも途中交代はドイツ人らしいというのか、手堅い。手

堅すぎる。鹿島のトニーニョと今日は好対照だった。世代は違っても代表の名プレイヤーでブラ

ジル人とドイツ人。求めてる「強さ」の質も違う。

　でもレッズはブラジル系が多いんだよなあ…

　次の9節は　05/09 (日)14:00　新潟vs浦和　新潟ス　TBS／新潟放送／J SPORTS
　TBSで生中継！また生で観られる。今年はテレビ中継が多くて嬉しい限り。



2004.05.05 Wed ケータイ吉野家

接客アクションお客様の“吹き出し”に表示される注文通りに、対応するボタンを押してメニューを
配膳していく接客アクションゲームとなっている。お客様は、食べる早さも注文する品もさま

ざま！　あなたはそんなお客様の注文に素早く正確に応えていかなければならない。

■　苦労して達成感を楽しむならゲームじゃなくて労働した方がいいと思うんだけれど、このゲ

ームはやってみたいと思っちゃうのは吉野家だからなんだろうな。

　ザ・シムズとかネットのMMOゲームとか、ゲーム内で苦労する（こと自体が目的なゲームが多
いと感じる）ならやらない方がマシ。マウスで移動先をクリック指定するのも、経験値の稼ぎ

方も、使い方がかなりずれてる気がする。

　面白いゲームやりたいなあ。

　最近やったゲームはケータイのウィザードリー…

http://eg.nttpub.co.jp/news/20040503_03.html


2004.05.05 Wed 米軍のイラク人虐待

■　虐待が良いとは思わないし、仕方がないとも思わない。でも戦後の戦勝国と敗戦国ってそん

なもんでしょ。どんなに正義だ悪だといっても、結局は戦争。日本だってアメリカに負けた時は

若い女はずいぶんさらわれていったって話しをよく聞く。湾岸戦争の時だってクウェートの女性

は相当強姦されたって報道があった。昔も今も戦争に負けた国の女は占領軍に犯される。男は殺

される。フセインって解りやすいターゲットがいたとはいえ、戦争は戦争。総大将一人を倒して

終わりってわけにはいかない。

　戦争なんて不条理な殺し合いだよ。賛成派も反対派も、目を背けて反対って思ってるだけのや

つも、捕虜よりも虐待よりも死んだ人のことが忘れられてるって思わない？

　虐待の写真とか映像を見れば確かに痛々しいしひどいとも思う。でも死んだ人は…

　話しは飛ぶかもしれないけれどね、だから首相の靖国参拝は堂々とすればいいと思う。後楽園

の戦没者霊園に行っても文句言うヤツは言うだろうし。宗教はそれぞれ違っても、家族や故郷を

護るために戦って死んだ人達を思って胸が熱くならない人はいないだろう。軍備を持たずに、戦

争に荷担しなければ戦争当事国にならないなんて通用しない。過去の戦争、現代の戦争をきちん

と子供に教育して、相応の軍備を持って、外交努力をしてはじめて戦争拒否っていえるんじゃな

いのか。さまなくば拒否する力もないまま蹂躙されるだけ。拒否する力は必要だし、降りかかる

火の粉は払い落とさないと。

http://www.yomiuri.co.jp/world/news/20040504i111.htm


2004.05.05 Wed ノアの方舟の調査へ

標高五千メートルの山腹に今回のチームを率いるアフメト・アリ・アルスラン氏は、アララト山

のふもとで育った登山家だ。「衛星写真のおかげで、正確な場所も分かっている」と、探検に自

信を示す。一方で地質学者らの間では、「数千年前のメソポタミア一帯が洪水に襲われた形跡は

あるものの、アララト山のような高さに舟がたどり着くことはあり得ない」との見方が有力だ。

■　数年前に雑誌でおぼろげな写真を見た記憶がある。科学的根拠になるような発見はないだろ

うな。でもなにがあるのか調べるだけでも興味はある。

　映画にもあるように、創世記のノアの話しとか出エジプト記のモーセの話しとかは本当に面

白い。他にも面白い箇所はいくらでもあるんだけれど。科学的根拠があるから信じるってのはな

にか違うように感じるから、そういうものは見つからないと思う。もし見つかっても、うまく言

えないけれどもそれは違う物だと思う。

　それでもやっぱり興味はある(笑)

http://www.cnn.co.jp/science/CNN200405020005.html


2004.05.07 Fri ファイナルファンタジーXII

2005年春スクウェア・エニックス第4開発部の松野泰己氏が制作を手がけている。2003年7月に開
催された「PlayStation Meeting 2003」でその存在が明らかになり、その場で松野氏は「新しいゲ
ームで、これがほんとうに『FINAL FANTASY』シリーズかという論議もあるかもしれない」と
発言。昨年11月に開催された「FF新作制作発表会」でも、壮大な構想が語られており、かなりの
規模の作品になりそうだ。

■　11はオンライン専用でFFファンでもやったことがない人が多いだろうから、10以来となると
かなり間が空く。来年の春というと今から約1年。長い。

　美術監督をやってるやつは中学時代に遊んだ仲。当時から絵がむちゃくちゃうまかった。ドッ

ト絵も独特にうまかったな。スクウェアに入る前までは、何ヶ月も給料出ないような会社で絵を

描いてたのに、今じゃFFの美術監督だもんなあ。

http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040506/ffXII.htm


2004.05.07 Fri Intel次期CPU開発中止

「Tejas」プロセッサ開発中止Intelは5月7日に「Tejas」のコードネームで呼ばれる次期プロセッ
サの開発中止を発表する。その原因は、消費電力などの問題にあると考えられる。Tejasは2月に
登場したPrescott版Pentium 4の後継として、2004年末か2005年初頭にリリースされる予定だった
。

■　ついにというか、なるべくしてなったというか。Prescottの時点で道を誤っちゃったというか
、市場のニーズからずれちゃったんだよな。

　今売ってるCPUの最低ラインって2GHzくらいだと思うけれど、それで不自由することってほと
んどない。だったらその程度のCPUパワーのまま省電力化とか小型化すればよかったのに。いつ
までもハイパワー化に注力し過ぎ。自業自得。Pentium Mも同じ間違った方向に進みそうで恐ろ
しい。AMDはこのタイミングに乗じられないのは歯がゆいだろうな。
　最近はCPUのパワーアップよりも、テレビ録画の画質とかHDDの容量とか、パソコン全体の静
音性の方がよほど気になるし金をかけたい。自家用車に例えると最高速度の競争から、積載スペ

ースとか乗り心地やデザインがセールスポイントになってるのと似てる。一家に一台から一人一

台以上になってるのも、白色ばかりからカラフルになったのも似てるような…。そうか、車市場
はパソコン市場の5年くらい先を行ってると考えればパソコンの近い将来が見えるのかも。
　今の車の指向ってなんだろう。全くわかんないジャンルだなあ(笑)
　女性が選んで女性が乗る軽＆小型と、ファミリーはミニバン、スポーツカー復権の兆しって

感じ？違う？

　パソコンに置き換えると、女性が〜ってジャンルは確率されつつある。ファミリーは性能より

もユーティリティー性重視ってとこで、ミニバン以前のワゴンブームってところかな。スポー

ツカーは、今がどん底ってとこか。消費電力はともかく熱問題がある程度解決されればまた盛り

上がるだろうな。

　パソコンが車と違うのはエキゾーストノイズとか吹け上がりを楽しむやつはいないってとこ

ろか。

http://www.itmedia.co.jp/news/articles/0405/07/news021.html


2004.05.07 Fri 牛丼のたれ

ようやく買えた。ボトルは売ってなくて袋売りのを購入。

食べてみて…
まあ、市販の牛丼の味とは言える。

でも期待したような吉野家とか松屋の味には遠い。当然か…
フライパンで簡単に作れるってのがポイントだもんな。

普通に煮込んで作れる人の場合、そっちの方がおいしいと思う。



2004.05.07 Fri 自サイトのQRコード

いろんなウェブログサービスがQRコードに対応した。なんで？
デンソーに金が落ちるわけでもないし。

あ、携帯電話でアクセスしやすくすればキャリアが儲かるのか。

また大人の事情なのかな。でもそのおかげでブログサービス自体は無料になってくれるなら大歓

迎だな。



2004.05.08 Sat 携帯で下り3Mbps、上り900kbps

ほぼADSLに匹敵下り最大3Mbps（平均1〜1.5Mbps）、上り最大900kbps（平均300〜500Kbps）
となり、フラリオンではモバイル環境で「ほぼADSLに匹敵する」としている。
■　平均で下り1M以上！凄い。携帯自体がもっと速くなる必要があるけれども、これで通信料が
定額になったらいいなあ。その金額も安くすれば新規契約が相当増えるのでは。携帯の高機能化

と相まってオンラインゲームも出てきそう。今年中にはVGA(640x480)液晶の機種が出るかな。

http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/18748.html


2004.05.08 Sat クツの脳・神経・筋肉

adidas1（アディダス　ワン）」ソールの下にマイクロプロセッサーとワイヤーが搭載されており
、ランナーの体格、走行スピードや路面の固さを感知し、全てのランナーに適切なレベルのク

ッションを提供します。このテクノロジーは全てのランナーが望んでいた、あらゆるレベルの衝

撃緩和を実現しました。

■　軍事転用されそうなくらい凄い技術。普通の靴と同じくらいの重さで、値段もたいして変わ

らなくて、履き心地が実感できるくらい変わるなら売れるだろうなあ。

　全部かなうのは無理か。特に値段。

http://release.nikkei.co.jp/detail.cfm?relID=71008


2004.05.08 Sat PSポータブルの批判記事

披露直前のPSPに懐疑の声スクウェア・エニックスの佐々木通博経営企画部長
「これはゲーム機なのか、それともビデオウォークマンなのか？」

「ソニーがこの製品で何をしたいのか、今でもよく分からない——これは問題だ」

コナミのゲームソフト事業幹部、北上一三氏

「（PSPは）単純なゲーム機であったほうが良かった」
「映画をいつでもどこでも鑑賞できると売り込むのは馬鹿げている。映画は集中して観たいもの

」

■広報活動の一環としてソニーに言わされてるんだろうか。批判記事で注目を集めて、発売する

とコロっと「これは素晴らしい」のようなことを言えば、文句を言ってた人でも良いって言って

るんだからって購買欲が強まる。

　「ソニーがなにをしたいのかわからない」って、ソフト屋なんだから自分で考えろって。

　「映画は集中して観たい」ってのも視野が狭い。もちろん好きな映画は集中して観たい。ちな

みに自分はそれが理由でCMで途切れるテレビ放送の映画がきらいだ。でも今どきはテレビも映画
もパソコンで観るケースが増えてる。せいぜい21インチ程度しかないパソコンのモニター、音質
も音響も良いとは言えないスピーカーシステム、今どきのパソコンユーザーはそれほど集中して

映画を観ようとしてない。

　音楽なんてもっとそう言える。好きな音楽なら集中してじっと黙って、ただ聴いていたい。で

もパソコンで聴く場合はネット巡回しながらとかメール書きながらとか、原稿書きながらとか、

全然集中なんかしていない。

　昔、カセットテープのウォークマンが発売された時、音楽は外で聴くもんじゃない、集中して

聴きたいっていう意見があったと思う。それと同じ意見が出るって事は、本気で言ってるんじゃ

なくてソニーのCMなんじゃないかって思われても仕方がないような…

http://www.itmedia.co.jp/mobile/articles/0405/07/news035.html


2004.05.09 Sun ゴールデンウィークの変更

北海道は１カ月遅れに「北海道はゴールデンウイーク中も寒い。１カ月後にずらすようにできな

いか」と要請した。北海道への地方分権を先行的に実施しようとする道州制特区構想の具体例と

して、知事が首相に提案した格好だ。

■　特区なのはともかく、昭和天皇誕生日のみどりの日とか、祝日もずらしちゃうんだろうか。

北海道の人は賛成なのかな。確かに連休といっても寒くて出歩けないんじゃ意味がないとは思う

けれど。これから桜が咲くなんて不思議な感じ。ってことは連休を一ヶ月遅らせたいと思っても

不思議じゃないのか。

　そんなことよりサマータイムを早く導入してくれ。

　省エネだし、仕事が終わってから飲みに行きやすいし、良いこと多いじゃん。文句言うヤツ

は「景気回復」で黙らせちゃえ。

http://www.asahi.com/politics/update/0508/009.html


2004.05.09 Sun カメラのさくらや買収

■　さくらやってあまり使わない。新宿で回るとしたらヨドバカ・ビック・さくらやって順序だ

ろうか。さくらやはパソコンの売り方もホビーの扱いもちょっとなんだかなあって感じがする。

さすがにポイントカードの作りはさくらやが一番いいと思うけれど。一度落ち目になると簡単に

は巻き返せないよなあ。

http://www.nikkei.co.jp/news/main/20040509AT2D0702408052004.html


2004.05.09 Sun ペットボトルのリサイクル開始

サントリーやキリンビバレッジなど大手飲料メーカーは使用済みペットボトルを化学原料にいっ

たん戻し、再びペットボトルとして使う技術を一部容器に採用し始めた。ペットボトルの品質を

落とすことなく何度もリサイクルできる仕組みで、世界初の試みという。

■　品質をそのままに何度もリサイクルできるなら、ペットボトルには保証金を義務づけるべき

。売る時に5円でも10円でも上乗せして売る。リサイクル業者とかに持って行けば保証金を返して
もらえるようにすればゴミも減るでしょ。瓶だってもっとリサイクルとゴミ問題を考えて使う

べき。コストだけを考えるのはいつになったら変わるんだろう。買う側が値段だけ考えて選んで

るうちは変わらないか。

http://www.nikkei.co.jp/news/sangyo/20040509AT1D0300B08052004.html


2004.05.09 Sun 浦和レッズ第９節

5/9（日）14:00　新潟 0-3 浦和レッズ 新潟ス
スタメン発表

ＧＫ都築

ＤＦ坪井、闘莉王、室井

ＭＦ平川、酒井、鈴木、アレックス、長谷部

ＦＷ山瀬、エメルソン

試合前・スタメン発表

　前節と同じか、山瀬が前寄りかな。山瀬ってエメと札幌にいた時はセカンドストライカーって

感もあったし、長谷部の能力を考えてもその方がいいかも。

　あと一時間…

キックオフ

　試合開始から約10分でエメが2得点。こりゃあ久しぶりに5点くらい取れるかと酒も進む。後半
になって山瀬は山田と、長谷部は内舘と、平川は岡野と交代になるもポジションがどうなったの

か解らず見ててストレスがたまる。解説の福田はイマイチフォーメーションとか戦術の説明がで

きないらしい。

　エメのハットトリック、0-3で試合終了。
　前半は浦和のワンサイドゲームだったけれど、新潟は後半になって修正できてきた。チームと

して悪くない。新潟のサポーターはテレビで観ててもすごかった。偉い。0-3で負けてても最後の
最後までずーっと応援を続ける姿に感動した。

次は第10節、5/15 (土)16:00　浦和vs市原　駒場　BS-i／テレビ埼玉／J SPORTS
　18:05から放送のテレビ埼玉で観ます。
　久しぶりに一週間休みで選手も休めるかと思ったら、一日OFFなのは明日の月曜日しかないら
しい。お疲れ様です。



2004.05.09 Sun 霧状放水

霧状の放水で効果的に消火ビル火災の際、消防の放水でほかの階まで水浸しになるのを防ぐため

、水を霧状にして放水することで水の量を減らし、効果的に消火することができる新しい消火機

材が開発されました。総務省消防庁は全国に導入を働きかけます。

■　普通の放水とどれだけ違うのか映像で見たかった。

　でもなんでNHKの動画配信はリアルプレイヤーなんだろう…

http://www3.nhk.or.jp/news/2004/05/09/k20040509000073.html


2004.05.10 Mon Winny開発者逮捕

東京都内に住む30代の東京大助手の男開発、利用者が違法に複製するのを可能にしたとして、京
都府警ハイテク犯罪対策室は１０日、著作権法違反のほう助容疑で、東京都内に住む３０代の東

京大助手の男を逮捕する方針を固めた。同日、任意同行を求め、容疑が固まれば逮捕、自宅など

を捜索する。

　ファイル共有ソフトの開発者が著作権法違反のほう助容疑で逮捕されるのは初めて。

　調べでは、助手は２００２年４月、ネットの大手掲示板「２ちゃんねる」で共有ソフトの開発

を宣言し、開発したＷｉｎｎｙをホームページで無料公開。不特定多数の利用者が映画や音楽、

ゲームなどのソフトを著作権者に無断でやりとりし、著作権を侵害するのを手助けした疑い。

■　Winny利用者が減ればネットの帯域にだいぶ余裕が出るんじゃなかろうか。でもADSLから光
回線に乗り換える大きな理由でもあったんじゃないかな。

　NTTのフレッツとか大手ISPは独自にコンテンツを提供して、ADSLから光りへの乗り換える
メリットを解りやすく示してるけれど、そうじゃないISPの場合はファイル交換がメインのユーザ
ーが集まっても仕方がない。そのくせ帯域制限かけたりして確信犯であくどい。

　Winny作者が著作権法違反で逮捕となると、裁判の争点は「著作権を侵害するのを手助け
した」って部分が当てはまるかどうか、になるのかな。常識で考えればWinnyがあったから使
ったって言えるけれど、法的に言ったらどうなのかな。違法ファイルの交換は考えてないって言

い訳は今更通用しないか。

http://flash24.kyodo.co.jp/?MID=RANDOM&PG=STORY&NGID=main&NWID=2004051001000095


2004.05.10 Mon 超電導の電線量産

130倍の送電能力住友電気工業は世界各国が実用化を競っている「高温超電導技術」を初めて事業
化する。従来の電線の130倍の送電能力を持つ超電導線の量産化に成功、製造設備も整えた。電力
自由化で需要が見込める大容量の送電線や、新幹線や船舶に使う変圧器の軽量化などに広い用途

が見込める。コストが安く、扱いも容易な高温超電導材料の実用化に道が開けたことで、超電導

市場が一気に拡大する可能性が出てきた。

■　高温超伝導！言葉だけで燃える。どれくらいの温度で実現してるんだろう。もともとはほと

んど絶対零度の-269°Cからはじまって、-200°C以上にはなってたはず。でも低コストで送電に
使うっていうんだからもっと高温なのかな。

　いやあ、書かなければよかったと思うくらい知識がなくて、なにも書きようがないや…

http://www.nikkei.co.jp/news/main/20040510AT1D0709009052004.html


2004.05.10 Mon Longhornインストールレポート

WinHEC配布版Longhorn米シアトルで開催中のWinHEC 2004で、来年のベータテストを控え
たLonghornのプレビュー版DVDが配布された。このDVDは初日に配布された資料には含まれてい
なかったが、会期中に何らかの方法での配布すると約束されていたものだ。Microsoft関係者によ
ると、WinHEC開催前日に作成したビルドをプレスしたものだという。

■　たぶん自分にとっては使うことがないだろうWindows。それまでには別のOSに乗り換え
たい。1台はWindowsがないと困るけど、入れるとしたら2000がいいな。
　「MicrosoftはLonghornの遅れに関して、Windows XP SP2の品質および機能向上を優先させ、
Windowsの開発者をLonghornではなくSP2に割り当てていたと話していた」ってのを読んで思う
のは、SP2を充て終わったくらいで発売してほしい。SP2になってようやく安定して機能もそろ
って、こなれてきたと思ったら、もう次のバージョンの発売ってんじゃアリ地獄だよ。

http://pc.watch.impress.co.jp/docs/2004/0509/mobile241.htm


2004.05.10 Mon 人工小脳の実現

■　ニワトリとはいえおそろしい。キャシャーンの新造細胞というか攻殻の疑体というか、そう

いう世界の第一歩じゃなく二歩目か三歩目って感じる。

　ガンやエイズの治療法確立よりも、クローン臓器とか、神経と電子部品の結合の実現の方が早

そうだ。

http://www.yomiuri.co.jp/science/news/20040510ic01.htm


2004.05.10 Mon 消えない米軍誤射説

結論は見えてるけれど証拠が見えない「現在も情報収集中」と政府はしているが、ジャーナリス

トの大谷昭宏氏は「これは殺人事件で、目撃証言の収集は瞬時を争う。三週間で人間の記憶はあ

いまいになるのに事件後、五カ月以上たって捜査に進展などありえない」と話す。

　被害車両の写真も大半は未公開だが、外務省は「遺族の心情」を盾に公開しようとしない。大

谷氏は憤りを込めて、こう話す。

　「家族が知りたいのは事件の真相だろう。だが、葬儀の準備などで恩を売り、被害者保護を盾

に事実を隠すケースは警察でも増えている。ヤクザの義理貸しとどこが違うというのか」

■　事件直後にアメリカがとった対応からしても結論は見えてる。でも物的証拠がない。あるの

かもしれないけれど、日本政府も隠してる。隠すしかないだろうけども。

　誤射ってのは実際によくある。あっちゃいけないことなんだけれど、戦争中の事故だから起こ

りうる。自衛隊は戦争に行ってないといってもアメリカは戦争をしに行ってる。ベトナムでも湾

岸戦争でもアメリカ軍の死傷者のうち、かなりの割合は誤射、簡単に言えば同士撃ち。飛行機な

らばステルス以外識別信号で判別つくだろう。地上の場合、目視できないような距離から射撃で

きる戦闘車両は赤外線や暗視ゴーグルで狙いを付ける。敵か味方かの判断は難しく、味方と確実

に判らなければ敵と判断して撃つこともある。その時間に前方に味方がいるわけはないから敵と

見なして撃つこともある。でもたまたま味方がそこにいたってこともある。湾岸戦争でアメリカ

軍の戦車は被害ゼロって発表だったけれど、何年も経ってからエイブラムスもブラッドレーも被

害は出ていて戦死者も少なくないと報道があった。全部誤射、同士撃ち。

　アメリカだけでなく世界的にイージス艦のように、戦車やヘリコプターにもコンピューターを

積んでデータリンクする流れになってる。戦力アップや効率化もあるだろうけれど、同士撃ちは

一気に減るだろうな。

http://www.tokyo-np.co.jp/00/tokuho/20040510/mng_____tokuho__000.shtml


2004.05.10 Mon ケータイで光学2倍ズーム

ボーダフォン V602SHボーダフォンは、テレビチューナーや光学ズーム、FMラジオチューナーな
どを搭載した夏モデル5機種「V602SH」「V601T」「V401D」「V401SA」「V402SH」を6月下
旬以降に順次発売する。

■　ついに出た。けど、いまいち進化が弱いな。インパクトはあるけれど中身がないというか。

それにしてもデザインが秀逸。小画面をあんな小さくしてまで光学2倍のレンズを付ける必要っ
てあったのかな。

　ミュージックプレイヤーはV601SHでノイズ問題が出たせいかV602SHではなくなるかもしれ
ないって書いてある。いまだに解決できてないってことなんだろうな。ということは601のノイズ
はSHARPも承知していたってことになる。汚い商売やってんなあ。リコールぎりぎりのレベル
だな。

http://k-tai.impress.co.jp//cda/article/news_toppage/18766.html


2004.05.10 Mon 新Pentium M

Alvisoが待ち遠しい基本設計やパッケージのピン配列は従来のPentium M（開発コード名はBanias
、製造プロセスは130nm）と同じ。FSBも400MHzと変わらず、最大動作周波数はそれぞ
れ2GHz、1.8GHz、1.7GHzとなる。省電力技術「拡張版SpeedStep」により、CPUの負荷が少な
いときはいずれも600MHzで動作する。
■(CNET)　■　ひとまず、ほぼスケジュールどおり出たってところか。次のAlvisoでPentium M
を使ったデスクトップ機を組もうか考えてるんだけれど、それまで今のパソコンが持ちそうも

ない。Dothanで独自にSATAとかに対応したマザーボードが出るのを期待するか。
　あとはHDD。100Mプラッターの5400回転版が待ち遠しい。プラッターが80Mから100Mにアッ
プすれば回転数は7200を5400にしても転送速度は約10%も落ちない（はず。いい加減な手計算）
。それに比べて回転数は約25%落ちる。発生する音も熱も下がるはず。

　この辺が次に組もうと考えてるパソコンの仕様。とさりげなく今のうちから買いたいものを言

っておく。

http://japan.cnet.com/news/tech/story/0,2000047674,20065516,00.htm
http://arena.nikkeibp.co.jp/news/20040510/108548/


2004.05.10 Mon 数多い47氏のオンラインソフト

UD Agentとか窓の杜で何度も紹介したことがあるオンラインソフト作者であり、3D格闘ゲーム風
ソフト「NekoFight」や、ミサイルの軌跡を描く3Dデモ「Missile」などを制作。
　本件が有罪になると、“ピア・ツー・ピア（Peer to Peer）”技術を用いた匿名性の高いファイル
共有ソフトのみならず、“ピア・ツー・ピア”技術を利用したソフト全体のイメージ低下、ひい
ては“ピア・ツー・ピア”技術の開発自体が規制される可能性もある。例えば白血病や癌などの治療
薬の開発に必要なデータ分析するソフト「UD Agent」といった“分散コンピューティング”にも本
技術は一役かっており、社会への貢献性の高いソフトにまで影響が及ぶ可能性も否定はできない

。

■　UD Agentの作者さんだったとは知らなかった。というか使ったこともないし興味を持って
なかった。NekoFlightが懐かしい。
　WinnyもUD Agentも同列で興味と製作意欲で作ったんだろうな。

http://www.forest.impress.co.jp/article/2004/05/10/arrestwinny.html


2004.05.11 Tue CD-Rの世界生産量が100億枚

日本は8%試算された総生産量は約104億枚。生産地域別の内訳は、アジアが89%の約92億5,000
万枚で最も多く、次いでヨーロッパが9億4,000万枚で9%、アメリカが2億1,000万枚で2%を占め
ている。なお、アジア地域を内訳は、台湾が52%で最も多く、次いで中国を含むその他の地域
が18%、インドが11%、日本は8%となっている。
　1ビットの記録に必要な単価でも、2005年にはテープメディアより安くなると試算されている
。

■　まだまだ生産枚数は伸びて価格も下がるっていうけれど、書き込み型DVDのことを考えると
下がるか良くても頭打ちじゃないのかな。一般的な国内メーカー品で比較すると、CD-Rは640M
で約50円。DVDは4.7Gで約300円。価格は1:6だけれど容量は1:7程になる。DVDの方がお買い得
ってわけだ。ちなみにDVDとHDDを比較すると160Gのドライブを1万円だとして、容量は34倍に
なるけれど価格は33倍。ほんの少しHDDの方がお得。普段使わないデータをHDDに入れて、わず
かながらも電気代とPCケース内の熱と騒音を出すことを考えたらメディアバックアップを進める
。でもそのためにはDVDの書き込み速度がもっと速くならないとやってられない。ようやく12倍
速のドライブが出始めたけれど、2層対応で24倍速ドライブあたりが本命だと思う。

　話しは（また）それるけれど、音楽CDをレンタルしてきてCD-Rにコピーすればレンタル代
が300円、シングルなら100円くらい。CD-Rが50円。アルバム一枚が350円でほとんど音質の劣化
がないままコピーされる。CD-Rに書き込まずにHDDに入れっぱなしならメディア代もかからず
レンタル代だけで300円。10曲入ったアルバムなら1曲あたり30円。それを著作権だからってコピ
ーできない物をネットのダウンロード販売で100円とか300円で売ったって買う人が少ないのは当
たり前。商売だからコスト計算が必要なのはわかるけれど、商売として成り立つかどうか、競合

他社やマーケティングの調査が不足してる。

　DVD-AUDIO（音楽専用のDVD）は再生環境が普及してないから発売しにくいだろうけれど、
DVD-VIDEO（映画とかの普通のDVD）は今どきは据え置きプレイヤー、PS2、パソコンでたいが
い再生できる。CDよりもDVD-VIDEOの方が音質がいいはずだからDVD-VIDEOで音楽物をもっと
発売してほしい。あ、でもDVD-VIDEOの再生機器は音質にこだわった設計をしてないだろう
から、CDプレイヤーでCDを聴く方が音がいいかも。なかなかうまい方法が見つからないな…

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040510/cds21.htm


2004.05.11 Tue 男のケータイ

preminiNTTドコモは、20〜30歳台の男性をターゲットに、シンプルな機能の小型化携帯電
話「premini（プレミニ）」を開発したと発表した。発売時期、料金は未定。
■　ソニー・エリクソンだけあってサイズが小さくデザインもいい。でも液晶画面が小さすぎる

し解像度も低い。20〜30歳台の男がターゲットなら、文字が読みにくくてもいいから解像度を高
くしてパソコンとUSBシンクでスケジューラーが使えないと。実際に使う機会はなくても機能が
あるってことが大事。それとスケジューラーに連動した機能豊富なタイマー。メーラーも高機

能で。ゲームなんてできなくていいし、着うたとか着メロもいらない。ピコとかシンプルな音の

方がかえってカッコイイって。

　ソニー・エリクソンで出てるケータイっていくつかあるけれど、エリクソンは名前だけで一切

関わってないって話しもあるけれど、どうなんだろう。

■　横とか裏からみると、昔のラジオみたいな気もする…

　スケジュール機能が強力なケータイってなんだろう。誰か教えてください。

http://arena.nikkeibp.co.jp/news/20040511/108561/
http://pcweb.mycom.co.jp/news/2004/05/11/003.html


2004.05.11 Tue 喫煙者は採用選考対象外

書いてて腹立った「たばこ追放」の動きが広がるなか、喫煙者は採用選考の対象にさえしない企

業が出てきた。大手企業はここまで顕著ではないが、社内禁煙の流れは確実に強まっている。た

ばこを吸うというだけで、「不適格」の烙印を押され、企業選択の幅が狭まる——そんな時代が

近づきつつあるようにもみえる。

■　極端だとも思ったけれど「（分煙したのでは）たばこを我慢している時に脳の働きが低下

して、生産性が落ちる。全員が非喫煙者なら、そのような心配がなく、仕事の効率がよい」って

コメントは的を射ている。前に勤めていた会社で仕事中にタバコを数時間も休憩時間に入れるか

どうかって話しが出て、細かい会社だなあと思ったけれど、世の中は更なる会社があるらしい。

　会社とかの場合、灰皿を洗うのはたいがい新入社員か、せいぜい全員で交代。どうして吸う人

間だけで交代にしないんだろう。タバコが嫌なのに灰皿を洗うのは嫌じゃないと思ってるんだろ

うか。タバコが嫌いな人間は灰皿に吸い殻がたまってるだけでも臭くて嫌なのに。前出の前にい

た会社の上司は喫煙者だったけれど、休憩時間の度に灰皿を洗って、濡れててすぐに使えない状

態にしておいたんだけど、嫌がらせだって気がついてたかなあ。

　自分自身、タバコは吸わないし煙も嫌い。でもそれなりの本数を吸っていた時期はある。やめ

た理由は食べ物がまずくなって、タバコを採るか味覚を採るかで、迷わず禁煙した。吸ったりや

めたりが完全にやめるまで半年近く続いた。個人差はあるけれど、そんな理由から喫煙者がまず

いとかおいしいとかいうことはあまり信用してない。食べ物屋でも料理人がタバコを吸ってる光

景を見たら大概はその店に二度と行かない。

　タバコを吸うことが悪いとは思わない。でもこれだけ嫌がる人が多いと分かってる中で、人前

で吸うという感覚が気に入らない。いまだに人混みの中で歩きタバコしてるやつとすれ違う時

は「あちっ！」ということにしてる。禁煙化されてる駅とかで吸ってるやつがいたら注意せずに

文句言う。日記で書く前にその場で言わなきゃ泣き寝入り。やられっぱなしとか泣き寝入りは昔

から絶対に嫌だ。

　かなり感情論になったけれども、それくらい吸う場所を考えないタバコ吸いは嫌い。だからタ

バコも嫌い。

　同じ仕事内容で禁煙とそうじゃない会社があったら、給料が多少少なくても禁煙の会社を

選ぶ。

http://www.asahi.com/job/news/TKY200404190197.html


2004.05.11 Tue 4ch録音のDVカム

DCR-HC10003CCD方式の高画質DVカムコーダー「HANDYCAM DCR-HC1000」を2004年7
月10日発売する。4ch音声記録に対応し、オプションのマイクと、同社のパソコン「VAIO」シリ
ーズと連携させて5.1ch DVDを作成できる。価格はオープンで、予想実売価格は17万6000円前後
。

■　うわ、すっげえ欲しい！個人で5.1音響の映像が簡単に撮れるのか。「VAIOと連携」ってのが
気になるけれど、市販のビデオ編集ソフトじゃ駄目って事はないだろうな。マイク付きだと20万
くらいか。安いけど高いな…。でも欲しい。欲しい物リストに追加しておこう。

http://arena.nikkeibp.co.jp/news/20040511/108563/


2004.05.11 Tue ロリポの新サービス NOTA

■　5/20に提供らしいぞ。

NOTA ■　■

http://internet.watch.impress.co.jp/cda/event/2004/05/11/3060.html
http://internet.watch.impress.co.jp/cda/news/2004/04/13/2770.html
http://www.ymir.co.jp/nota/040000.html


2004.05.11 Tue チューナ搭載XVDキャプチャ

GV-MVP/XVDXVDのリアルタイムエンコード機能を搭載したPCIキャプチャカード。機能的に
は2003年5月発売のPCIキャプチャカード「GV-XVD/PCI」にテレビチューナを搭載した製品と
なる。

■　保存をmpeg2からXVDに変えたとは思い切ったことをしたもんだ。でも自分で録画して自分
で観る分にはなにも困らないか。CDとかDVDに焼いて人のパソコンで観る時もプレイヤーは無料
公開されてるんだし、それほど困らない。問題はそのプレイヤーだ。いま使ってるプレイヤーじ

ゃXVDの映像ファイルの再生ができないってことが問題。人に配布したりしないで、自分で見る
テレビを録画する分には最適って言える。

　そんなことよりもmAgicTV 4.2が欲しいです…

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040511/iodata.htm


2004.05.12 Wed DS vs PSP

ニンテンドー・ディーエス と プレイステーション・ポータブル任天堂は米国時間の5月11日、2つ
の液晶画面を搭載した携帯型ゲーム端末「ニンテンドー・ディーエス（仮称、以下DS）」を発表
した。IEEE 802.11b準拠のワイヤレス機能にも対応し、インターネットにも接続できる。発売日
や価格、正式名称などは後日発表される。 
ソニー·コンピュータエンタテインメント（SCEI）は12日、携帯型ゲーム機「プレイステーシ
ョン・ポータブル（PSP）」を発表した。2004年末に日本市場に投入され、欧米市場について
は2005年春以降に出荷が開始される。価格については後日発表される。
■ ■ DS　　■　発売予定ゲーム

■ ■ ■ PSP　　■　発売予定ゲーム
　■　グランツーリスモとかみんなのGOLF
　■　メタルギアも

　■　真・三國無双

　■　これは絶対見てくださいな。PSPの画面？PS2みたい。スゲエ。

　どっちも操作しにくそう。でもPSPは買わなきゃ駄目だって物欲が叫んでる。任天堂は負け癖
がついてるせいかハードを乱発してるようなイメージがある。どうせ乱発するなら遊べるゲーム

を乱発してくれ。ゲームボーイアドバンスで遊べたゲームって逆転裁判くらいしか知らない。そ

れも今じゃケータイ電話で遊べるんだもんなあ。

　そういえば前に紹介したケータイの吉野家。想像以上にワンパターンなゲームで面白い要素が

見つけられないんだけれど、なにかコツとかあるんだろうか…

http://bb.watch.impress.co.jp/cda/news/5217.html
http://www.itmedia.co.jp/games/e3/2004/news/news040512/11/index.html
http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040512/nds.htm
http://bb.watch.impress.co.jp/cda/news/5214.html
http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040512/psp1.htm
http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040512/scea.htm
http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040512/psp2.htm
http://www.famitsu.com/game/event/2004/05/12/264,1084341919,26098,0,0.html
http://www.famitsu.com/game/event/2004/05/12/264,1084342581,26099,0,0.html
http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040512/koeips.htm
http://c.streamingmovies.ign.com/psp/article/513/513432/psp_trailers_051104_wmvlow.wmv


2004.05.12 Wed Pentium4 2005年終焉

TejasだけでなくNetBurst系CPU全体がキャンセルどうやらTejasだけでなくその後継の65nmプロ
セス版「Cedarmill(シーダーミル)」などもキャンセルになったらしい。そのため、現在の90nm
版Pentium 4(Prescott:プレスコット)が、事実上最後のNetBurst系アーキテクチャのCPUとなると
見られる。

■　せっかくの90nmプロセスもタイミングが悪かったというか、過渡期の技術になりそう。
90nmが悪いんじゃなくて問題を解決しないまま出番が回ってきて、問題が解決されるだろう時期
には、次の65nmが問題を解決した状態で出てくるだろうってこと。それまではPentium Mでし
のぐって算段か。この分だとPentium Mも65nmのCPUも省電力・低発熱って指向にはならな
そう。

http://pc.watch.impress.co.jp/docs/2004/0512/kaigai089.htm


2004.05.13 Thu ボーダフォンカップ

得点１ゴールあたり、勝点１を加算参加クラブ 
　マンチェスター・ユナイテッド（イングランド）

　PSVアイントホーフェン（オランダ）
　ボカ・ジュニア—ズ（アルゼンチン）

　浦和レッドダイヤモンズ（日本）

8月3日（火）
　第1試合 18時45分試合開始(現地時間) ボカ vs 浦和レッズ
　第2試合 21時 試合開始(現地時間) マンチェスターＵ vs PSV
8月5日（木）
　第1試合 18時45分試合開始(現地時間) ボカ vs PSV
　第2試合 21時 試合開始(現地時間) マンチェスターＵ vs 浦和レッズ
　テレビ埼玉じゃ放送しないだろうな…。生中継で観られるといいなあ。

　あれ？4チームで2試合って、1試合少ないような。レッズはPSVと当たらないのか。



2004.05.13 Thu ヤマトメール便コンビニ受け付け

最大手のセブン—イレブン・ジャパン、同6位のミニストップ、10位のスリーエフ（計1万2600店
）と提携し、3社の店頭でメール便発送を受け付けることで合意した。自社集配拠点のみだった発
送窓口をコンビニに広げることで個人需要を本格的に取り込み、日本郵政公社の郵便に対抗する

。

■　ローソンは郵便寄りとは知らなかった。ポストがあるとも気が付かなかったな。

　ヤマトのメール便って文書も本もなんでも物も送れるけれど、手紙だけ送れないって、郵政事

業も守るための規制なんだろうけれど、相変わらず形骸化した決まりだ。書類と手紙の違いって

、中を確かめるわけにもいかないし、見分けられないじゃん。

　コンビニ受付がはじまったらさっそく使ってみよう。

http://www.nikkei.co.jp/news/sangyo/20040513AT1D1209Y12052004.html


2004.05.13 Thu PSP体験リポート

ほんとにキレイ実際に間近でPSPの映像を見た感想は、とにかく"美しい！"のひと言に尽きる。
すさまじいまでのポテンシャルの高さと、PSPカメラやGPSシステムをはじめとする拡張性の高
さをもって、携帯ゲーム機界に革命を起こすことを予感させる展示となっている

■　意味もなくオイオイって言いそうになるくらいキレイな画面。ACアダプターとテレビに繋
ぐコードが出ればプレステどころかPS2もいらないような気がしてきた。

http://www.famitsu.com/game/event/2004/05/13/264,1084394404,26163,0,0.html


2004.05.13 Thu グランツーリスモ4 発表会

■　こりゃスゴイ…。PSP版もスペックダウンしてないってんだからおそろしい。PS2の敵
はPSPだけってことか。

http://www.dengekionline.com/data/news/2004/05/13/d5066d3119a14eb2bf86942cc73a7441.html


2004.05.13 Thu メキシコ空軍 UFOを撮影

■　空軍が撮影してらしいというだけで、巷によくあるUFO写真とかわらない。でも日記に載せ
てるんだからやっぱり好きなんだろうな…。

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20040513-00000001-wir-sci


2004.05.14 Fri GRAN TURISMO 4

■　今更ながら公式サイトにリンク。E3公開のムービーがカッコイイ。ゲームやらないで映像を
観てるだけで十分なのは相変わらずGT。
　もしかしたら自分の場合、やるよりも観てる方が好きなのかも…

http://www.playstation.jp/scej/title/gt4/


2004.05.14 Fri FFXIIの戦闘

無数の敵を一度に相手次から次へと大量に敵が襲ってくるシーンがあり，RPGゲームではありえ
なかった無数の敵を一度に相手にする。もしくは，仲間を集めて多人数VS多人数といった戦闘が
楽しめたりするのかも……（あくまでも予想デス）。
■　いやあ、多人数vs多人数よりも、敵一人vs無数（パーティー＆味方の軍勢）で、バッタバッ
タと味方がやられていく方が迫力を感じる。ドラゴンとか大型モンスターの場合はそうやってこ

そ雰囲気も盛り上がりそうな気がする。

　なんにしても楽しみだ。考えたら8から10ってクリアーしてないし、11は全くやったことが
ない。今度のFFは久しぶりにハマれそう。

http://www.itmedia.co.jp/games/e3/2004/news/news040513/23/index.html


2004.05.14 Fri ロジクールの1500円

ロジクールは、税込み価格で1554円と、コストパフォーマンスに優れたUSBキーボード「スタ
ンダードキーボード iK-20」を5月21日に発売する。
飲み物などをこぼしても壊れにくいように、キーボード内に入った液体が下に流れ落ちるように

設計されている。

■　こんな安物を出しちゃってー、とも思ったけれど、1000円以下でワケの分からないキーボー
ドを買うより、1500円のロジクールの方がいいって場合もあるだろうな。自分のメインPCには使
わないけれど、頼まれて組む時とか、予備用としては悪くない。

　最近思うのは、メモリーカードのインターフェースがキーボードに付いてたら便利なんじゃな

いかと。売れないだろうけど(笑)

http://www.itmedia.co.jp/pcupdate/articles/0405/14/news037.html


2004.05.14 Fri ガス冷却の4GHzPC

そこまで冷やすかオーバークロック競争イベント「オーバークロックグランプリ2004 1st Stage」
を実施中のAKIBA自作SPACEで、4GHz超での動作が可能というガス冷却システムを採用したPC
が設置されている。店内では常時4GHzで動作、イベントでは4.2GHzで動画ファイルのエンコー
ドも2分間程度動作したという。ガス冷却動作中の温度は-40℃。
■　-40℃だって。すごいというか、笑えるというか、呆れるというか。全ての熱源を冷やせるな
ら良いけれど、CPUだけ冷やすのにそこまでやられてもなあ。ガス冷却システム自体は市販品
を使ってるだけあって見た目もカッコイイ。でも下手するとパソコン本体よりもでかいよ。

http://www.watch.impress.co.jp/akiba/hotline/20040515/etc_ocgp2004.html


2004.05.14 Fri 日の入り

久しぶりにカメラを出した。

日記の写真なのにデカすぎるって言われましたが、気にせずQVGA(320x240)で載せ続けます。

確かにデカいんだけどね…

テンプレートが久しぶりに追加になってたから変えてみた。

江戸好きとしてはかなり嬉しいかも。

かもっていうか嬉しい。



2004.05.14 Fri 世界初の2層DVD+Rディスク

1500円三菱化学メディア株式会社は、片面2層記録に対応したデータ用のDVD+R DL(ダブル・レ
イヤー)ディスク「DTR85N1」を5月下旬に発売する。価格はオープンプライスだが、店頭予想価
格は1,500円前後の見込み。記録容量は8.5GBを実現。書き込みスピードは2.4倍速となっている。
■　8.5Gで1500円となると容量単価が割高だけれど、新発売のメディアとして1500円は相場
かと。1500円のメディアを何に使うか、DVDのバックアップとかだったらオリジナルを買うべき
。パソコンでバックアップに使うなら単層の方が割安だし書き込み速度も速い。

　容量単価でいうと、1Gあたり60円は無理でも70円は切ってほしい。8.5Gのメディアなら600円
くらいか。10枚で6000円…。結構高いな。10枚で6000円ってことは85Gで6000円。HDD買
っちゃった方がいいかも。

　書き込み速度も10倍を超えてこないと使っててまどろっこしい。単層がようやく12倍速って
時に、二層とはいえ2.4倍速に逆戻りとはつらい。一年くらいすれば「発売当時は1500円もしたん
だよなあ」って笑い話だろうか。

　この日記がなくなってそうだけども。

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040514/mcmedia.htm


2004.05.15 Sat GT4のフォトモード

■　GT4ばっかりでごめん。でもリンク先にあるフォトモードのスクリーンショットを観てくだ
さい。すっごいよ。この画質でゲームできるようになるのは何年後かなあ。あと、音。エンジン

音とかスキール音。車の挙動も人間の動きも物理シミュレートしてるなら、車の音も物理音源化

して再現してほしい。まあ今までのGTでも十分なんだけど。

■　ついでにプロデューサーのインタビュー記事。

http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040514/gt4.htm
http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040514/gt4_2.htm


2004.05.15 Sat PentiumM用MicroATXマザー

拡張性は申し分ないけど高い仕様は、拡張スロットがAGP×1、PCI×3のほかPC2700(DDR333)対
応のDDR DIMMスロットが2という構成。販売元である岡谷エレクトロニクスによると「“Dothan”
コアPentium Mの動作もすでに確認済み」という。
発売予定は来週の18日。販売ショップはOVERTOPで価格は4万9800円となっている。
■　高い。売れると分かれば台湾の大手がいつものように、2万前後ですばやく発売するだろう。
その頃にはDothanPenMも安くなってる頃かと。

http://akiba.ascii24.com/akiba/news/2004/05/14/649606-000.html


2004.05.15 Sat 「AH-K3001V」大人気

新規で8000円、機種変更1万円DDIポケット向けの京セラ製端末「AH-K3001V」が14日、発売
となった。久しぶりの音声端末の投入でもあり、販売は好調。特にシルバーの人気が高く、都内

量販店などでは事前予約なしでは購入できない状況だ。

■　インプレスの使用レポート

■　前評判が高かったように売れてるらしい。そりゃあOpera積んでるってなれば売れるよなあ。
USBコネクタまであるとはすばらしい。でも通信が定額でブラウザがOperaだとキャリアが儲け
る場所が少なくなる。基本料金と定額料金だけじゃどこのキャリアも厳しいだろう。となるとau
もボーダフォンもopera搭載には二の足を踏むかな。ドコモははじめからやりっこない。auもナビ
で儲けてるうちはやりにくいだろうな。ボーダフォンは近頃迷走してるからなあ。PHSの独壇場
だろうか。

　VGA液晶でopera搭載の機種が出たら飛びつくんだけどな。

http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/showcase_top/18857.html
http://www.itmedia.co.jp/mobile/articles/0405/14/news034.html


2004.05.16 Sun 全天立体視界ゲーム

全天周モニターではないらしい岐阜県科学技術振興センターが「VRテクノジャパン・テクノプ
ラザ」に所有する6面没入型立体映像システム「COSMOS」用に開発した。COSMOSは視野角制
限がない完全な全天表示が可能で、プレイヤーが液晶シャッター式ゴーグルを装着すると、頭の

位置や角度をセンサーで検出してリアルタイムに映像に反映。CGとプレイヤーとの位置関係など
を正確に表現できる。

■　写真を見たときは何の冗談かと思ったけれど、投射映像と液晶シャッターゴーグルの組み合

わせらしい。そのわりにシステムが大げさな気がするけれど。

　セガとバンダイあたりで全天周モニターのゲームを作らないかな。

　アフターバーナーが17年前(?)なんだから、やろうと思えばできそう。

　今晩あたり、全天周モニターでゲームしてる夢を見そうだな。 ■　インプレスのレポート

http://www.itmedia.co.jp/news/articles/0405/14/news062.html
http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040518/cosmos.htm


2004.05.16 Sun アサヒとキリンビール券販売撤退

35年目ビール券の販売を、アサヒ、キリンのビール大手2社が12月末でやめる。69年以来続くビ
ール券だが、販売券数の8割を占めた2社の撤退で手にする機会はめっきり減りそうだ。背景には
、ビールの流通経路の変化に加え、酒店ではビール以外の飲料も購入できるために、メーカー

にとっての販売促進効果が薄まったことなどがある。

■　たしかにビール券って酒屋に持って行けばなんでも買える金券だもんな。酒を扱ってるコン

ビニならなんでも買えるし。ビールメーカーが出してもビールを買ってもらえないってのも理解

できる。

　困るのは新聞の勧誘員くらいなんじゃないのかな。洗剤やトイレットペーパーならともかく、

ビール積んで勧誘に回るわけにはいかないもんなあ。

http://www.asahi.com/business/update/0516/005.html


2004.05.16 Sun TV出力機能付きHDDケース

MPEG-1/MPEG-2/MPEG-4/DivX/XviD 対応HDDに記録した大量の動画データをそのままTVに再生
出力したいというニーズは大きく、最近は家電タイプのネットワーク接続型AVプレイヤーが注目
を集め、2.5インチHDD対応のポータブルのAVプレイヤーもいくつか製品化されているが、据え
置きで3.5インチHDD用という製品はまだ発売になっておらず、これはちょっとした注目株だ。
■　こりゃあいいなあ。ケース代＋1万なら絶対買うけれど、プラス2万ってところかな。それで
も十分いいな。なんとかファンレスで作ってほしいもんだ。

http://www.watch.impress.co.jp/akiba/hotline/20040515/etc_tankrevi.html


2004.05.18 Tue 時速100キロまで4秒のパトカー

ランボルギーニ・ガヤルド通常は2000万円近くで販売されるガヤルドだが、警察組織発足か
ら152周年の記念にランボルギーニ社から1台、寄贈された。
■　152周年って記念の年なの？ってのはともかく、カッコイイ！
絶対に追われたくないな…

http://www.asahi.com/international/update/0517/011.html


2004.05.18 Tue 100倍固いDVD

超硬TDK株式会社は、4倍速記録に対応したデータ用DVD+Rメディアを6月21日に発売する。
　光ディスクに付く傷や汚れに対し、従来の100倍強いという「超硬(スーパーハードコート)」を
施したDVD+Rメディア。傷への耐性だけでなく、放電効果も高められており、ホコリやチリが付
着しにくいという。

　また、ディスク表面の摩擦係数が従来の1.19から0.44へと低くなっており、汚れが付着した場
合でも拭き取りがスムーズに行なえるという。

　さらに、従来の約3倍紫外線に強いというUVプロテクト基板を採用。ディスクの記録面に影響
を与える赤外線からもデータを守るという。

■　ドライブはプレクスター、メディアはCD-RもDVDの+RもTDKの指名買い。別に信者ってわ
けじゃなくて、それなりに試して比べてみた結果。

　それでも本物のCDの音質とは違うんだよなあ。

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040517/tdk.htm


2004.05.18 Tue 荷物が届く前日にメール通知

宅急便お届け通知サービスヤマト運輸は、宅配便の配達日時を前日までにメールで知らせてくれ

る「宅急便お届け通知サービス」を7月に開始すると発表した。無料の会員登録を行なうことで利
用できる。

■　すっごい便利。明日届く荷物があるってメールが来れば、午前中にとか、夜にって時間帯指

定できるから、不在通知をもらって再配達って手間が減る。受け取る側も配達する側も嬉しい一

石二鳥なんじゃなかろうか。

　集荷以来も前日にメールかフォームで申し込んで、何時頃に取りに来てくれるかが分かるとい

いなあ。

　amazonはペリカン便が多いけどヤマトをもっと使ってほしいな。

http://bb.watch.impress.co.jp/cda/news/5261.html


2004.05.18 Tue アップルの可逆圧縮

Apple Lossless圧縮によって3分の1程度のファイルサイズになると謳っているが、実際には曲
によってその圧縮率は結構変わり、単純な曲だと15%程度にまでなるが、普通の楽曲ではよく
て50%程度にしかならず、アップテンポの曲などでは60%程度がいいところだ。
　HDDが大容量化した時代に、半分程度にしか縮まらないのをどう捉えるかは人それぞれだが、
個人的にはあまり積極的に使うつもりはない。ポータブルプレーヤーで使うには大きすぎると思

うし、そもそも現状のポータブルプレーヤーおよびそのヘッドフォンの性能ならMP3やAACで十
分だと思うからだ。

■　ポータブル機器やパソコン用のスピーカーで再生する程度ならMP3で十分ってのはうなず
ける。でも可逆圧縮で半分「程度」って言うのは納得できない。音質を全く変えない圧縮なの

にファイルサイズが半分になるってことは、HDDの容量が倍になるようなもんだ。
　たとえば、DVDの画質も音質も全く変えずに容量が半分にできる技術が出たら、DivXと
かMpeg4の類はかなりシェアを減らすんじゃなかろうか。
　Monkey's Audioって出始めの頃に一回使ったきりだったけれど、いつのまにかだいぶ進化して
ると思った。近いうちにちょっと試してみようかな。

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040517/dal145.htm


2004.05.19 Wed パソコン再生で比較するCD/MP3/WMA

スピーカーやヘッドフォンを検討する時に使ってるCDでいろいろ試してみた。ファイル形式は以
下の4通り。
MP3 (CyberLink MP3) 192k
wma (可逆圧縮)
wma 192k
Monkey's Audio
まずは聴きなれたCDプレイヤー・アンプ・スピーカーで数回聴いて、記憶と音を確かめる。
次にパソコンのCDドライブとモニタースピーカーでCDを再生して音を確認。（我が家の場合、
モニターと言う意味ではオーディオシステムよりも、PC+モニタースピーカーの方が音が良いこ
とがここ数年の問題）

WindowsMediaPlayerでwma（可逆圧縮）に変換して再生。
WindowsMediaPlayerでwma（192k)に変換して再生。
WindowsMediaPlayerでMP3に変換して再生。
CDからwavへ取り込んで再生。
試しにMonkey's Audioにも変換して再生。

wma（可逆圧縮）
　音質が変わるって話しは聞いてたけれど、これほど変わるとは思わなかった。wavで37Mのファ
イルが27Mにまで圧縮されてると思えば気にならないレベルだろうか。28%の圧縮ならば、CDな
りwavで聴く方を選ぶ。

WindowsMediaPlayerでwma（192k)に変換して再生。
　今日試し聴きした中では一番よくない。とはいえ、今まで手持ちのCDをwmaの192kでHDDに
入れておくって聴き方をしていたけれど、気になったことはないからその程度の差。

　ちなみに落語をよく聞くんだけれども、楽曲じゃなくトーク物の場合、はwmaでvbrの40k程度
にしちゃう。低ビットレートの場合はwmaが強い。WindowsMediaPlayerを使えば曲名とかの情
報を自動的にネットから取り込んでくれるから便利。とにかく、音声を圧縮したいならwmaがオ
ススメ。

WindowsMediaPlayerでMP3に変換して再生。
　普及度でいうなら一番の形式。MP3へ変換するプログラムによっても音質はかなり変わってく
るんだけれど、そこまで比較する気力もないからWindowsMediaPlayerで使える「CyberLink MP3
」を使用して変換。

http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B00004T8X9/wtmml-22


　改めて聴きこんでみると「こんなに変わるんだねえ」って結構違う。MP3もwmaも192k程度だ
と「ポータブル」って言葉がピッタリな音質。こんなに小さく圧縮しましたよ、って音質。どん

な曲かを知るためには便利だけれど、その曲を味わいたいなら聞かない方がいい。

CDからwavへ取り込んで再生。
試しにMonkey's Audioにも変換して再生。
　当たり前だけれど、CDから再生するのが一番気持ちいい。他の形式が音が悪いとは思わない。
ラジカセでの生録とかダビングを思えば、文句言うほうがどうかしてる。それでもやっぱりCD再
生した音は気持ちいい。wavとMonkey's Audioは当然非のうちどころはなかった。ちなみ
にMonkey's Audioの圧縮率がwma可逆圧縮と同じだったのが面白い。そのMonkey's Audioにして
も30%程度の圧縮率ならばわざわざ使う気になるかどうか…

　パソコンで「良い音再生」を望む場合、普段使ってるプレイヤーがWindowsMediaPlayerだっ
たら、wma可逆圧縮かwavに切り替えてもいいかも。CD一枚で640Mくらいなら今どきのHDDじ
ゃ困らないでしょ。100枚分をHDDに置くとしても60G程度。音楽が好きなら大した事じゃない
はず。

　普段使ってるプレイヤーがWindowsMediaPlayer以外、winampとかだったら再生でき
るMonkey's Audioに今すぐにでも乗り換えるべき。ポイントは、正真正銘の可逆圧縮だからいつ
でもwavに戻せるってこと。30%の圧縮をかけてHDD保存しつつ、wavで再生してるようなもん
だからメリットは大きい。

結論としては、もうちょっとポータブル音質とリスニング音質を意識した方が良いかなと自分に

対しても思った。

それとパソコンのオーディオカードをグレードアップしないと、もうこういうネタを書けないな

あとも思った。あ、今更だけれど、マザー内蔵のサウンド機能で再生してます(笑)

幸か不幸か（不幸か!?）サウンドカードのメーカーで仕事が決まりそうだから、いい機会かも。
とさりげなく近況報告。



2004.05.19 Wed ヤフーアバターのお国柄

国際色ってほどでもないんだけど。台湾と韓国のヤフーアバターが特徴的でおもしろい。

日本のヤフーアバター　■

台湾のヤフーアバター■　ヒラメ顔？同じ東南アジアの日本人が言うのもなんだけどエキゾチ

ック。

韓国のヤフーアバター■　ブロードバンド先進国だけあってFLASH当たり前。少女マンガ風味と
いうか、あまりに子供っぽ過ぎるような…

とかいいつつ、いい歳（あくまで自称18歳）しながらいまだにこんなアバターにしてるヤツはな
にも言えませんが。

こんなの　■

http://avatar.yahoo.co.jp/
http://tw.avatar.yahoo.com/
http://kr.avatar.yahoo.com/
http://profiles.yahoo.co.jp/zio


2004.05.19 Wed アムロショックな韓国

韓国歌謡界に「安室奈美恵ショック」女性歌手のCDを制作中というこの制作者は「当初は7月ご
ろの発売を予定していたが、安室奈美恵の公演を見たら自信がなくなった。夏以降に遅らせるこ

とを考えている」と話した。

　某テレビ局のディレクターは「安室奈美恵本人の能力はもちろん、バックバンドの演奏力や舞

台構成など、全ての面で日本の大衆音楽のレベルの高さを見せられた」とし、「安室奈美恵を音

程もろくに合わせられないような韓国のアイドルスターと同格に扱ってきた韓国の芸能界に反省

を促す公演だった」と評価した。

■　日本語の曲に対して鎖国状態にあったから認識のギャップはあるだろうけれど、それほど驚

くこともないだろうに。

　近頃、といっても15年くらい？（15年を近頃って言い出したら、もうお年頃だな）アイドル
と「歌手」の境界線があいまいになってるだけで、相変わらずなアイドルって商売は存在するし

、かえって歌手の方が職業的には危うい。女でも男でも多少なりとも性別も売り物にしないと商

売にはならない。演奏者にしたって、ピアノ・ギター・フルート・バイオリンと、カワイイコ＆

イイオトコのCDは売りやすい時代らしい。

曲がいいなら誰が歌っても、時代は変わっても残る曲。

歌がいいなら何を歌っても、流行が過ぎても残る歌手。

　とかスカシタ文章で終わろうとしたら、ニュースの方からオチがついた。

初の来韓公演で詐欺安室は今月13日からソウルのオリンピック公園体操競技場で3日間にわたっ
て行った来韓公演の出演料を半分も受け取ることができず、韓国内のプロモーションを担当する

パレット社が、今公演の韓国側の代行会社を務めた「Ｊ社」を相手取って法的訴訟を起こす構え

でいることが分かった。 
■　韓国がショックを受けたライブで、当のアムロ側は韓国業者に詐欺にあったらしい。

　アムロの宣伝かと思っちゃうのは考えすぎだとは自分でも思います。

http://japanese.chosun.com/site/data/html_dir/2004/05/16/20040516000012.html
http://japanese.chosun.com/site/data/html_dir/2004/05/18/20040518000042.html


2004.05.19 Wed iTunes 4.5 for Windows

さっそく試してみたアップルコンピュータは、デジタル音楽管理ソフト「iTunes 4.5 for Windows
」日本語版の提供を開始した。Windows XP/2000に対応し、同社Webサイトから無償でダウンロ
ードできる。

　iTunes 4.5では、可逆圧縮である独自コーデック「Apple Lossless」をサポート。Windows版で
はWMAファイルの読み込みに対応した。プロテクトのかかっていないWMAファイルやAACファ
イルへの変換も可能だ。

■　昼過ぎに書いたことが全て無駄になった気がする。

　CDからMP3/AAC/Apple Losslessに変換してくれる。CDDB対応だから曲名とかはネットから
自動で拾ってくれる。画面のデザインはMSとアップルを比べるだけ野暮。

　音楽プレイヤーはiTunesに乗り換えようか検討中。
　iPodを持ってなくても、パソコンで音楽を聴く人なら試す価値あり。しばらく使ってみたらま
た日記に書こう（かな）。

http://bb.watch.impress.co.jp/cda/news/5294.html


2004.05.20 Thu パケホーダイ申込開始

最低でも10750円NTTドコモのFOMAにおいて、メールやiモードサイトへのアクセスといった
パケット通信が月額3,900円（税込4,095円）で使い放題となる新サービス「パケ・ホーダイ」の
利用申込受付が開始された。

■　料金比較を見た方が早い。　■

　高いと思う人もいれば、安いと思う人もいるからこそ成り立つ商売なんだろうなあ。冷静に考

えればopera搭載のPHSを買うのが一番だと思うけれど、電波のエリアの問題があるか。基本料金
だけで毎月1万円、一年で12万。そんなに払うなら、ノートパソコンくらいすぐ買えるのに。
　でもそう考えるのも生来のインドア派だからなんだろうな。

http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/18922.html
http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/18227.html


2004.05.20 Thu JUGEMに引用できる「Bookmarklet」

■　範囲指定してお気に入りを呼び出す、それだけで引用された状態で投稿画面が開くらしいけ

れど…。
　すみません、バカな私には使えないようです。

　参った（笑）

http://bb.watch.impress.co.jp/cda/news/5310.html


2004.05.20 Thu 探査機はやぶさスイングバイ成功

はやぶさの新方式の「イオンエンジン」はキセノンをイオンにし、高速で噴射させる。ヒドラジ

ンを燃やす従来の化学エンジンに比べると、燃費が格段にいい。

　イトカワには０５年夏に到着し、地表の石を砕いて持ち帰る世界初の「サンプルリターン」に

挑む。

■　スイングバイってなんだ？振られて飛ぶってことから重力カタパルトみたいなもんかともっ

たらちょっと違った。面白いから記録しておこう。

宇宙航空研究開発機構の解説　■

相対論と電磁気(Yasuo Katayama) の解説■

　この２つを読めば解った気になれます。

　しかしヤフーにしろ毎日にしろ、スイングバイを普通に使って解説も載せないとはなにを考え

てるんだろう。自分で調べろってことなら感心するけれど、発表をそのまま記事にしたとしか思

えない。報道のレベルがしれる。

　それにしても、イオンエンジンとは名前を聞いただけでワクワクする。「キセノンをイオン

にし、高速で噴射させる」ってワケ分かんないけれど（笑）

　小惑星まで行って石を拾って持ち帰るってのもすごいよなあ。もっと大々的にニュースになっ

てもいいのに。失敗が怖いから抑えめなのかな。

http://www.mainichi-msn.co.jp/kagaku/science/news/20040520k0000e040026000c.html
http://www.jaxa.jp/pr/qa/exploration.html#07
http://home.catv.ne.jp/dd/pub/cat/sf.html


2004.05.20 Thu ネオアトラス II

7月1日発売プレーヤーは大航海時代の商人となり、世界の海へ冒険の旅に出る。世界各地で貿易
をしながら資金を集めるかたわら、旅の中で“自分の信じる”世界地図を作り上げていく。作られる
地図はプレイ内容によって変化するため、プレーヤーごと、あるいはプレイするたびに異なる地

図ができあがるのが特徴。

■　MMORPGになって良いんだか悪いんだかって様子の大航海時代よりも面白そうだな。試して
みたいけれど、金もないしなあ。

　携帯でWizでもやるか…

http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040520/neo.htm


2004.05.21 Fri ウィザードリィー トラディショナル

Wizardry トラディショナル1 『十二神将』「Wizardry トラディショナル1 『十二神将』」は、こ
れまでに同社が配信してきた「従量版Wizardry」シリーズとは異なり、オリジナルシナリオとな
っている。プレーヤーは、魔皇帝マグスカエサルの復活を阻止するために、ダンジョンを探索

して、ずべての謎を解き明かしてゆく。

■　このメーカーってツボをおさえてる。Wizファンってメインは三十代半ば以降だと思う。携帯
でゲームをする層とは若干ずれる。そこでゲーム一本いくらで売り切って、ダウンロードしちゃ

えばそれ以降の課金がかからないってのは大事。金額がどうのこうのじゃなくて、面倒が嫌なん

だよね。ケチなんじゃなくて面倒が嫌。逆に言えば面倒じゃなけりゃ金は出すんだよ。ガンプラ

は買っても作らない、完成品のガンプラが売れる、そういう時代。

　さ、ダウンロードするか。

　ちなみに三十代半ばって世代には入ってないので悪しからず…

公式ページ　■

http://www.watch.impress.co.jp/game/docs/20040520/wiz.htm
http://www.success-corp.co.jp/keitai/03sl_sucsess/0055v_wizardry_t/


2004.05.21 Fri 適正・適職 診断

90題にわたるご質問を１ページあたり10題ずつ差し上げますので、それぞれに「はい」「いいえ
」「どちらでもない」でお答え下さい。

「総合タイプ」「良い精神状態の時」「悪い精神状態の時」「性格」「注意」「仕事」の見解を

差し上げます。

また、その結果を踏まえて、適切と思われる具体的なお仕事を。データベースよりご紹介差し上

げます。

■　90問、量が多いです。でも、まあ、普段から人に言われるような結果が書いてあるし、自分
でも全くの見当違いとも思えないというか、90問の質問でこれだけ自覚できれば十分かと思う。

結果…

あなたがご回答なさった際に強く顕れた一面は・・・

『考える』 

気質です。

良い精神状態の時

分析的・粘り強い・賢明・客観的・洞察力がある

悪い精神状態の時

意固地・よそよそしい・あら探し好き・内気・消極的

性格

コツコツと調べるのが好きな研究者タイプ。鋭い洞察力と深い理解力がある。富や地位に執着

せず、人生の意義深さもよく理解している。

注意

http://www.haken.co.jp/haken/profiling.html


物事を頭の中でのみ考え、行動力がない。人と協調することが苦手で、他人に対して挑発的、敵

対的になることもある。

仕事

優れた分析能力を発揮する仕事、科学や技術研究者、単独で仕事をする自営業などに向いてい

ます。

以上。

「分析的・粘り強い・客観的・意固地・あら探し好き・消極的・富や地位に執着せず・物事を頭

の中でのみ考え、行動力がない。人と協調することが苦手で、他人に対して挑発的、敵対的に

なる」って自分でも思う。

最低なヤツだな…



2004.05.21 Fri 雨上がり

自転車で少しだけ遠出した。

ただの空き地と思っていた場所が、いつの間にか花畑のように花が咲いてる。

30分くらいもシャッターを切り続けたのに、自分で見たようには撮れてなくて。



2004.05.21 Fri 無料オフィスソフト

OpenOffice.org 1.1.1日本語版OpenOffice.orgは、オープンソースのオフィス統合ソフトウェア。
ワープロ・表計算・プレゼンテーション・図形描画などのソフトウェアが統合されている。

WindowsやLinuxで動作するマルチプラットフォームであることや、Microsoft Officeの文書ファイ
ルと互換性があることで注目を集めている。

■　前のバージョンはうちの不安定なPCじゃまともに動かなくてすぐアンインストールしちゃっ
たけれど、今度のバージョンは安定して使えそう。というかもう使えてる。ATOK&一太郎派って
言いたいところだけれど、1万円以上出してまで使いたいとは思えず。今のうちから自分で書く文
書はOpenOfficeで書くようにすればWindowsをやめた時に文書ファイルの引き継ぎが楽かな
あと。

http://enterprise.watch.impress.co.jp/cda/software/2004/05/21/2353.html


2004.05.22 Sat 浦和レッズ第１１節

05/22(土)19:00 味スタ東京Ｖ 1-3 浦和レッズ　BS/日本テレビ(録)/J SPORTS(録)
　第１０節はショックが大きくて結局日記に書けないまま今日になった。勝っても負けても引き

分けでも、その内容と意味で大きく違う。負けてもいい試合だったと気分が悪くない時もあれば

、勝ってもなんじゃそりゃって試合もある。１０節は引き分けて最悪な試合。

　終わったことをウダウダ言っても仕方がない。今晩の試合を楽しみにしよう！

　試合終了。勝った！鹿島と市原が引き分けで勝ち点1だし。
　ジュビロとマリノスの試合は明日。両チームとも順当にいけば勝つだろうけれど、もし負けで

もしたら…。いやあ、楽しいなあ。

　試合後のインタビューで、岡野。

インタビュアー「素晴らしいプレーでした！」

岡野「そうですね！」

　いや、まあ良いプレーではあったけれど、まあ岡野だからいいか。

　ベルディの森本のプレーは初めて見たけれど、まだまだかな。でも今月16歳になったばかりっ
て思えば末恐ろしい。末恐ろしい選手ってたいがいは伸び悩んで大成しないんだよな。でもさす

がに16歳ってのは今までなかったからなあ。J1で通用してること自体すごい。国見を出てオリ
ンピック代表にまでなってるのに筑波大に進学した平山とはかなり環境が違う。

　１２節は日が空いて6/12の名古屋戦。名古屋テレビしか中継がないので観られません…
　それまでの二週間は代表のヨーロッパ遠征とワールドカップ予選でインド戦。オリンピック予

選もあってサッカー観戦には事欠かない。



2004.05.23 Sun 一週間、振り返る

　イラクと北朝鮮の問題については、思うことがありすぎてまとまった文章を書けない（いつも

書いてないけどさ…）から、報道を見聞きしてムカー！としても、できるだけ日記に吐いたりし
ないようにしてきた。でも今回の訪朝はひどすぎる。

　総理大臣ともなれば何ヶ月先までスケジュールはびっしりで、よほどの緊急問題でもなければ

覆らない。対北朝鮮ともなれば緊急事項だろうけれど、今回の訪朝ってそもそもいつ決まった

のさ。直前じゃないの？日本からの働きかけで実現した訪朝じゃないの素人目にも明らか。中国

からのホットラインでも鳴ったんでしょう。

　北朝鮮は日本からの送金やら輸送船を止められたくないって思いもあるけれど、核問題を中国

にまで問題視されたくない。中国は日本との関係や対外的にも拉致問題を完全に無視もできない

。中国としては拉致問題を今以上のラインにまとめる立場がある。今回の訪朝で北朝鮮の実利だ

けが実ったって発言があるけれど、北朝鮮の実利と中国の立場が実った、と見える。割を食うの

は日本国民だ。日本政府はあちこちにいい顔を振りまいてるからいい気なもんだろう。

　拉致とかいうと難しく聞こえるけれど、簡単に言えば誘拐。誘拐犯が判ってるのに、戻ってこ

ないとか、生きてるか死んでるかも調べられずに誘拐犯の言ったことだけを信じて被害者家族

はそっちのけ。外交や政治問題なのはわかるけれど、外交も政治も通用しないのは何十年もかか

って判らないんだろうか。国家がどうとかよりも、犯罪だよ。誘拐したけれど死んじゃいました

、ごめんなさい、子供がいておとなしくできそうな人だけ帰します、で終わるのか？

　落ち目の政党（どこも同じだけど）はマニフェストで大々的に掲げて選挙に臨めば、慢性的な

政治不信を打開できるだろうに。

　代議士の年金問題なんてね、誰にも文句言える事じゃないよ。一般市民の未払い率の方がよっ

ぽど多いんでしょ。年金どころか保険料もまともに払ってないヤツが多い世の中で誰が文句いえ

んの。議員が払ってないといったって、払ったつもりでいたけれどシステムが分かりにくくて未

払いだったってだけで、ケチで払わなかったワケじゃないでしょ。一般市民で払ってないヤツの

ほとんどはケチで払わないんでしょ。食うにも困るほどなら生活保護なり支払い猶予の手続きと

かもあるはず。それをしないで未払いってのは遊ぶ金欲しさの未払いってこと。

　魔女狩りみたいになってる年金問題はどうでもいいよ。未払いでも未納期間があってもいい

から、分かりやすいシステムを作ってくれ。

　訪朝のニュースはともかくとして、年金のくだらないニュースが多すぎるせいかイラク事情の

報道が少なすぎる。日本人の人質が解放されたら終わりなのか？「今日のサマーワ」とか毎日中

継してほしい。「深夜のサマーワにズームイン！」とかやってくれ。 追加
■　世論は冷静なんかじゃない。5人でも帰ってとりあえず良かったでもない。結局ね、人ごとな
んだよ。訪朝肯定派が7割だと喜ぶ人、ガックリ来てる人。3割が否定派だと受け止めるべき。そ

http://www.asahi.com/politics/update/0523/006.html


の3割の指示を得られれば選挙で勝てるよ。肯定派の7割なんて政党支持して肯定してるわけじゃ
ないんだから。



2004.05.24 Mon 午後のこーだー

Version 3.132004年05月23日 Version 3.13
エンコーダーエンジンのバージョンアップに伴い、リサンプリング機能が追加されました

エンコーダーエンジンのバージョンアップに伴い、最高速設定にした時のエンコード速度が向上

しました

デコードされたデータの音声が早送り状態になってしまう問題の修正

ライン録音時のファイル名を自動生成するようにしました

■　久しぶりのバージョンアップ。最近は使うこともないけれど、一時はcd2wavと同じく一世を
風靡したソフト。

　WindowsMediaPlayerとかiTunesを使えばアルバム情報やら曲名やらを自動的にネットから拾
ってくれるCDDBって機能が便利なんだけれど、とか思ったら日本語対応のCDDBもあった。
■　CDDB日本語

　うーん…。iTunesの方が手間がなくていいな。

http://www.marinecat.net/mct_top.htm
http://freedbtest.dyndns.org/


2004.05.24 Mon リムーバブルHDDの新規格

iVDR (InformationVersatileDiskforRemovableusage)リムーバブルHDDは従来からパソコン用の周
辺機器として製品化されている。しかし、容量の割りに価格が高いといった課題を克服できず、

日の目を見ていない。

一方、iVDRでは当初から家庭用のAV機器やカーナビなどの車載用機器での利用を想定して
いる。AV機器で録画したTV番組をカーナビで再生したり、カーナビの地図情報をパソコンでダ
ウンロードし、そのまま車に差し込んで使用する、などの用途が考えられるという。

■　小さくていいけれど高いなあ。

価格競争が厳しいパソコンの周辺機器としてじゃなく、純正パーツとして言い値販売できる業界

用途向けらしい。小ささと容量の大きさはかなり魅力的なんだけれどな。

http://arena.nikkeibp.co.jp/trend/zoom/20040520/108634/


2004.05.24 Mon 普及が先か、アプリケーションが先か

結論は出てる大半の大手アプリケーションメーカーにとって、Linuxアプリケーションは「ニワト
リが先か、卵が先か」という状況にある。つまり、現在はLinux製品の開発を正当化するのに十分
なユーザーベースが存在しないが、このまま人気アプリケーション不在の状況が続けば、Linux
のユーザーベースの成長は鈍化してしまう。

■　Windowsのバージョンが2.0とか3.0の頃と状況が少し似てる。違うのはWindowsって絶対的
な存在があるかどうか、これは大きい。

　でも事情が同じだと思うのは、アプリを出すのが先か、普及してからアプリを出すか、そんな

こと考えるまでもない。アプリが先だよ。アプリがなきゃ一部のマニアしか使わない。ただ、OS
自体がキラーアプリになり得るってのもアプリメーカーもOSのベンダーももっと理解してほしい
。

　なんにしても、アプリメーカーが本腰を入れてLinuxのネイティブアプリを開発するには、もっ
と普及してからになるのは当然。でもだまって手をこまねいたままLinuxでの販売機会を無くしつ
つイメージを落とすってのも怖いんだろう。だったらアドビなりマクロメディアなり、Wineでご
まかさないでサブセット版をネイティブアプリで出せばいい。フォトショップのフルバージョン

を出しても採算が採れないなら、ElementsなりLE版を出すべき。今すぐ。マクロメディア
もFLASHをWine対応版で出さずに一個前のバージョンとか機能限定版とか簡易版でいいからネ
イティブアプリですぐに出すべき。

　10万円もするソフトを何本売ろうと思ってるんだろう。本数が出なくても、求めてる人がいる
から良い物を作ろうとして、その結果10万なんじゃないのかな。そうでなければ、単に高くても
売れるから10万って値段を付けてると思われる。

http://japan.cnet.com/special/story/0,2000050158,20068543,00.htm


2004.05.24 Mon Pentium Mのファンレスマシン

ケースファンのみPentium Mに対応したファンレスCPUクーラーのデモが始まった。サーマルコ
ンポーネントが開発中の製品で、DothanコアのPentium M 745にも対応するという。6月初旬発売
予定で、価格は未定。

デモ機はPFU製マザーボード「PD-41PM160M1」、Pentium M 735、岡谷エレクトロニクスのフ
ァンレス電源「音無」（350W）という構成で、ケースファン以外のファンを搭載しない静音
仕様。CPUクーラーのヒートシンクは背面ケースファンで冷却を行なっている。
■　これだ！でも岡谷の350Wって実効電力が少なかったような…。でもかなりの買う気で今後の
動向を追っていきましょう。はじめは10万を越えて出そうだから、CPUが値下げされて対応マザ
ーで安いのが出回った頃が買い頃かな。

http://www.watch.impress.co.jp/akiba/hotline/20040522/etc_dothanfc.html


2004.05.24 Mon Yahoo!Messenger最新版

最近使ってないや…最新版のYahoo! Messengerでは、ラジオ局の音楽が聴ける「LAUNCHcast
Radio」やゲームが楽しめる「Yahoo! Games」を導入。Yahoo! Avatarsがリストに表示されるよ
うになり、メッセンジャーに自分の画像を貼り付けることも可能になった。このほか、ゲームの

相手に送信して挨拶などをする「Audibles」といったキャラクターも導入されている。 
■　今更だけれど、日本語版の公開は未定…

http://internet.watch.impress.co.jp/cda/news/2004/05/24/3218.html


2004.05.24 Mon EmulatorX Studio

■　やばい、また欲しい物が！新しい仕事に必要な知識だと思って最近のソフトサンプラーや

らDAW物を調べてたら、、コレ、やっぱりすげえ！
でも、もしなにか買わないとならなくなった場合、自社製品にすべきだよなあ。Proteus2000のラ
イブラリがあるってだけでもワクワクしちゃうよ。あー、ほしい。

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040524/dal146.htm


2004.05.27 Thu オンキヨー、24bit/96kHz対応USBオーディオインターフェイス

オーディオ製品と同等の良い音を従来はパソコンクロック同期を利用していたため、信号伝達時

間のズレから、ジッタ値が通常のオーディオ機器の約30倍近くになっていた。SE-U55GXでは水
晶クロックを本体に内蔵することで、ジッタ値を大幅に低減したという。さらに、高音質化回路

のVLSCも搭載している。
■　スペックだけをみれば一年というか二年くらい前の製品って感じ。でもだからこそ期待でき

そう。単に数値だけのスペックアップばかりのパソコン関連機器でこうしたアプローチをしてく

るメーカーは少ない。パソコン業界のメーカーは、したくてもできないのが現状だろう。オーデ

ィオメーカーはステレオが売れないなら売り方を変えれば売れる。

　ここのところ仕様からして半端なサウンドカードを見る機会が増えて本当にそう思う。

　このオンキヨーのも半端といえば半端だな。音にこだわってる割には入出力が光ばかりでアナ

ログが少ない。サウンド機能が内蔵されてる最近のパソコンを少しでも音質アップさせるってコ

ンセプトなんだろうか。それで23100円は高いか安いか…

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040527/onkyo.htm


2004.05.27 Thu Linuxで作るHDDレコーダ

TVもみれてEPGにも対応Linux用テレビ視聴&キャプチャソフト「MythTV」を利用し、Linuxをイ
ンストールしたPCを"オリジナルHDDレコーダー"に仕立てるまでの流れを追う。キャプチャカー
ドなどハードウェアの選定にはある程度の経験が必要となるため、インストールの難易度は高

いが、Linuxを使いこなしたいユーザには格好の材料となること請け合いだ。
■　あー、もうこれでLinuxでいいかもー。Windowsって95から考えても、もうすぐ10年でしょ
。もういいよ。3.1というか3.0から（2.0から？）考えるとかなり長い。もういいよというか、も
う嫌だよ。

http://pcweb.mycom.co.jp/special/2004/linuxrec/


2004.05.28 Fri AH-K3001VのOpera

見ていこうAirH" PHONEの第2弾端末「AH-K3001V」。ブラウザにOperaを採用、PC向けWebサ
イトを高い再現性で閲覧できるのが特徴だ。AH-K3001VのWebアクセスはどこまで快適なのかを
見ていこう。

■　こりゃ歴史にも記憶にも残る機種ですね。でもやっぱりVGA液晶を待ちます。3インチ以上
でVGA液晶、ブルートゥースでパソコンとシンク。電話機能なんてどうでもいいから、新しいデ
ザインで。もう絶対予約。

　眠いから文章になりませぬ…

http://www.itmedia.co.jp/mobile/articles/0405/27/news003.html


2004.05.29 Sat ロジクール、今度は低価格マウス

ワイヤードのハイエンドトラックボール希望　コードレスオプティカルマウスは、本体色ライト

グレーの「RCO-30WH」、ブラックの「RCO-30BK」、シルバーの「RCO-30SV」が用意される
。同社直販サイト「ロジクールストア」の価格は2,980円。
　コードレスマウス「WM-50WH」はボール式のコードレスマウス。直販価格は1,980円。
　オプティカルマウスはUSB接続の「SOM-U20」と、PS/2接続の「SOM-P20」が用意され、直
販価格はともに1,480円。
　ホイールマウス「SBM-P20」はボール式のホイール付き3ボタンマウスで、直販価格は1,480円
。

■　全然欲しくないなあ、と思ったけれど、仕事用に欲しいかもと思った。それにしても受信機

の写真がメーカーのサイトにも載ってない。カッコ悪いのかな。充電池が使えるかどうかも載っ

てない。やっぱり親指の位置にボタンがないと不便だからやめとくか。

　ここ一年くらいずっとトラックボールを試したくて仕方がない。

　ロジクールでアルバイトしたいなあ(笑)

http://pc.watch.impress.co.jp/docs/2004/0528/logicool.htm


2004.05.29 Sat 位置情報ラリーゲーム

チェックポイントは3000ボーダフォンは、位置情報を利用して全国の市町村をチェックポイント
として楽しめるキャンペーン「全国ケータイラリー選手権」を6月1日〜9月30日にかけて実施
する。 
　全国の市町村区（3,000カ所）全てがチェックポイントとなっており、訪れた場所で位置情報を
送信すればチェックポイントをクリアしたことになる。

■　3000カ所とは相当なもんだ。チェック作業も大変だっただろうなあ…
　それにしてもゲーム画面がショボすぎる。対応機種をふやしたかったんだろうけれど、機種の

解像度を自動判別して何種類かの画面を用意するってできないんだろうか。位置情報を受信する

なら、その周辺の地図を表示して、目的の位置情報信号受信エリアまで約○キロとかいい加減で

も表示してくれたらカッコイイのに。単にスタンプ帳の残らないスタンプラリーじゃつまら

ない。

http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/19059.html


2004.05.29 Sat ボーダフォン用サイトのエディター

編集もできるボーダフォンは、コンテンツ開発者向けサイト「Vodafone Developers Support Site
」で、ボーダフォンライブ！向けコンテンツをパソコン上で検証できるツール「Web Contents
Viewer（ウェブコンテンツヴューア）」の無償配布を開始した。 
■　ドリームウィーバーとかWebサイト編集ツールは携帯3社用の出力もできるようにしてほしい
。なんでしないんだろう。

　携帯電話も普通のwebブラウザが載るのが近いってこと？

http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/19058.html


2004.05.30 Sun 40年後に全動植物の4分の1が絶滅

わがままし放題の某国世界の6つの地域について調べたところ、温室効果ガスの排出量を大幅に削
減しなければ、地球上に存在する全動植物種の4分の1が2050年までに絶滅するという結果が出た
。

■　暑い暑いと思ってたらこんなニュースが。40年後となってもまだアメリカは好き勝手のまま
なんだろうか。戦争も選挙も環境問題も全てカネで動く国って恐ろしい。

http://hotwired.goo.ne.jp/news/news/technology/story/20040114303.html


2004.05.30 Sun 恐竜絶滅は分単位！？

恐竜絶滅に新説核の冬はやはり重要だったと思うが、多くの生物が直ちに死滅したとわれわれは

考えている。衝突で発生した熱で、大陸上のバイオマス(生物資源)は灰と化しただろう
■　核の冬を生き延びるよりも、一瞬で死ぬ方が楽だなあとか考えちゃうのは根性ないですか？

暑いのと疲れてるのとで、更新が少ないのと、コメントにも力が入ってません…

http://hotwired.goo.ne.jp/news/news/technology/story/20040528301.html


2004.05.31 Mon 自衛隊員も大佐や軍曹

今更だけれど自衛官の階級呼称の見直しを検討している。年内にも「１佐」を「大佐」、「１曹

」を「軍曹」などに変更するよう求める提言を行う。ただ、党内には「いまさら『一等兵』とか

言われてもぴんとこない」「旧日本軍を想起させる」などの声もあって、すんなりと実現しそう

にはない。

■　イラク派遣の報道で「１佐ってなに？」って会話が多かったんだろう。どっちでもいいんじ

ゃないのかな。当の自衛官にアンケート取って多数決で決めりゃいい。今更旧日本軍を〜とか言

ってるやつは誰だよ。呼称で想起するけれど軍艦や戦車じゃ想起しないのか。

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20040530-00000954-jij-pol


2004.05.31 Mon 「AH-K3001V」開発者インタビュー

■　なにも言いません。好きな人は読んでください。携帯好きなら読んでて楽しいです。

http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/interview/19070.html


2004.06.02 Wed キーボードを買う人、17%

そんなもんだろうなあ自宅で使っているキーボードを単品で購入した人は全体の17％で、購入金
額帯は2,000円以上3,000円未満が最も多かった。
■　17%なら思ってたよりも多い。アンケートに答えるくらいだから偏った層ではありそうだけ
れど。

それよりも2,000円〜3,000円が一番売れる価格帯って、この前ロジクールが出した機種そのま
まじゃんか！そういうことだったのか。

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20040602-00000016-inet-sci


2004.06.02 Wed ハッブル望遠鏡をロボットで修理

我はロボットNASAの長官が自ら、アメリカ天文学会の年次総会にて明らかにしたもので、2007
年末までに、地上から遠隔操作できるロボットを活用したミッションを遂行して、ハッブル宇宙

望遠鏡のバッテリやジャイロスコープの交換など、補修作業を実施する必要性を説いた。大幅な

改良を進めて、より性能を向上させたハッブル宇宙望遠鏡で観測を続けていきたいとの期待も表

明されている。

■　廃棄するとかってニュースが出てたのに、継続するだけじゃなくてロボットで補修するな

んて！相変わらず夢がありますなあ！ロボットが修理してる姿を見るために、望遠鏡が売れる

かな…

http://pcweb.mycom.co.jp/news/2004/06/02/005.html


2004.06.02 Wed BTXマザー＆ケース＆パーツ

■　思ったよりも早く出回りそうな雰囲気。でもタワー型はまだまだATXの方が効率良いような
気がする。

http://pcweb.mycom.co.jp/articles/2004/06/02/computex3/


2004.06.04 Fri 少し日の目を

■　6/3のAV Watchの記事。翻訳・更新したページがリンクされてる。こんな内容のない普通の
日記なこともあったり。

http://www.watch.impress.co.jp/av/


2004.06.04 Fri マクドナルドの新メニュー

グランって？歯ごたえのあるパンや大きめの肉を使ったハンバーガー「マックグラン」（税込み

３１５円）と「ダブルマックグラン」（同３９９円）を１６日に発売する。ビッグマック（通常

価格は同２６２円）より高い。従来のハンバーガーが１枚４５ｇの肉を使っているのに対し、１

枚８０ｇの肉を使う。レタスとチーズもはさみ、粒マスタードソースとケチャップで味付けした

。

■　マクドナルドはさ、ポテトもパンもそのままでいいから、飲み物の氷の量を減らせ！

http://www.asahi.com/business/update/0603/138.html


2004.06.05 Sat ベアボン・キューブのハイエンド化

モジュール式キューブTrigemは、主要パーツをモジュール化することで、ハードウェア構成を変
更できるキューブ型PC「LLUON」を展示した。正面から見ると5インチベイ大のモジュールを4
つ縦に積み上げたような外観で、それぞれのモジュールは筐体横のレバーを操作して抜き差しで

きる。

■　これが一番注目。でも…なにか物足りないというか、納得がいかない。このモジュール構造
って独自なものだから融通が利かない。

　5インチベイ自体をモジュール化して、そのサイズ内に電源なりマザーボードなりを納めて構成
できる規格ができれば面白い。

　5インチベイが4つとか5つだけあるケースに、1つはマザーボード、1つは光学ドライブ、HDD
で2つ、前面I/Oで1つとか使っていく。やっぱりATX電源は別に取り付けた方がいいか。そうなっ
たらモジュール構造の面白みが出てくる。いっそハーフラックサイズとかにしてラックマウント

の機材と共通化させてもおもしろい。フルラック・5Uのケース（マウンター）とか、ハーフラ
ック・10U（普通のミニタワーくらい？）とか。

http://pc.watch.impress.co.jp/docs/2004/0604/comp16.htm


2004.06.05 Sat マザーボードのできるまで

GIGABYTE Nan-Ping工場GIGABYTEは今回のCOMPUTEX TAIPEIにあわせて、報道関係者向け
に同社の南平工場見学ツアーを開催した。こうした工場見学ツアーというのは、実はそれほど珍

しいものではなく、毎年のように開催されている。しかし今回は普段なかなか許可されない、工

場内の写真撮影が許可されたので、マザーボードの製造やパッケージングがなされる様子を写真

で紹介していきたい。

■　いいなあ。俺も工場見学に行きたい。子供の頃にビール工場は毎年行って小学生の頃からで

きたてビールをジョッキに何杯も飲んでたけれど、今だったらノートパソコンの工場とかデジカ

メとかの工場見学に行きたい。

　今住んでるところには、なぜかお菓子の工場が多いらしい。地方のお土産みたいなお菓子とか

も作ってたり…。ま、こんなもんでしょう。

http://pc.watch.impress.co.jp/docs/2004/0604/comp17.htm


2004.06.05 Sat VIAのデジタルホーム戦略

■　パソコンの進歩はテレビの必要性を落として、ミニコンポを駆逐して、CDどころかDVDプレ
イヤーの売れ行きにも影響してる。パソコンでDVDを観られれば便利だとは思う。でも本来の高
画質も高音質も期待できない。DVDで映画も観るなりCDで音楽を聴くにしても、パソコンで再生
する以上はパソコンのすぐ近くで見聞きすることになる。これは近接視聴になって部屋全体の鳴

りを楽しむとか、大きな画面で臨場感だけでなく作品への移入や鑑賞を楽しむ、って事とは少し

違う気がする。好みの違いも大きいけれど、視聴であって鑑賞になりにくいと思うんだな。どん

な曲か知りたい、どんなストーリの映画か知りたいって程度なら十分だと思う。でも音楽を聴き

たい、DVDで映画を楽しみたいっていうなら、ちゃんと鳴るスピーカーは必要だと思う。パソコ
ンはせいぜい3年くらいで寿命だけれど、スピーカーは10年以上使えると考えれば3万や5万くら
い高くないと思うんだけれどなあ。DVDは10年後に廃れてるかもしれないけれど、スピーカー
はずっと使えるよ。

　あ、かなり話しがそれた。

　VIAはAV機器の働きをパソコンでさせようといろいろやってる。なかなか広まらないDVDオ
ーディオもパソコンで再生できるようになって普及するかもしれない。本末転倒だけれど、その

あとになってから音質を求めて据え置き型のDVDオーディオプレイヤーが売れるようになるかも
。

　CDが単なるソースという存在で、普段聞くのはMDやらMP3やらって状況を考えると、CD以上
の音質ってやっぱり求められてないような気もする。パソコンでCDが聴けて、圧縮技術が進んだ
弊害でCDの高音質化の需要は明らかに減った。その結果オーディオ機器もCDの売上げも落ち
てる。パソコンが悪いとは思わないけれど、悪貨は良貨をなんとやらの例が浮かんで複雑な

気分…

http://pc.watch.impress.co.jp/docs/2004/0604/comp14.htm


2004.06.05 Sat ノークレーム・ノーリターンの解釈

経産省の解釈経済産業省は3日、「電子商取引等に関する準則」を改訂・公表した。電子商取引な
どに関する法的な問題点について、法律がどのように適用されるのかという解釈を示したもので

、今回の改訂で、ネットオークションにおける“ノークレーム・ノーリターン”表記の効力や、Web
サイトの利用規約の有効性について説明する項目が追加された。

■　「解釈」という以上、ガイドライン的なレベルだけれど大事なこと。当たり前の内容だと思

うけれど、人によって「当たり前」って違うからなあ。

http://internet.watch.impress.co.jp/cda/news/2004/06/04/3366.html


2004.06.06 Sun 静音PCへの野望

■　このCPUクーラーと
■　その他はこんな感じで…。たぶん各パーツが発売される頃にはちょうど資金も貯まるかな…
。

　先は長い…

http://www.watch.impress.co.jp/akiba/hotline/20040605/etc_90ex70x80.html
http://pcweb.mycom.co.jp/articles/2004/06/04/fanless/


2004.06.08 Tue 着ぐるみん

■　単に貧乏コスプレにしか見えないけども。街中に出ちゃえばいいけど、玄関から出てくる姿

は嫌だなあ。ファッションじゃなくて遊びだろ。まあかわいいこなら、なにをしてもかわいいと

思うけども。

http://www.stv.ne.jp/news/streamingWM/index.html?idno=20040606123047


2004.06.08 Tue チカン冤罪、姉の執念

保釈まで５カ月間の拘留西武新宿線内で昨年２月、痴漢行為をしたとして逮捕された会社員に、

東京地裁が無罪判決を言い渡した。弟の無実を信じた実姉が、ビラ配りで奇跡的に目撃者を捜し

出し、その証言が冤罪を覆した。

■　えん罪が証明された場合、民事ででも反対に訴え返して勝てないもんだろうか。五ヶ月とか

二年とか拘留されて、やっぱり無罪でしたで証明されりゃ嬉しいけれど、それだけじゃ釈然とし

ない。男の俺でさえ痴漢にあったくらいだから、痴漢の被害が相当にあるのは分かる。でもえん

罪を考えると恐いし納得がいかない。触られましたと言いがかりを付けられて、触ってないこと

を証明する方法なんて滅多にないと思う。

　でもまあ、このケースで言うなら自分の服を引っ張ってるからって、女の子のお尻に何度もぶ

つかって気が付かない事自体迷惑とも思う。その様子に気づかずにケツ触られたとだけ思う女の

子も問題アリだし。最低限言えることは、痴漢しないのは当然として、見て見ぬふりはするな！

ってことだ。

http://www.zakzak.co.jp/top/2004_05/t2004051220.html


2004.06.08 Tue セックスがテーマのオンラインゲーム

そりゃ騒ぐだろ最近韓国でセックスをテーマにしたオンラインゲームが発表され，ゲーム業界を

騒がせている。

■　なんちゅーか、アホらしくて、よくもまあこんなことに金をかけられるなあと。韓国はこう

いう物で商売ができるってことなんだろうか。

　プレイヤーは男ばかりで、キャラクターは女ばかりって、結局よくあるRPGと一緒な気が
する。

http://www.4gamer.net/news/history/2004.06/20040607183437detail.html


2004.06.09 Wed 妊婦のおなか切り胎児誘拐

母子とも無事妊娠８カ月の女性が連れ去られ、おなかの中の胎児だけが「誘拐」される事件が起

きた。翌日、子供は発見され、母子ともに生命に別条はないという。同国では左翼ゲリラによる

身代金目的の誘拐事件は多発しているが、胎児の誘拐は珍しい。 
■　八ヶ月とはいえ、腹をさいて胎児の誘拐とは恐れ入る。それにしても「珍しい」ってことは

、たまにはあるってことなのかな？うー、恐い夢を見そうだな…

http://www.asahi.com/international/update/0609/012.html


2004.06.09 Wed デュアルコアでも先行するAMD

AMDは、おそらく、2005年にデュアルコアCPUを投入しようとしている。デュアルコア化では、
AMDはIntelに先んじる可能性がある。
■　パソコンがマニアックな枠を超えて、家電や事務用品となった時に機能や性能よりも価格が

大事になった。スポーツカーやリムジンも市場としてはあるけれど、数売るならば営業車やファ

ミリーカーが強いってこと。クロック競争もベンチマークも、車の諸元表と同じで売れ行きとは

直接関係しない。あるのは価格競争と色とかデザイン。クロック数とかプロセスルールとか、も

うどうでもいいんだよな。燃費よく静かに動いてくれればいいんだから。

　AMDもデュアルコアもなにも書いてないじゃん…

http://pc.watch.impress.co.jp/docs/2004/0609/kaigai095.htm


2004.06.10 Thu BTXタワー、発売

フロントインターフェイスの位置が…次世代フォームファクタのBTX規格に対応したPCケー
ス「CM Stacker STC-T01」がCOOLER MASTERから登場した。
■　でけえ！前面I/Oの位置がおかしくないか？あそこからケーブルを垂らすのか。

　ま、BTXの登場記念ということで。

http://www.watch.impress.co.jp/akiba/hotline/20040612/etc_cmstacker.html


2004.06.10 Thu 開放式水冷キット

学研の付録みたい…蓋のないオープンな水槽を使って熱交換を行なうというユニークなスタイル
のGlobal WIN製水冷キット「Jefi」のサンプルがぷらっとホームに入荷、店頭でデモが10日(木)か
ら行なわれる予定だ。

■　こんなんで冷えるっていうんだから面白い。「ただし、ポンプの動作音はかなり大きく、静

粛性よりも冷却性能を重視するユーザー向けと言えそうだ。水槽内の水が空気に触れているため

、ホコリの混入などにも要注意だろう。」ってのも笑える。ポンプがうるさくて水槽も水も汚れ

やすいってんじゃ、金魚でも飼えそうだな。

http://www.watch.impress.co.jp/akiba/hotline/20040612/etc_jefidemo.html


2004.06.20 Sun パソコンサウンドと音楽鑑賞

■　U24というUSBオーディオ製品を借りて試してみた。

　音質は思ったほどじゃなかったけれど、USB製品の中では悪くないらしい。音質はともかく、
とても便利だった。入力はオプティカル、コアキシャル、モノフォン・2ch。出力も同じくオプテ
ィカル、コアキシャル、モノフォン・2ch。３つある入力のうち、どれかひとつに接続すると、他
の出力から再生されるコンバーター機能がありがたい。

　最近のパソコンはわざわざサウンドカードを買わなくてもマザーボードがサウンド機能を搭載

してる。AC97で普通なら特に不満のないレベルになったと思う。USBオーディオやFireWireのオ
ーディオデバイスもいくつか聞いたけれど、たしかに内蔵サウンドとは違う音だけれど、何万円

も出してまで買おうとは思えない。5万のアンプと5万のCDプレイヤーを買った方が絶対に有意義
だと思う。最低でも10年は使えるだろうし。パソコンでCDやらDVDの再生ができれば便利だと
は思う。いまどき子供の頃にミニコンポとか買ってもらったり、アルバイトして買うって時代で

もないだろう。でも、だからこそ、パソコンを買うよりもオーディオ製品も知ってほしい。パソ

コンのサウンド機能なんかで音楽を聴いて「趣味は音楽鑑賞です」なんて言ってほしくない。

好みもあるけれど、買いそろえる順序のお勧めは、まずはスピーカー。6個とかセットになってる
のを選ばずに、2個か1個で売ってる物を左右分だけ買う。ケーブルはもちろん付属品なんて使わ
ずに自分の部屋にあった長さの物を別に買う。1メートル500円も出せば付属ケーブルとは格段に
違う音で聞こえるようになる。ちなみにスピーカーもケーブルも、なぜか買ってすぐはひどい音

なことが多い。エージングという慣らし作業が必要で、物にもよるけれど、20〜50時間くらい。
家にいない時間に迷惑にならない程度の音量で流しっぱなしにしておけば一週間もしないで音は

格段によくなる。この作業は必要だから絶対にやってほしい。

次はCDプレイヤー。5万も出せばちょっとした良い機種を買える。今まで聞いてた音ってなんだ
ったの？って感じてオーディオに興味がわいてくる頃。今までに買ったCDを全部聞き直したくな
るだろうから、CDが一枚3000円弱だとして、20枚持ってれば元が取れるとか無理矢理な計算が
成り立つ（成り立たない？）。

最後にアンプ。よほどマニアでもない限りAVアンプがお勧め。センタースピーカー、プラスウ
ーハー、サラウンドスピーカーの順にスピーカーを買い足していけばDVDでホームシアターがで
きる。アンプは5万から10万くらいがお勧め。欲を言えば15万以上なんだけれど、でかいテレビ
も欲しくなるとあまり余裕もないからアンプは安い物で我慢。

　ここまでくると「パソコンでCD聞いてるの？へえ、そうなんだ…」とか思うような嫌なヤツ
になってるかも。パソコンで音楽を聴くのが悪いワケじゃない。そこにいる時間が長いから、パ

ソコンで聞くってのも当然だと思う。でもそれは通勤中に小型機器とイヤフォンで聞くのと同じ

ような物だと思ってほしい。部屋でスピーカーで聞く場合も、ニアフィールドじゃなく部屋全体

http://www.egosys.co.jp/HP/php/u24.php


を鳴らすようにして聞いてほしい。

　パソコンでCD再生できるようになって、CDを中心にした再生機器の進歩は明らかに鈍くな
った。CDラジカセは安い物ばかりになって、ミニコンポも値段とデザインでしかうれなくなった
。いい音で聴こうって機会も発想も少なくなってる。だからたいしていい音でもないパソコンの

サウンドで、どのメーカーが良いとかどのチップを積んでるどのカードが良いとかって話題にな

るんだろう。実際音を聞きもしないで議論するだけ無駄だろうに。



2004.06.27 Sun 三菱自動車

欠陥報道グランディス・ステーションワゴンから「ボーン」と音がしたのに運転していた埼玉県

神川町の会社員男性が気づき、停止したところエンジンから出火、エンジン部分を全焼した。け

が人はなかった。

三菱自動車によると、同型車でフロントブレーキに不具合が見つかり、同社は2003年4月にリコ
ールを届け出ていた。同社は「今回の件との因果関係は考えにくいが、原因を究明したい」とし

ている。

■　車に限らずテレビでも洗濯機でも、ほとんどないことだけれど、煙を吹いたり燃えたりも

する。三菱自動車は次から次へと報道されてるけれど、他メーカーの車種でも少なからず起こり

続けていること。それを個別に賠償するかリコールするかは販売台数から賠償費用と発生率を換

算してどちらがメーカーにとって得かで決まる。ここに書くまでもなく常識なんだけれども。

　で、一体なにが言いたいかというと、三菱自動車の欠陥報道はメーカーの欠陥隠匿報道じゃな

くて叩ける時に叩くという単なる大企業叩きのはけ口にしか見えない。第一報を伝えたニュース

は偉いと思う。欠陥を報じることが悪いとは思わない。でも、本当に三菱自動車だけなの？隠蔽

体質が責められるべきであって、欠陥が責められたんじゃ製造業はなりたたない。もちろん欠陥

を肯定はしないけれど、気の仕方が違うんじゃないのかなあ。

　携帯電話がポケットで燃えてヤケドしたってニュースがあっという間に消えた事の方がよっぽ

ど気になる。

http://www.sankei.co.jp/news/040627/sha055.htm


2004.07.03 Sat ビックカメラに失望

昨日は仕事が珍しく定時で終わってビックカメラに寄った。

ヘッドフォンを見に池袋西口店に行く。目当ての機種は置いてなかったけれど、二番候補の機種

が試聴できるように置いてあった。聞くとエンヤの曲。CD持ってるけれど、かなり音が悪い。分
配してるせいか、ヘッドフォンのクセを考えても悪すぎる。とにかく試聴用にいつも持ち歩いて

いるCDで聞かせてもらおうと店員に頼むと快く了解してくれた。
けど、試聴用に置いてある20台くらいのヘッドフォンに音を流していたのはMDデッキだった…。
MDで試聴させるなよなあ…。店員が言うには「MDデッキしかないからCDの再生はできません」
で終わり。ガラガラのフロアで、すぐ横で売ってるCDウォークマンかなんか持ってきて対応し
ようって発想はないらしい。まあ、第一候補の機種も置いてないし、まだ時間もあったから面倒

だけれど本店に行く。

5分くらい歩いて本店のオーディオコーナーに行く。なんかレイアウトが変わっててヘッドフォン
売り場がない。聞くと一階に移ったらしい。ヘッドフォンを一階で売ってるのか、妙なレイアウ

トだなあと思いつつ移動。

一階のヘッドフォン売り場に行くとまあまあの数のヘッドフォンが試聴できるように置いてある

。どれもかなりボロボロだけれど、第一候補の機種も置いてある。聞くと知らないフュージョン

がなかなかいい音でかかってた。売り場はすいてたから持ってきたCDで試聴させてほしいと頼む
。店員は意味が分からないらしく、いろいろ噛み砕いて言い方を変えてようやく通じる。その店

員が言うには「ヘッドフォンが外せないからできません」ときた。そりゃあ万引き防止に取れな

いようにはなってるだろう。他に客がいないんだからソースを切り替えてくれりゃいいのに。オ

ーディオ売り場にあった頃は対応してくれたのになあ。千円単位のヘッドフォンを選ぶならとも

かく、ちゃんとした物を選ぶときはそれなりに対応してほしい。

20年くらいずっとビックカメラ派だったのに、一気にビックカメラが遠くなった気がした。もう
かなりどうでもよくなった。

今使ってるスタックスのヘッドフォンは、試聴できる場所を散々探して、秋葉の石丸電気で買

った。モニタースピーカーもだ。

結局、また石丸まで行くことになるのか。会社が秋葉だから別にいいんだけれども。



2004.07.04 Sun E-MU 0404を聞いてみた

Creative Professional E-MU 0404極上のステレオ再生品質とスタジオクオリティーの録音品質を
追求

全ての音楽を愛する人に捧げるピュアデジタルオーディオシステム

■　サウンドブラスターで有名なクリエイティブが新しいカードを発売して話題になってる。

マザーボードにサウンド機能が内蔵され、聞ければ良かった時代は終わり、どんな製品なのか気

になっていたところにちょうどよく試聴できる機会があった。

　まず、15000円という値段を考えると、かなりクリアーな音。このカードと2万円クラスのスピ
ーカーをパソコンに足すだけで、かなりいい音で聞けるようになる。

　リファレンスに何年も聞き込んでるCDを聞いてみると、クリアーだけれど中域の一部に抜けが
悪い感じがある。中低域と高域の一部にクセがある。ジャンルで言うとロックの場合だとハイハ

ットとスネアが妙な感じ。全体的な解像度は悪くない。ボーカルを中心とした一帯の情報量が濃

いけれど、強調してる味付けを感じる。ポップスだとクリーンギターのカッティングや女声ボー

カルに違和感を感じるかもしれない。ともあれ低価格なレベルではなく、ミニコンポなら5万円以
上なレベル。

　初心者に「15000円くらいでオススメは？」と聞かれたら迷わず薦められる。
　初心者じゃないなら、内蔵音源で我慢するか、もう一個上の価格帯を薦める。

　自分はPCIカードじゃなくて、Emulator Xが動くUSB2.0かFireWireの機種待ち。

http://japan.creative.com/company/press/2004/040611-0404_Professional.asp


2004.07.04 Sun Juli@も聞いてみた

ESI Juli@最高級24Bit/192KHz DAC/ADCを搭載、PCIカードで最高クラスの音質
■　Juli@でジュリエットと読ませるらしい。ネット時代の発想というか、無理矢理というか。と
もあれ0404と聞き比べできる機会があった。

　白い基板に金色のデザインはキレイだけれど、パソコンケースに内蔵するPCIカードに意味は
無い。店頭に並べた印象を考えてるなら、店頭でいい音を聞かせてほしい。

　基板の向きを変えて取り付けられるのは面白いけれど、意味があるのか無いのか、実際にしば

らく使ってみないと判断できないかもしれない。

　肝心の音、かなりクリアー。フォン端子とRCA端子は常に同じ出力がされているから、基板か
ら直接スピーカーとヘッドフォンとか、マスターアウトとモニター用に接続できる。けれど、

PCケース内側に来る端子から接続するのはスペース的に配線が厳しい。
　サウンドチェックにロックとポップスを聞くと、かなりいい音。25000円くらいでこれだけ聞
けるのかと驚く。手持ちのCDを聞くだけの用途だと、物足りない音かもしれない。パソコンで録
音したりシーケンサーを使って作曲とかする人にはオススメできる。宅録なら２イン２アウトで

足りない事って滅多にない。25000円は安物と感じるかもしれないけれど、値段を考えずに音を
聞けば納得できる人は多いと思う。

　サウンドデバイスがUSBやFireWireに移行する中でPCIカードは面倒に感じる人が多いと思う。
自分は面倒に感じる。でもPCIカードのメリットが分かる人、面倒なんて感じない人には、かなり
オススメ。

http://www.egosys.co.jp/HP/php/juli@.php


2004.07.04 Sun 女子高生コンクリ殺人犯の再犯

他の3人は更正してるのか車のトランクに入れて連れ回し、監禁して殴るけるの暴行を加えてけが
を負わせたとして、警視庁は3日に逮捕監禁致傷の疑いで、埼玉県八潮市のコンピューターオペレ
ーターの男を逮捕した。

　男は、88年11月に起きた東京都足立区の女子高生リンチ殺人事件で逮捕され、有罪判決を受け
た少年4人のうちの１人。
　調べに対し「ちょっとやりすぎたかもしれない」と供述しているという。

■　女子高生リンチ殺人事件からそんなに経つのか。17歳という年齢と犯行の残虐さで社会問題
にもなった事件。少年法改正のきっかけにもなったけれど、当時は少年という枠組みでしか扱え

ずに日本中が日本の法律に疑問を持った。男四人で女子高生を監禁して、レイプしまくって、あ

げくに殺してドラム缶に詰めてコンクリートで固めて海に捨てる、それでも法律は「子供のやっ

たこと」として扱った。

　あげく、犯人は社会復帰して定職について33歳。金属バットで暴行して車のトランクに監禁し
て「ちょっとやりすぎた」。全然更正してないじゃん。ちょっとやり過ぎって、じゃあどの程度

ならやり過ぎてないんだろう。出所してから今回の逮捕まで、どんな生活をしていたのか報道し

てほしい。

　少年法って、事故だけの適用にすればいいのに。

http://www.nikkansports.com/ns/general/f-so-tp0-040704-0002.html


2004.07.04 Sun 組織的いじめで警官自殺

熊本県警剣道部熊本県警の男性巡査が5月下旬、寮の自室で首をつって自殺していたことが分か
った。県警剣道部の派閥争いに端を発した部員による組織的ないじめが原因とみられ、事態を重

視した県警監察課は関係者から事情聴取を始めた。元教官と父親が対立関係にあったためで、県

警監察課は派閥による部員間の勢力争いがいじめの引き金になった可能性もあるとして、自殺の

原因を詳しく調べている。

■　読んでて久しぶりに反吐が出るほど嫌な事件。

　イジメってどこでもある。一方が一方に文句を言って、言われた側が言い返さず、言う側がや

めずに続ければイジメでしょ。そう言う場合は言われっぱなしの側にも責任はあると思うし、周

りが見てみないふりをしなければ、それほど問題にもならない。

　問題なのは集団の場合。いじめる理由がないのに、周りがやってるから、やれと言われたから

、やらないと自分もやられるから、そんな下らない理由でいじめるバカがいる。やられるのが恐

くていじめるなら、恐くてもいじめられてろ。絶対にその方がマシ。どっちにしても嫌だとす

れば、せめて正しいことをしていれば自分の気持ちの後悔は少ないはず。そういう後ろめたさも

感じられないやつは異常者なんで、せめて自分にとって嫌なことは自分もしないという幼児並み

の善悪判断だけでも心がけてほしい。実際は自分にとっては平気でも他人にとっては嫌なことっ

ていくらでもあるから、そういう判断を付けることが大事だけれど、まあ無理。それと、集団イ

ジメなら、見てみないふりをしてるやつは相当な人数がいるはず。法律では無罪だろうけれど、

それは絶対に共犯。周りのことに無関心ってことと、目に見えてる犯罪から逃げることを一緒に

考えてる社会がどうかしてる。「人に迷惑をかけるな」って当たり前のことを、曲解して教える

親と理解してる子供が多いんじゃないか。迷惑をかけなければなにをしてもいいって、それ絶対

に違うから。残念！

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20040704-00000101-mai-soci


2004.07.20 Tue 小中学生のネットマナー検定

30問中27問以上で合格財団法人インターネット協会は6月30日、「インターネットにおけるルー
ルとマナー検定（こどもばん）」を8月10日から9月10日まで実施すると発表した。誰でも同協会
のWebサイト上から無料で受検できる。大人向けのオンライン検定はすでに2003年夏にスタート
しており25,000人以上が受検した。4回目の検定を8月に実施するにあたって「こどもばん」もあ
わせて提供。子供のインターネット利用が盛んになっていることから検討していたものだが、佐

世保市の児童殺傷事件の影響もあって実施に踏み切ったという。

■　佐世保市の事件もあって踏み切ったって、佐世保市の事件を宣伝に利用しているだけのよう

な気がするけれども。まあ、ネット社会と利用者の低年齢化を考えればこういうのがあっても

いい。学校で教えるにしても先生が大変だろうし。

デジタルデバイドが日本でも進む大きな一歩に思えるのは考えすぎだろうか。

http://internet.watch.impress.co.jp/cda/news/2004/06/30/3709.html


2004.07.24 Sat 数年ぶりにヘッドフォンを買った

MDR-CD900ST
■　数年前も同じ機種を使っていて、もっと良いのがあるかと長い間あちこちで試聴してたんだ

けれど、ようやく選んで買ったのがまた同じ機種。

　何年前の設計か分からないけれど、耳のパッドも金属のバンドも安っぽいし、見た目の飾りっ

気は全くない。でも、聴きたい音を聞き取れるヘッドフォンで選ぶと、自分の耳には今でもこの

機種が一番だった。

　試聴＆購入目当てで電気屋を数カ所回ったけれど、環境が一番よかったのは秋葉原のダイナミ

ックオーディオ5555。CDの持込OK、周りの音を静かにしてくれる。イスも貸してくれる。ヘッ
ドフォンアンプを含めて再生機器をいろいろ試しても嫌な顔しないし、本当に気にならない店の

雰囲気。はじめからこの店に来ればよかった。

http://www.sonymusic.co.jp/Music/MoreInfo/MDR-CD900ST/


2004.07.25 Sun ウォルター少年と、夏の休日

父親のいないウォルター少年が母親から離れて預けられた田舎の家。テレビも無く近所の友達も

いない。あるのは広い大地と、無愛想で頑固者のおじいさん二人と6匹の動物だけ。田舎の生活に
馴染めないウォルターはある晩、屋根裏部屋で古い女性の写真を見つけた事から、おじいさん達

の謎めいた過去に繋がるとてつもない冒険の扉が開かれる—。

■　TVCMをみて期待していた内容とは違ったけれど、とてもよかった。でも核家族とか親戚づ
きあいの少ない家庭で育った人はどう観るのかな。きっとあまり面白く感じないかもしれない。

70年代のアメリカの雰囲気が好きなら（って自分も解らないけど…）その時間軸の延長線上にこ
の映画の世界を感じられるかも。

ここからちょっとネタバレ。

莫大な財産を隠し持つという二人組みのお祖父さんに預けられるウォルター少年。アーパー（

死語？）な母親は遺産目当てで、お祖父さんと仲良くなって金の隠し場所を突き止めろといって

行方をくらます。偏屈なお祖父さんたちのウソか本当かわからない若かった頃の冒険話を聞かさ

れつつ、少しずつうち解けあいながら夏休みは過ぎていく。しばらくして母親が新しくできた禄

でもない男と共にウォルター少年を迎えに来て…

この文章じゃつまらなそうだけれど、映画は面白かったです。ほんと。 
星４つ！

（キングアーサーより全然いいよ）

http://www.herald.co.jp/official/s_hand_lions/index.shtml


2004.07.25 Sun キング・アーサー

■　アーサー王伝説の映画で一番しょぼいかも。円卓の騎士も、アーサー王も、マーリンも、全

部中途半端にしか描かれてない。なんの映画かというと中世の戦争映画。ガラハットとかモル

ドレットとか全然出てきません。エクスカリバーの逸話もほんの触りだけ。なんの映画だったん

だろう。

キーラ・ナイトレイは相変わらずカッコイイ（ひいき目入ってます）。公式サイトの写真が全て

を物語ってるのかも。キーラ・ナイトレイが中心に大きく写ってる。次はブラックホークダウン

とかに出てたランスロット役のヨアン・グリフィズ。この俳優、見た目も役どころも主役のア

ーサーを食ってます。一応主役のアーサーはボーンアイデンティティに出てたクライブ・オーウ

ェン。ちょっと、と言うか、かなり地味。でも、まあ悩めるアーサーって感じが良く出てたかも

。

監督はクロサワの熱烈なファンらしく、そのせいか戦闘シーンがかなりチャンバラっぽいです。

日本刀と西洋の剣じゃ戦い方が違うと思うんだけれど、まあ、チャンバラ好きなら楽しい。

中世・騎士の世界が好きだから星三つだけれど、そうじゃなかったら星一個かも。

エクスカリバーとかランスロットって名前だけでワクワクしちゃう人なら良いけれど「マーリン

？誰それ？」って人は絶対に観ない方がいい。

http://www.movies.co.jp/kingarthur/


2004.07.26 Mon 陸自の新型自走りゅう弾砲

7月25日、陸上自衛隊の第7師団(司令部・千歳)が、99式155mm自走りゅう弾砲の射撃競技会を実
施した。

99式は、国内に装備されているりゅう弾砲の中で、最長の火砲が装備されている新型。これまで
主に使用されていた75式の最大射程距離が19キロメートルなのに対し、99式は30キロメートルで
あることから、敵の射程距離外から侵入を阻止することが可能だという。

■　いいなあ。観てみたかった。155mmクラスは世界でも最大級。射撃の精密さではトップレ
ベル。

そういえば戦車もそろそろ新型が公開される時期なんじゃないかな。アパッチの導入もそろそろ

？コブラはシーコブラに改修してヘリ空母に載せればいいのにな。

http://www.bnn-s.com/bnn/bnnMain?news_genre=17&news_cd=H20021022143#


2004.07.26 Mon （今更だけれど）メイヤのメロウ

メロウ

■　意外に思われるけれど、メイヤをよく聴く。2枚目のアルバムを聴くことが多いけれど、今回
のアルバムはかなり秀逸。聴いていて気持ちいい。ボサノバって興味もなかったんだけれど、メ

イヤが歌うなら別（笑）。どの曲もとてもいい曲。

特にこの４曲が気に入ってる。リンク先で試聴できるから、ぜひ！

1. Life Is River
2. Agua de Beber
3. Kiss Me Again
11. Hippies In The 60's

http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B000197KSK/wtmml-22?dev-t=DVZ02IW2V71DT%26camp=2025%26link_code=xm2
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B000197KSK/wtmml-22?dev-t=DVZ02IW2V71DT%26camp=2025%26link_code=xm2
http://www.sonymusic.co.jp/Music/International/Arch/ES/Meja/EICP-313/


2004.07.26 Mon スピーカー300個のサラウンド

MP3生みの親の3Dサウンド馬が劇場の中央通路を駆け抜けるような錯覚を起こさせたり、音をピ
ンポイントで再生し、だれかが劇場の外で叫んでいるように聞こえるようになるという。既存の

最高のサラウンドスピーカーでも、これに近い効果は出せるが、その効果は数十センチ四方とい

う範囲の狭い「スイートスポット」に限られる。だが、Iosonoシステムでは同じリアルな効果を
部屋全体で実現できる。

■　すげえ。ディズニーランドとかナンジャタウンとか導入するしかないでしょ。うちにも欲し

いけれど、スピーカーが300台必要って、ハードルが少しだけ高い…

http://japan.cnet.com/news/media/story/0,2000047715,20070028,00.htm


2004.07.26 Mon このままでは年金制度は崩壊

厚生年金保険課長だった花澤武夫氏「年金を支払うのは先のことだから、今のうち、どんどん使

ってしまって構わない。使ってしまったら先行き困るのではないかという声もあったけれども、

そんなことは問題ではない。（中略）将来みんなに支払う時に払えなくなったら賦課式にしてし

まえばいいのだから、それまでの間にせっせと使ってしまえ」

■　この先どうするんだろう。この期に及んで年金問題を解決しようともしない代議士らはどの

面下げて給料もらってるんだ。

「すでに年金給付を受けている世代や、まもなく給付を受ける団塊の世代などに支払いを約束し

てしまった金額を準備できていない。いわゆる債務超過が、厚生年金だけで４５０兆円。公的年

金全体では６００兆円にもなっている。その尻拭いが、すべて若者に押し付けられることが一番

の問題なのです」。赤ん坊からお年寄りまで１人当たり約５００万円、夫婦と子供２人の世帯で

いえば約２０００万円もの借金を抱えている計算になる。

　財務省は先ごろ、国債など国の“表の借金”が７００兆円を突破したと発表した。国民１人当たり
５５０万円で、表裏の合計で国民１人が１０５０万円もの借金を背負っているのだ。

■　いつの間にやら全国民が大借金を背負っていたのか。こりゃいよいよ某軍事政権国家に援助

してる場合じゃない。出生率が増えはじめてから年金収入に影響が出るのはその20年後。それま
でどうやりくりするんだろう。議員年金廃止と消費税アップじゃ賄えないだろう。国会議員と省

庁の再々編成で国家公務員を半分にすればいいか。今まで年金に関わってた職員は懲戒免職だな

。そしてどうやって出生率を増やすんだろう。出費を削るだけじゃなく、増やすとしたら正にこ

こだろう。子供を産んで、ちゃんと育てれば十分に手当が出るようにするしかない。その財源

はやっぱり独身者だ。結婚するかどうか、子供を産むかどうかの自由は約束されて当然だけれど

、国の年金財政として考えれば年金問題の抵抗勢力だな。子供がいるかどうか、何人いるかで年

金受給率を変えればいい。子供を育てないのに産めない場合も問題ない。日本にだって養子縁組

って制度もあれば親元で暮らせない子供はたくさんいる。子供の学費やら養育費を行政が手当す

ればだいぶ改善されるだろう。財源はもちろん子供のいない独身者だ。収入の10%くらいで収支
が合うんじゃなかろうか。

　年金問題って、結婚の高齢化、結婚率の低下、離婚率の増加、出生率の低下に大きく影響さ

れる。それなのに出生率だけを考えるから問題が難しくなるんじゃないのか。

http://www.zakzak.co.jp/tsui-sat/tsui/0710_04.htm
http://www.zakzak.co.jp/tsui-sat/tsui/0710_01.htm


2004.07.27 Tue サラウンドサッカー中継

SRS Circle Surround-II5.1chのソースをアナログ2chにエンコード、その2ch音声を再び5.1chへア
ナログデコードできるサラウンドフォーマット。他のマトリクスエンコード方式やステレオ方式

と互換性を持っており、エンコーダ/デコーダの無い環境では普通のステレオ音声として聴くこと
ができる。

■　5.1チャンネルソースなのに、２チャンネルステレオとしても聞けるってのが手軽で良い。M-
AUDIOは対応してるのか！相変わらず素早いというか、先見の明がありますな。
ラジオよりもテレビの方が向いてると思うんだけれど、どうだろう。

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040727/jfn.htm


2004.08.17 Tue 心の容量

年間自殺者3万人「気持ちを強く持っていれば心の病にならない」といわれるが、本当か？　誰で
も「心には容量のようなものがあり、それを超えるとオーバーヒートしてしまう」

■　容量の例えが実感してわかる。なんともないと生活していても、なんの前触れもなく急に精

神状態が変わる。食欲も好奇心も物欲も、感情もなくなってくる。

　そういうときにゆっくり休める環境があればいいけれど、たいていは今までと同じ生活を続

けて、駄目な状態が、本当にもう駄目な状態になっていくんだと思う。

　生活を変えるということは、自殺するよりもたいへんってことなのかなあ。

http://www.yukan-fuji.com/archives/2004/08/post_147.html


2004.08.17 Tue 首骨折歴十年

10年間も首を骨折したまま首の痛みに悩まされ続けながらも、病院で異常なしとの診断をうけ安
心していた15歳の少年が、友人に突き飛ばされた際に左半身が麻痺し、急きょ入院。そこで、少
なくとも過去10年もの間、首の骨が骨折していたことが分かり、緊急手術を施されるという出来
事が起こった。

■　小さい骨とか肋骨とかが骨折しても知らない間に治ってるって話しは聞くけれど、首の骨と

は恐ろしい。それほど痛くなかったのか、痛み止めでごまかしてたのか。とにかく、手術が成功

してよかったね。

http://www.japan-journals.co.uk/dailynews/040813/news040813_1.html


2004.08.17 Tue エイリアンＶＳプレデター

ゴジラ対ガメラみたいなもん？ＳＦホラーの代表的モンスター、エイリアンとプレデターが登場

する映画「エイリアンＶＳプレデター」が、13日の北米公開から15日までの3日間で、3830万ド
ル（約42億4000万円）の週末興行収入を挙げ、初登場で1位となった。配給各社が15日に出した
速報集計で明らかになった。 
■　どういうストーリーなんだろう。プレデターが地球に来た時みたいに、LV426に行くのかな
。どっちの主観ですすむんだろう。見ていてどっちかに感情移入できるのかな。単にモンスター

同士が戦って殺し合うってだけの内容じゃないだろうし。

　金を払ってまでは見たくないけれど、テレビの放送を待ってます。

http://www.cnn.co.jp/showbiz/CNN200408160016.html


2004.08.17 Tue ゴールデン枠でブラックジャック

■　犬夜叉の後番組らしいけれど、よく分かりません。日テレ系で月曜19時ってそうなの
かな？OVA版がストーリーも絵も好きだったけれど、原作に沿ったアニメ化も必要だね。ビデオ
に撮って観ます。

多分。

http://www.ytv.co.jp/bj/


2004.08.17 Tue 沖縄の米軍ヘリ墜落事故

日米合同の現場検証を拒否墜落現場となった沖縄国際大構内では17日朝から、米軍が残がいの
回収・撤去作業を再開し、防護服を着た米兵が、壊れた機体や部品を次々とトレーラーに積み込

んだ。

■　まあ、日本のためにも知らない方がいいって思われたのかな。軍関係のことなんだから、機

密があって当然だと思うけれどなあ。アメリカに向かって情報交際しろというなら、北朝鮮に

向かってもっと言えよ。日本の年金とか郵貯とか行政にも言えよ。

http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20040817i303.htm


2004.08.17 Tue ４年後に宇宙ホテル

ビゲロー氏の世界初民間宇宙ステーション「ビゲロー・エアロスペース」の研究所は、数々の有

名ホテルが立ち並ぶラスベガスにある。同社では、ＮＡＳＡが予算削減で断念した新素材の宇宙

ステーション「トランスハブ」の開発権を取得。圧縮した状態で打ち上げ、宇宙空間で風船のよ

うに膨らます方式だ。これを基にひそかに研究を続けた結果、来年11月には3分の1の大きさの試
験モデルを打ち上げるめどが立ち、米連邦航空局に許可を申請中だという。実物はラグビーボー

ルのような形で、容積330立方メートルと、国際宇宙ステーションの約4分の3のサイズになる。
いくつも連結して、大きな居住棟を構成することもできる。

■　映像で見てみたいな。トランスハブと軌道エレベーターが実現すれば宇宙も身近になりそう

。

日本も軌道エレベーターの一基くらい自前で持ってほしいな。

http://www.cnn.co.jp/business/CNN200408150002.html


2004.08.17 Tue DiamondMax plus 10

第3四半期末に出荷米Maxtorは、16MBキャッシュ搭載モデルを含むSeiria ATA(SATA) II対
応HDD「DiamondMax plus 10」を発表した。ラインナップは、
80GB/120GB/160GB/200GB(8MBキャッシュ)、250GB/300GB(16MBキャッシュ)となっている。
回転数は7200rpmで、流体軸受を採用。平均シークタイムは9ms以下。静音技術「Quiet Drive」
、耐衝撃保護機能「Shock Protection System」、データ保護機能「Data Protection System」を備
える。

■　容量から見てプラッタは80Gのままだろうか。本命の機種にはならなそう。やっぱり100G
プラッタとNQCで転送速度を確保しつつ、5400回転で騒音と発熱を抑えるモデルを切望。

http://pcweb.mycom.co.jp/news/2004/08/17/100.html


2004.08.17 Tue 極小ケータイ「premini」でメール打ち速度をテスト

■カメラがない、ゲームができないのが主な短所。小さい、その割にちゃんと使えるってのが

長所。結構いいかも。

　機能を限定した機種なら、月々の基本料金も安くなればいいのに、と思うのはセコ過ぎ？

http://arena.nikkeibp.co.jp/rev/av/20040730/109162/index2.shtml


2004.08.25 Wed 片面がCD、もう片面がDVD

DualDiscCD面にアルバム全曲が収められ、もう一方のDVD面にはDVD-Audioのような高音質で
記録した音楽を全曲収録することになる

■　これはいい。DVD-Audioは買いにくくても、CDと両用なら作る方も売る方も買う方もメリッ
トがある。

でも一番喜んでるのはDVD-Audioのプレイヤーを作ってるオーディオ機器のメーカーかも。

まあ、個人的にはハイビット・ハイサンプリングには興味がないからあまり関心はないんだけ

れど。

現行のCDでもいい録音された曲を、ちゃんとしたプレイヤーで聞く方が音が良いと感じるのは耳
が腐ってるか、ジジイか、なんだろうなあ。

http://japan.cnet.com/news/media/story/0,2000047715,20070924,00.htm


2004.08.29 Sun レゾナンスチップ

Resonance chip使い方は簡単ですが、レゾナンス・チップ１個による音質変化は想像以上に大き
いのが特長です。

成功すれば、機器の買い替えでは得られない音質改善チューニングも可能でしょう。

しかし、思わぬ音質劣化してしまうポイントに貼ってしまい、逆に音が悪くなる可能性もあるわ

けです。

■　これはなんでしょう？

「本当に音がよくなるんだって！」という話しを聞いていたんだけれど、自分で聞くまではとて

も信用できる品物ではないよなあ。で、とあるイベントがキッカケで２つだけ入手して早速実験

。

■　ココに一枚貼って…。PCでCDやらネットラジオを聞いた。すぐには変化に気が付かなかっ
たけれど、なぜか１時間くらいすると、中低音から低音にかけてコシが出て明瞭感が上がった。

ブレーカーに貼って効果が出たんだから、電気製品ならどれでも影響があるはずだろうと、居間

のオーディオシステムでCDを聞く。やっぱり低音から中低音の明瞭感が上がってコシが強くなっ
てる。

■　残る一枚は悩んだ結果、CDプレイヤーのスイッチに貼ることにした。いやはや、これも効果
あるわけねー！と思っていたけれど、、はい、これは効果を感じられませんでした。

でも、なんでブレーカーに小石のようなシールを貼るだけで音が変わるのか、理屈を聞いても納

得できない…

http://www.resonance-chip.com/howtopower.html
http://www.resonance-chip.com/img040.jpg
http://www.resonance-chip.com/howtocd.html


2004.08.29 Sun レゾナンス・スタビライザー

RS-SQUAREロング・セラーを続けるレゾナンス・チップ・シリーズの簡便さを継承し、機器の
天板に“置くだ
け”で高度な音質チューニングを可能としました。
レゾナンス・チップがピンポイントの制振を特徴としていたのに対し、レゾナンス・スタビラ

イザー『RS-SQUARE』は広範囲で制振して音質を変化させます。
■　と、言うわけで（前回に続き）、コレを購入して帰ってきた。イベント価格2500円。オーデ
ィオグッズとしては安いけれど、効果が無くてコースターとして使うとしたら異常に高い買い物

になっちゃうな…

今のところ効果は分からないです。ええ、コースターになっちゃうかも。

でも悔しいから、もっといろんな場所で試してみます。

http://www.reqst.com/SQUARE.html


2004.09.04 Sat 大車輪じいさん

野末実さん(68)あるＣＭが注目されている。初老の男性がいきなり鉄棒にぶらさがり、見事な大車
輪をブルンブルンと決めるカード会社のＣＭだ。あれはいったいだれなのか。ご本人を直撃す

ると、健康のヒケツまで披露してくれた。

■　アミノ式の体操はCM放送前からテレビで見たことがあったから特別驚きはしなかったけれど
、この大車輪はCGだろうと思いこんでら本物か！！
腕立て伏せ100回を2〜3セットと山を2時間くらい歩くことを毎日続けて、農業の仕事をしてるっ
て恐ろしいパワーですな。

「“継続は力なり”で、なんでも続けることが大事。どうせ自分にはできないとあきらめたらそこで
終わる。若い人も、オレなんかに負けていちゃダメだよ」って言葉に重みを感じます。

http://www.yukan-fuji.com/archives/2004/09/post_320.html


2004.09.05 Sun 遁走

■　なんとなく、心のしおり。

http://jibun.atmarkit.co.jp/ljibun01/column/stress/stress10.html


2004.09.05 Sun 携帯をPCとシンクロする

MySync Suite携帯電話のPC連携スイート。「アドレス帳」「PIM」「画像（データフォルダ
全般）」をPCと連携可能で、EメールとCメールを除くほとんどの携帯電話内の情報を保存・管
理できる。

■　vodafonのケータイはどうしてスケジュールのシンクができないのかな。でもauのケータイは
動画が弱い。dokomoは懲り懲りだし。

http://www.itmedia.co.jp/mobile/articles/0409/03/news028.html


2004.09.05 Sun 家庭の風呂を“温泉”に

遊湯らっくす水道水で湯を張る家庭用の風呂にはカルシウムやマグネシウムといった成分が含ま

れており、肌荒れや乾燥肌、髪のぱさつきの一因にもなっている。しかし、この装置があれば、

浴槽中のカルシウム、マグネシウムのイオンを除去。さらにナトリウム成分を放出し、肌触りの

いい柔らかな湯に変えてくれる。温泉でいうならナトリウム泉質に似た成分になるようだ。

■　邪魔そうだけれど、ちょっと欲しい。試してみたいなあ。この値段で効果があるなら高くは

ない。洗濯機へお湯を移すでかくて高いポンプだと思えば買えるかな。

http://www.yukan-fuji.com/archives/2004/09/post_304.html


2004.09.08 Wed モニタースピーカー

モニタースピーカー　nEar05

nEar 05
nEar 05■　インプレスの記事　■
　モニタースピーカーを買うキッカケって滅多にない。一回買うと滅多なことじゃ手放さない。

どういうときに買うだろうか。店頭や知人宅でいい音だと思ったとき、雑誌やネットで評判を見

聞きして、それくらいかな。壊れるとか買い換えってのは滅多にないと思う。店頭や評判で買

って、自分の部屋で鳴らしたらアララ〜ってことは結構ある。ナカミチのniroとかお試しレンタル
をやってるオーディオメーカーはあるけれど、モニタースピーカーの貸し出しをやってるPCパー
ツメーカーは初めてじゃないだろうか。ということで、さっそく試聴。

まず見た目は普通。というか目立った格好良さがないのが、かえってモニタースピーカーとして

はカッコよく感じる。うちの場合、無茶な大音量では聴けないから試せないけれど、小音量から

中音量まで鳴らした限りでは低音から高音までバランス良く出てる。値段が安いのにエンクロ

ージャーもしっかりしてる。「モニタースピーカーが欲しい」という目的でこのスピーカーを買

ってハズレと感じる人は少ないはず。用途がモニターでもリスニングの場合でも、結局は使う人

の聴感次第だから音の好みがあって、自分の判断で選ぶのが一番だと思う。評判がいいからとい

う理由で選ぶと自分の聴感を他人に合わせることになりかねない。やはり聞き慣れて各パートの

音まで分かってるCDとかを店に持ち込んで再生させてもらって聞いて判断するのがいい。店頭で
気に入って買って、自分の部屋で聞いたら鳴り方が違うってケースがこれまた多い。そんなわけ

でniroとかnEar05のレンタルサービスは画期的だと思う。

http://www.egosys.co.jp/HP/php/near05.php
http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040811/egosys2.htm


2004.09.22 Wed 丸い携帯

auのA1403KA1403Kは、丸みを帯びたユニークなデザインを採用した京セラ製CDMA 1X端末。
メインディスプレイは、2.2インチ、QVGA、26万色表示のTFT液晶、背面のサブディスプレイは
約0.9インチのモノクロ液晶を搭載。有効画素数32万画素のCMOSカメラを装備し、EZムービ
ー（S/M/Lサイズ）も送信できる。 
■　なんじゃこりゃあ。でもポケットに出し入れしやすそう。サブディスプレイも良い感じ。ア

ンテナの出っ張りもないし結構いいかも。

色は白が良いなあ。

いや、別に欲しくはないんだけれども。キャリアも違うし。

http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/20642.html


2004.09.22 Wed 小さいPS2、BDなPS3、きっと買いそうなPSP

PS2の新モデルとPSP&PS3の続報スペックは従来と同等となるが、10BASE-T/100BASE-TX×1
のネットワークインターフェイスを搭載。なお「HDD利用しないオンラインゲームタイトルが増
えてきているため（久夛良木社長）」、HDDユニットの接続には対応しない。
　本体サイズや重量は、従来モデルと比較して体積比が4分の1以下、重量比が2分の1以下と小型
・軽量化を実現。市場推定価格は19,800円前後。
■　すげえ小さい。ディスクの出し入れもトップローディングになってる。部品点数も1614個か
ら1216個に削減したらしい。それだけできるってことは、まだまだ売れてるしこれからも売れる
ってことで、やっぱりソニーというかプレイステーションはすごい。

PSPとPS3の続報はちょっとだけだけど、PS3は54GのBD対応になるらしい。それよりもSACD
とかDVD-Audioに対応すればいいのにな。ゲーム機を使っていい音で聴こうとは思わないけ
れど、DVDがPS2で広まったように、PS3でBDじゃなく一般的な市販ソースのメディアを普及さ
せてほしい。それができるのってプレイステーションしかないかもしれない。

http://bb.watch.impress.co.jp/cda/news/6773.html


2004.09.22 Wed AOpen製Pentium Mマザー

i855GMEm-LFS発売は10月上旬。年内にもPentium M対応のキューブ型ベアボーンPCを発売する
予定

■　この仕様を待ってましたよ。たぶん日本以外では注目も浴びてないだろうから、メーカーも

作りにくいんだろうな。静音とか無音とかに高い金を出すのって日本人くらいなんじゃなかろ

うか。

金と時間に余裕があったらこれで1台組みたいんだけれども、どっちも無理くさ…

http://akiba.ascii24.com/akiba/news/2004/09/11/651515-000.html


2004.09.22 Wed LGA775版Pentium 4の利点

「Windows XP Media Center Edition」を使用したPentium 4とPentium Mの性能比較デモ。
1920×1080ドットのプログレッシブ映像の再生と停止を繰り返してみると、Pentium 4ではビデオ
のようにスムーズに操作できるものの、Pentium Mでは停止ボタンを押しても再生が続いていると
いう状態。「Pentium Mでは再生するだけで一杯一杯ということ。高解像度ではPentium Mではす
ぐに限界になってしまう」と非常に判りやすくPentium 4のメリットを説明した。
■　ほら、これがインテル。やっぱり嫌いだ。売れないPentium 4によほど未練があるらしく、同
じインテル製のPentium Mと比較してまで優位をアピールしてる。1920×1080のプログレッシブ
映像なんて誰が見るんだ？そんなことよりも発熱量を下げてファンレス保証できるCPU作れ
って。BTXなんて市場が求めてないもの無理に売ろうとしないでファンを一個でも減らして動く
ような規格を考えろって。

http://akiba.ascii24.com/akiba/news/2004/09/19/651645-000.html


2004.09.22 Wed マクドナルド・イン・アキハバラデパート

マクドナルド アキハバラデパート店の場所は、飲食店が軒を並べる1階ではなく3階。JR秋葉原駅
のデパート口改札を出てすぐ。オープンは今月30日(木)午前7時。
■　秋葉で食事といえばアキデパ一階のスナックランドか、変な牛丼屋（もうない）か、キッチ

ンジローかって時代だったのはもう15年以上前。今はマクドナルドだけで数件、コンビニやらラ
ーメン屋も数え切れないほどできた。食事で困ることはない。大酋長もまだあるし。

でも食べ物屋やらコンビニが増えたってことは、普通の街になったってことで、つまらないって

ことでもある。高層オフィスビルも建ち並び、ヨドバシカメラやらドンキホーテにパチンコ屋。

そんなの秋葉に行く必要ないじゃん。だから秋葉の電気屋もPCショップも潰れていくんだろうな
。東京の隣りの神田の隣りって感覚で、オフィス街化が進んだってことなんだろうか。

秋葉原は市場と電気屋の街であったほしかった。

とりあえず、中央通り沿いにエロショップがあるのは今すぐにでもやめてほしい。

http://akiba.ascii24.com/akiba/news/2004/09/21/651660-000.html


2004.09.22 Wed オンキヨー製24bit/96kHz対応のサウンドカード

SE-150PCI銅バスプレート実装によるグラウンド強化や大容量コンデンサの採用など「AVアンプ
並みの基板構成」(同社)というPCIバス用サウンドカード。オーディオチップにはVIA Envy24HT
を採用し、24bit/96kHz出力(デジタル)に対応。再生SN比は110dB。録音も24bit/96kHz入力に対応
する。

■　80の焼き直し版といったところか。80がどうして売れたのか、次の製品は誰に売るのかをよ
く考えて作った感じの製品。狭くなったサウンドカード市場でどうやって売るかをよく考えてる

。いい音で聴かせることよりも、「いい音がしそう」とか「いい音がするはず」と思わせたもの

勝ちだもんな。実際に聞いて選べる店って実際ないし。

欲しくはないけれど、音は聴いてみたい。

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040921/onkyo.htm


2004.09.22 Wed IntelのHD Audio

High Definition Audio一言でいってしまえば、「ユーザーにとってAC97とあまり違いはなさそう
」という印象だった。とはいえ、規格上は32bit/192kHzに対応と、現行のオーディオインターフ
ェイスとして、最高のスペックともなっている。そこで今回は、実際に各アプリケーションか

らHD Audioを使って、そのスペック性能は発揮されるのかを検証した。
■　健ちゃんの記事なんでちょっとアレだけれど、他にHDaudioのレビューが見あたらないんで
読んでみた。

　予想どおりというか、ちょっとガックリというか、仕様を読んで期待してただけにもっと頑張

ってほしかった。まあ使ってるチップのメーカーもアレだし、たぶんドライバーもアレだし、こ

んなもんか。32bit/192kHzの意味が全然ないってのは今更いう事じゃない。それだった
ら24bit/192kHzも全然意味がないと思うし。
あ、これをいったら駄目か。

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20040913/dal160.htm


2004.09.22 Wed プラッタ容量133GB

Barracuda 7200.8“Barracuda 7200.8”は、1プラッタあたりの容量133GB。250GB、300GB、
400GBという3種類の容量がラインナップされている。回転数7200rpm、平均シークタイム8.0ms
というスペックで、Serial ATA II対応。
■　プラッタあたり100Gもなかなか出回らないのに、更に133Gですか。100Gプラッタを４つ
で400GってHDDが安くなるのをずっと待ってるんですが…

http://akiba.ascii24.com/akiba/news/2004/09/19/651648-000.html


2004.09.22 Wed 音が良いということ

xrcdxrcd(Extended Resolution Compact Disc)は、マスタリングおよびCD製造にいたる全工程を徹
底的に音質管理することにより、リスナーに高忠実度で優れた音質を提供するコンパクトディス

クです。

■　このCDは本当にいいです。「音楽なんて嫌いだ」という人以外は全員聞いてほしいくらい。
歌謡曲しか聞かないって人でも、これだけ圧倒的な音なら楽しめるはず。

焼き肉で例えるなら、1000円で食べ放題の肉（大酋長？）と、叙々苑の特選カルビくらいの違い
がある。どちらも肉は肉、音は音。でも別物。

これだけのCDがこの値段なら安い。SACDやらDVD-Audioなんて買わずとも、このCDの方が音
が良いって。マジで。

http://www.xrcd.com/index_jp.html


2004.09.22 Wed バイオハザード II アポカリプスを観た

ウィルスはラクーンシティ中に感染していた。アリスは、停職中の特殊部隊員ジル達とともに死

の都市と化しつつあるラクーンシティから、脱出しようと試みる。

■　ジョヴォヴィッチもジル役の女優もカッコイイ！内容は古くさいモンスターパニック系なん

だけれど、スタントアクションとカッコイイ女を観るだけで十分に楽しめる、かも。

内容は、本当になにもないです。ストーリー重視で観ないで、アクション映画だと思えばかなり

楽しい。前作もジョヴォヴィッチ強すぎ！って展開だったけれど、今回もすげえ強い。まあ強い

理由が説明されてるからいいけれども。

こういうの結構好きです。というわけで星４つ。

http://www.sonypictures.jp/movies/biohazard2/intro.html


2004.09.22 Wed イノセンスを観た

主人公は、続発するテロ犯罪を取り締まる政府直属の機関・公安九課の刑事バトー。

バトーは、生きた人形(サイボーグ)である。腕も脚も、その体のすべてが造り物。残されているの
はわずかな脳と、一人の女性、“素子(もとこ)”の記憶だけ。
■　攻殻機動隊は結構好きで、イノセンスも公開前から期待してたのに、ファンの間で「難しい

しつまらないから観ない方がいい」という話しをたくさん聞いて結局観に行かなかった。DVDが
発売されて今回観たんだけれども…

すげえ面白い。第一むずかしくないし…。攻殻ファンなら批判する点がどこも無いような内容。
くそう、映画を観に行けばよかった。今更遅い。

前作、GHOST IN THE SHELLを観てファンになった人なら絶対オススメ。作り手が見せたいシー
ンがしつこかったり、ファンサービスなのか不必要なアクションシーンと感じる場面もあるけ

れど、それでも何度かグッとくるシーンもあり。

GHOST IN THE SHELLとイノセンスのセットDVDが安く出ればいいのになあ。

星４つ。

http://www.innocence-movie.jp/


2004.09.22 Wed Firefox 1.0 日本語プレビュー版

Firefoxは、Mozillaと同じHTMLレンダリングエンジン(Gecko)を搭載した動作の軽いWebブラ
ウザ。RSS形式で配信されているニュースや見出しの購読を支援する「Live Bookmarks機能」が
用意されている。インストーラに日本語の言語リソースが同梱されているため、インストール後

ただちにメニューや各種メッセージを日本語で表示できる。

■　さっそくインストールして使用中。これもFirefox 1.0 日本語プレビュー版で書き込み中。ど
こまで自分好みに設定できるかしばらく使って様子をみようと思う。今のところは良い感じ。

http://pcweb.mycom.co.jp/news/2004/09/22/014.html


2004.09.23 Thu 「最も嫌い」でも「見習いたい」、日本。韓国世論調査

好きの裏返し調査は20歳以上の男女1200人を対象に面接方式で行った。
　国家イメージと好感度で「最も嫌いな国」の一位は日本の41%で、二位の米国24.3%を大きく
上回った。 
　一方で、日本は「見習わなくてはならない国」でも32.8%の一位で、こちらも米国14.3%の二倍
以上に上り、日本に対する複雑な感情が浮き彫りになった。

■　好きじゃないけれど、見習うべきところは見習うという殊勝な感覚ではないんだろう。こう

いうニュースを見るたびに思うのは、韓国も北朝鮮も、日本をよく見てる、でもこっちはあまり

意識してないんだよなあ。どうでもいいというか、眼中にないというか。勝手にライバル視され

て意識されてて、面倒な感覚さえある。

　過去のことを踏まえてみても、帝都の住宅街まで空襲されたりだとか、原爆を二回も落とされ

たりだとか、戦後の統治下で婦女子は拉致やら強姦されまくっても日本人は戦争で負けるという

意味を理解しているせいか黙って耐えた。他人にまでそうしろとは言えないけれど、国家間で終

結している問題を何十年も恨みがましく大々的に訴え続けるのはヒステリーとしか思えない。そ

のあげくに嫌いだけれど見習うとは、その精神構造を疑う。

見たいならいつまでも見てて構わないけれど、こっちはたいして興味ないですから。ドラマやら

俳優やら極一部で話題になってるようだけれど、大部分の日本人は興味さえないと思います。嫌

いでさえないくらい興味をもてない。

いや、やっぱりちょっと嫌い。

http://www.hokkaido-np.co.jp/Php/kiji.php3?&d=20040923&j=0026&k=200409238183


2004.09.23 Thu ボーダフォン、W-CDMA方式の新7モデル

Vodafone 902/802/702ボーダフォンは、W-CDMA対応の第3世代携帯端末「Vodafone
902/802/702」の7モデルを発表した。今回発表されたモデルは、国内外の携帯メーカーとともに
、全世界のボーダフォングループ向けに開発された共通仕様を採用している。発売は冬商戦に向

けて順次行われる予定だ。

■　インプレスの記事

　発売はまだ先だけれど、802Nか702NKなら欲しいかな。でも今の機種(601SH)で不満はないん
だよなあ。単に新しい物が欲しいって物欲だけな気もする。

詳細が分かったらまたリンク記事書きます。

ということで、機種別記事へのリンクを追加。

702sMO
702MO
702NK
802N
802SH
802SE
902SH

性能をみると、601SHからでもPCと無線(Bluetooth)でスケジュールリンクできるなら902SHへ買
い換えてもいいかなーって気になる。

702NKもデザインとサイズがよかったけれど、液晶の解像度がイマイチ。

http://japan.cnet.com/news/com/story/0,2000047668,20074753,00.htm
http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/20667.html
http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/20681.html
http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/20680.html
http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/20678.html
http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/20675.html
http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/20674.html
http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/20673.html
http://k-tai.impress.co.jp/cda/article/news_toppage/20672.html


2004.10.30 Sat ５本指ソックス

ゴジラ・松井も愛用ヤンキース、松井秀喜選手の大活躍のヒミツは靴下にも。超ファインプレー

を密かにサポートする５本指ソックスが注目を集めている。松井のリクエストでミズノが、「定

期的に米国へも送り続けている」というこのソックス、われらサラリーマンにも大いに役立つと

いうから見逃せない。

■　かっこ悪い変なクツ下があるなと、さして興味もなかったけれど、ユニクロで安く売ってた

から買ってみた。いや、別に水虫も足ムレもないんだけども。

　指をちゃんと揃えるのと、指の部分が裏返ってたりすると洗濯とたたむときに面倒だけれど、

まあ大したことじゃない。履き心地は…どうって事はないな。思ったほどの変化は感じない。
　それにリンク先記事を読むと、裸足が一番良いってことな気がするんだけれど。クツ下を履く

必要性もあるのに、クツ下と裸足のいいとこ取りってアピールしなきゃあまり意味がない気が

する。

http://www.yukan-fuji.com/archives/2004/10/post_676.html


2004.10.30 Sat 石油と焼き肉とリフォーム

米シェブロン大幅な増収増益米石油大手シェブロンテキサコが原油と天然ガスの価格上昇を反映

し大幅な増収増益となった。純利益は前年同期比62％増の32億100万ドル、売上高は同比32％増
の407億1500万ドル。米国の原油と天然ガスの価格は前年時期と比べて40％以上値上がりして
いる。今期はハリケーンによる被害や産油国ナイジェリアの内政不安などで需要ひっ迫懸念が強

まり、原油価格が高騰、売上高を伸ばした。

■　まあ、石油が高いってのはニュースで散々見てる。しかし、まあ、原油の値上がりが40%以
上で、純利益が62%ってどういうことだろう。企業努力があるにしても、儲かってるのに値上げ
してるってことにならないのかな。値上げ以上に儲かっちゃって誰も文句言わないの。アメリカ

ってそういうもん？共和党絡み？

牛角のレインズ、赤字120億円焼き肉店「牛角」などを運営するレインズインターナショナルは連
結最終損益が120億円の赤字（前期は18億2900万円の黒字）になりそうだと発表した。8月に子会
社にしたエーエム・ピーエム・ジャパンののれん代約120億円を一括償却するため特別損失が増
える。

■　見出しと記事の内容がだいぶ違うニュース。牛角が120億円の赤字かと、牛角は店によって味
がバラバラで地雷店に当たると最悪だからなあとか、つぶれそうに思うニュースだけれど、よく

読むと親会社の記事で、予想以上に儲かっちゃってて、一軒の焼き肉屋からスタートして10年と
経たずにAMPMの筆頭株主らしい。

ペイントハウス、37億円の債務超過住宅リフォームのペイントハウスが最終損益が53億6100万円
の赤字（前の期は58億4300万円の赤字）だった。最終赤字は3期連続で、8月末時点の債務超過額
は37億4300万円。売上高は17％減の267億1500万円、経常損益は46億6200万円の赤字（同62
億6500万円の赤字）だった。
■　厳しそうですな。需要以上に大きくし過ぎたようにみえるけれども。リフォームブームを

リフォーム需要と見間違えたツケかな。ペンタ君はともかく、女子柔道金メダリストのCMは勘弁
してほしい。

http://www.nikkei.co.jp/news/main/20041030AT2N2900130102004.html
http://www.nikkei.co.jp/news/tento/20041030AT2E2900G29102004.html
http://www.nikkei.co.jp/news/tento/20041030AT2E2900D29102004.html


2004.10.30 Sat 官庁でアダルト動画

1日中ダウンロード昨年11月から今年3月にかけ、職場のパソコンを使用し、週3回程度のペース
で無料アダルトサイトにアクセスし、動画をダウンロード。次第にエスカレートし、3月上旬には
、仕事をしながらほぼ1日中ダウンロードを行い、庁内のメールの送受信が一時できなくなるなど
の障害が出た。男性係長を減給10の1（1カ月）の懲戒処分にした。
■　おいおい、ずいぶん処罰が軽いんじゃないか。五ヶ月間もエロページ見て散々ダウンロード

して、一ヶ月だけ給料10%カットだけか。公務員は特別身内に甘いってのは変わらないらしい。

http://www.zakzak.co.jp/top/2004_10/t2004102927.html


2004.10.30 Sat DiMAGE A200

激しく欲しい光学7倍ズームレンズ、2/3型800万画素CCD、Anti-Shakeなどを搭載した高倍率ズ
ームコンパクト機。店頭予想価格は10万円前後の見込み。 
■　DiMAGE初期型のアップデート版を使っているけれど、難点は電池の持ちとピント。でも画
質には全く不満がないからしばらくつかっているけれど、この機種で4世代目の差になる。欲しい
なあ。ボーナスで買え…ないよなあ…

http://konicaminolta.jp/products/consumer/digital_camera/dimage-a200/


2004.10.30 Sat 21インチ液晶が79800円

LNX-21TIS-321インチ型液晶ディスプレイ「LNX-21TIS-3」(7万9,800円)。VGA/DVI入力に対応す
る製品で、コストパフォーマンスの高さで市場への食い込みを狙う。年末までには発売される見

込み。

■　すげえ安い。19インチじゃなくて21インチでこの値段ならパソコンを売ってでも買い、とか
暴走しそう。

SPEC　でも、スペックを読むと解像度が1024x768ってなってる。21インチなのにXGA？安かろ
う悪かろうのど真ん中を行ってますな。

http://pcweb.mycom.co.jp/articles/2004/10/21/wpcexpo1/index.html
http://www.albatron.com.tw/english/ia/pro_view.asp?pro_id=28


2004.10.31 Sun レッズ優勝目前

マジック2勝ち点28で首位の浦和は、第12節（6、7日）の結果次第では、延期となった新潟−柏が
行われる10日にも優勝が決まる。
■　11/6の清水戦に勝って、11/10に延期になった新潟が柏に負ければ浦和の優勝。そうでなくと
も残り4試合で2勝すれば自力優勝。

11/3、ナビスコカップの決勝戦はフジテレビでの14:05から放送。

チャンピオンシップは

・第1戦：2004年12月5日（日）／19:00キックオフ／TBS
・第2戦：2004年12月11日（土）／19:30キックオフ／NHK総合

どっちも優勝しちゃったらどうすんだ。

鼻血出して叫びながら走っちゃう（逮捕）

http://www.nikkansports.com/ns/soccer/f-sc-tp0-041031-0029.html


2004.11.03 Wed Envy24-II

■　Envy24の後継チップ。今まではマイナーチェンジやバリエーション的な物だったから初のバ
ージョンアップといえる。年内に国内メーカーから搭載製品が発売されるらしいけど、どこだ

ろう。パソコンでフルスペックのDVD-Audioを再生できるようになるけれど、興味ない。
24bit/192kHzのソースを対応サウンドカードから出力して、スピーカーは2万円前後って環境が多
すぎる。安いスピーカーにデジタル接続なんて論外。DVDだの192kHzってっていう前に、ちゃん
としたスピーカーとアンプを繋げて聴いてくれ。

http://www.watch.impress.co.jp/av/docs/20041101/dal166.htm


2004.11.03 Wed カルビーとかっぱえびせん

昭和39年「昭和20年代、いまは亡き清水昆画伯の“かっぱ天国”が社会戯画として一世
を風靡していました。昭和29年、日本で初めて小麦粉であられを作ることに成功した当社は、画
伯にお願いしてアイドルマークを描いていただき、商品名に“かっぱ”の名前を付け“かっぱあられ”
と命名。そして昭和39年、生えびを使用した画期的なスナック菓子（130グラム、50円）を製造
。えびの入ったせんべいという意味で“えびせん”とし、“かっぱ”と合わせて“かっぱえびせん”とな
ったのです」

■　カルビーの語源はカルシウムの「カル」とビタミンB1の「ビー」なんだって。カルピスがカ
ルシウムとピルでカルピルとなって言いやすくカルピスってのと似てますな。

　韓国でも普通に売ってるらしく、よくあることだけれど、ほとんどの韓国人はオリジナルは韓

国で「日本がまた類似品を売ってる」と思ってるらしい。そういう物のほとんどは日本がオリジ

ナルと思って間違いないですから。警備会社のセコムも韓国がオリジナルとか言い出したり、イ

ンスタントのわかめスープやらカップラーメンやら袋売りのインスタントラーメンも全部韓国だ

と思ってる人が多すぎ。

　こうしてますます（以下自主規制）

　いやね、国籍で人を好きになったり嫌いになったりって感覚は持ってないし、韓国とか韓国人

が嫌いってわけじゃない。ただ、なんでもかんでも自分が、自分の家族が、自分の知り合いが、

自分の出身地が、自分の国が、って、より自分に近いところで、他人に勝とうとする心理が子供

っぽいと言うか、ついていけなくて［好きになれない面］ではある。

http://www.yukan-fuji.com/archives/2004/11/post_722.html


2004.11.03 Wed デルの直販PC工場見学ツアー

1.5秒に1台、1分に40台従業員は10時間シフト（金曜、土曜、日曜は12時間）の間、忙しくPCを
組み立て続ける。工場の稼働スケジュールも、データをみて微調整されている。あるグループは

、平日週4日勤務で、1日の労働時間は10時間と決められている。別のグループは、週末3日勤
務で、1日の労働時間は12時間と規定されている。週末勤務のグループでも、平日40時間分の給
料が支払われる。この方が、週5日間のシフトを組むよりも効率がよいと分かったからだ。
作業効率を向上させるため、PCを組み立てる作業台のデザインを見直した。見直しの結果、作業
者が部品を取るのに手を伸ばす距離が50％、体の回転角度が80％減少し、PCの組み立てにかかる
時間が20秒短縮されたとLawtonは説明する。このことが、コスト削減や事故防止につながって
いる。

■　バブル前まで日本人は働きすぎると言われていたけれど、バブルに入ってから日本人の労働

時間はどんどん減って、今じゃ先進国といわれる中では相当に短くなってる。それに比べてアメ

リカ人は数十年前に比べてずいぶん増えて、今では日本とは比較にならないくらい長い時間を働

いてる。そんなことよりも、このデルの記事は労働条件やら労働環境を少し改善することの積み

重ねで、全体的には大きな改善になるって見本になってる。こういうことを考えてる会社って好

きだなあ。

http://japan.cnet.com/news/ent/story/0,2000047623,20075460,00.htm


2004.11.03 Wed 19歳の中絶50人に１人

まあ、なんというか19歳の女性の50人に1人、18歳だと64人に1人の割合で03年度に人工妊娠中絶
をしていたことが2日、厚生労働省の統計で分かった。10代を1歳刻みで集計したのは初めて。10
代の中絶率は前年度より微減したが、10年前の約2倍と依然多かった。
■　19歳が50人に1人なら、二十歳とか未婚の二十代とかは？とか思ってふと気が付いたけれど
、この数字って男にも少なくとも半分は責任があるわけで、それなのにこの集計結果では女だけ

が対象で、男は集計のしようもないってのが不公平というか、なんかかわいそうな感じがした。

副作用があるとしてもアフターピルとかの選択肢を考えるとか、高校生と言わず、小学・中学か

らちゃんと性教育の一環で避妊を教えるとか、いっそ中絶の実態を伝えるのも考えた方がいいか

と思う。

http://www.nikkansports.com/ns/general/f-so-tp0-041102-0004.html


2004.11.03 Wed フリーのウイルス対策ソフト

avast! 4 Home Edition 日本語版（個人かつ非商用利用のみ、60日以上の利用には無料ユーザー登
録が必要）

■　ユーザー登録が必要だけれど、個人利用なら無料だから2台目のPCとかには最適。自分は2台
目に使ってる。今までも海外製品で無料ってのはあったけれど、英語のまま使うか無理矢理日本

語にする必要があったから、日本語の製品はありがたい。アップデートも頻繁だからタダだから

仕方がないって感じたことはない。いま使ってるソフトの期限がきたらメインPCもこれにしよう
かと思ってる。

http://www.forest.impress.co.jp/lib/inet/security/antivirus/avast.html


2004.11.03 Wed Bluetooth v1.2対応のコードレスマウス＆キーボード

diNovo Media Desktopフラットデザインを採用したdiNovo Media Desktop KeyboardとdiNovo
MediaPad(テンキーパッド)、ワイアレスマウスのセット。Bluetoothのバージョン1.2では、
2.4GHz帯を利用する無線規格の相互干渉を抑える技術が採用されているほか、Bluetooth機器の接
続時間を短縮する機能が含まれており、素早い接続とスムースな操作性能を実現。前モデルに比

べてバッテリー駆動時間が約25%延びたという。
Bluetooth機能を持つ携帯電話との相互運用性も向上した。diNovoのキーボード上のボタンを押す
だけで、対応する携帯電話とPCの間でカレンダーや住所録などのデータ同期が可能。
■　このセットでマウスがMX-1000だったら即買いなんだけれどなあ。このキーボードとテンキ
ーが欲しい。MX-1000がBluetoothに対応してないから、どっちも買いにくい状態。MX-1000
のBluetooth対応版と、このキーボード＆テンキーを別売りでもセットでもいいから早く出してほ
しい。

http://pcweb.mycom.co.jp/news/2004/11/02/101.html


2004.11.25 Thu アップルシードを観た

攻殻の原作の人全編フルCGでありながら2Dアニメーションにある魅力を最大限に引き出すとい
う試み。その結果、これまでCG作品では味わうことが出来なかった感情移入を実現させる。
　原作者は世界的に知名度の高い士郎正宗。彼の代表作である『攻殻機動隊 THE GHOST IN THE
SHELL』は95年にアニメ映画化され、日本のみならず世界各国で公開、大ヒットを記録した。ア
メリカのビルボードでは、なんと日本ソフト初の1位を獲得し、極東のカルト的作家から世界のク
リエイターたちも敬愛する存在になったのだ。その士郎正宗の商業デビュー作である『アップ

ルシード』は、彼の出発点となる作品である。

■　公開前のCMがカッコ良くて面白そうだったけれど、家で観てみればなんともこぢんまりした
内容。未来社会で人類の存亡なわけだけれども、感じさせてくれるスケールがあまりに小さい。

　マトリックスのSF加減と攻殻（スタンドアローン）の雰囲気が好きな人なら最後まで観てられ
ると思う。そういうのがあまり好きじゃない人は最後まで観てられないかも。

　そういうのが好きでさえ星三つ。

http://www.a-seed.jp/


2004.11.25 Thu PSP 500台限定オークション

PSPと寄付と宣伝一位　338,888円
二位　303,737円
5万円は多数
■　発売日の一週間前に発送になるPSPの楽天オークション。定価分はソニーからの寄付として
、余剰分は買った人からの寄付。しっかりしてるな。千三百二万円で相当な広告効果。一週間前

に本体だけを33万で買ってもゲーム売ってないんだよ。落札者500人のIDが掲載されるから落札
者の自己満足費用か。

24時間で3036万3864円の寄付。

楽天じゃなくヤフオクだったらもっと上がってたのかもなあ。

http://www.rakuten.co.jp/psp/auction/674750.html


2004.12.06 Mon 着うたフルの第一印象…　最低

■　auの着うたフル、音質の良さをヘッドフォンで聞かせるデモを店頭でやってる。
　んで、実際に聞いてみた。オーディオテクニカの安そうなヘッドフォンを使ってるけれど、実

際に使う人はもっと安いヘッドフォンを使うことが多いだろうからこの点は十分。

　音は、悲惨。いくらなんでも圧縮しすぎでしょって音質。いくら最新の圧縮形式でも64kbpsじ
ゃ仕方がないのかな。テレビのステレオ放送よりもつまらない音。すぐに96kとか128kに変わる
んだろうな。

　自分でCDからMP3を作るか拾ってくるかして、パソコンから携帯に転送できるボーダフォンの
方がよほど便利だと思うけれどなあ。

　というか短い期間で機種交換しちゃう携帯電話で音楽を聴いたりデジカメの高画質を求めるよ

りも、結局は音楽再生もデジカメも専用機を買って、携帯、音楽、デジカメの３つを持つのが一

番賢いというか便利だし安いし高機能だし、それほど荷物になるわけじゃないし、と思う。

http://www.au.kddi.com/ezweb/au_dakara/chaku_uta_full/


2004.12.06 Mon PSPの液晶カバー

プライバシーフィルター ポータブル横から見えない用に特殊加工されたPSP用覗き見防止フィ
ルタ。携帯電話のアクセサリーやコンビニのATMの液晶スクリーンなどに使用されている技
術だ。45度以上の角度で覗き込むと全く見えなくなるという。もちろん、液晶をキズや汚れから
も守ることにもなる。貼り付け前の液晶表面のクリーニングや、本体のクリーニングに便利な布

巾が付いて価格は892円。
■　いいねえ。発売日にPSPを買える人は是非フィルターもどうぞ。
　携帯電話の液晶画面にカバーシールを貼る人と気にしない人って別れるよな。ちなみに自分

は買った時に付いてるシールを剥がせないタイプ。カバーシールを買って、ようやく剥がす。根

がセコイのかな。

PSP対応 プライバシーフィルターポータブル

PSP対応 液晶フィルターポータブル

PlayStation Portable専用 目にラクシート P-TYPE

http://www.itmedia.co.jp/games/gsnews/0412/06/news10.html
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0006NGLEU/wtmml-22?dev-t=DVZ02IW2V71DT%26camp=2025%26link_code=xm2
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0006NGLEU/wtmml-22?dev-t=DVZ02IW2V71DT%26camp=2025%26link_code=xm2
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0006NGLEK/wtmml-22?dev-t=DVZ02IW2V71DT%26camp=2025%26link_code=xm2
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0006NGLEK/wtmml-22?dev-t=DVZ02IW2V71DT%26camp=2025%26link_code=xm2
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0006JHQ5W/wtmml-22?dev-t=DVZ02IW2V71DT%26camp=2025%26link_code=xm2
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0006JHQ5W/wtmml-22?dev-t=DVZ02IW2V71DT%26camp=2025%26link_code=xm2


2004.12.09 Thu 音楽鑑賞とモニタースピーカー

nEar06
■　アンプ内蔵のスピーカーってあまり好きじゃないんだけれど、時代の流れで机において耳の

すぐ近くで鳴らすようなスピーカーは、ほとんどがアンプ内蔵になってる。単品コンポのアンプ

を置く手間と費用と場所を考えればまあ当然の流れか。

　nEar06を聴いてみて、まず音が気持ちよく通ってくる。よく聞くのは洋楽女性ポップスとク
ラシックが少しなんだけれど、最近聞いたこのサイズのスピーカーでは一番好き。かなり売れて

るらしい某Kとか、なぜか（安いから？）よく見かける某Bとか、サウンドハウスの広告に大きく
出てるEとか、定番のYとか、多くの中から選べるけれど、これは決定的にお勧め。いまテスト使
用中だけれど、発売されたら買います。

　ぜひこのメーカーには大きなパッシブを作ってみてほしい。ペアで5万円くらいなら、かなり面
白いものを出してくれそうなんだけれどなあ。

http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0006SIMVK/wtmml-22/
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0006SIMVK/wtmml-22/
http://www.egosys.co.jp/HP/php/near06.php


2004.12.10 Fri サウンドデバイス・IEEE1394

QuataFire 610

QuataFire 61024bit/192kHz再生、24bit/96kHz録音に対応し、PCIカードを搭載することが出来な
いノートパソコンやコンパクトPCなどでも最高のシステムを構築することが可能。112dbのダイ
ナミックレンジを誇るDAC、107dbのダイナミックレンジを誇るADCを搭載。
■　MIDIが2in2outってのが良い。MIDI機器ってかなり減ったけれど、減ったからこそMIDIのI/Fを
省略したい。でも他の製品は1in1outばかりで、入出力とも少ない。どうしてもキーボードとカオ
スパッドとかリズムパッドとか使いたい。できればムービングフェーダーとかも欲しい。とにか

くFireWireのオーディオデバイスだけで、MIDIが2in2outって部分に惹かれて購入した。
　使用ソフトは付属のLiveESI、SingerSongWriter8VS、midiomってフリーの数値入力ソフト。モ
ニターは同じメーカーのnEar05とソニーのヘッドフォンCD900ST。
　音は飛びぬけて良いってわけではないけれど、他のFireWireデバイス（410とか101とか）と比
べたら、かなり良い。簡単に言うとモニター的な音。特徴がないのが特徴というか、音楽製作の

道具ってこうあるべきだと思うんだけれども。

　マイクもギターも直に接続できるのは今や当然だけれど、実際に使うとやっぱり楽。こんなに

楽でいいのかって感じる。背面にあるアナログ入出力の接続がRCAだったりステレオフォンだっ
たりでちょっと不便。RCA機器と繋ぐと思ったのか、コンパクトさとの引き換えか…。デジタル
入出力はコアキシャル。これは使わないからどうでもいい。

　FireWireのバスパワーで動くのも便利。コンデンサーマイクを使うには付属のACアダプターを
付けろって書いてあるけれど、バスパワーだけでも普通に動くし音が悪くなるといったことも

なかった。

　某楽器館でnEar05と一緒に置いてあって音も出せるから実際にいじって確認できた。結果的に
スピーカーも買っちゃうわけだけれども…

http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0002ZCJR0/wtmml-22?dev-t=DVZ02IW2V71DT%26camp=2025%26link_code=xm2
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B0002ZCJR0/wtmml-22?dev-t=DVZ02IW2V71DT%26camp=2025%26link_code=xm2
http://www.egosys.co.jp/HP/php/quatafire.php


2004.12.11 Sat レイプ犯行・親が口止め？

被疑者の家族などから脅迫14人は女子中学生を誘い出し殴りつけ集団で性的暴行を犯した容疑を
もたれている。

　被害に遭った女子中学生らが被疑者の家族などから脅迫を受けていたという証言に伴い、この

部分についても捜査を行うことにしている。

■　数日前に30人が逮捕された事件の共犯。合計44人で1年間レイプとは凄まじい。しかも犯人
の「家族など」が脅迫してたってどういうことだろう。兄弟？もしかして親とかもあったりする

のか。

　集団で殴ってレイプって陰惨だな。

http://japanese.chosun.com/site/data/html_dir/2004/12/10/20041210000043.html


2004.12.11 Sat 世界一高い橋

高さ343メートルフランス南部ミヨーのタルン川が流れる峡谷で9日、雲間にそびえる高架橋。最
近完成したもので、7本の橋脚があり、高さ343メートル。世界で最も高い橋とされる。パリと地
中海沿岸をつなぐ道路の一部で、14日にシラク大統領が出席して開通式が行われる。
■　高い！というか高すぎ！雲の上だよ。開通式は14日らしいけど、テレビのニュースで流れる
だろうな。景色が見えた方が良いのか、見えない方が良いのか…

http://www.asahi.com/international/update/1210/003.html


2004.12.11 Sat 血液型性格判断

血液型の話しをするバカ特に判断能力にたけていない子供たちが固定観念を持つ恐れがある

■　血液型で異なる成分は、脳には届いてないってのが血液型性格判断が世界的に認められてい

ない大きな理由。でも業種によって血液型の分布に大きな偏りがあるのはどうしてかな？と思う

。そう思いつつ、矛盾してるけれど自分は一切信じない。

　ちょっと特殊と思われている職業（ナニとは言わないけど）程、×型が多いってのは感じる。偶
然とは思えないけれど、もしかしたら「×型はこういう性格」とか「×型だから仕方がない」とか
言われてるうちに、そういう性格になっていくことがあるのかもしれない。

　だって、子供の頃の検査で×型と言われてたのに、最近検査したら△型だと言われてずっと○型
だと思いこんでたって話しもよく聞く。血液型で性格やらなにかしらの傾向の違いはあるのかも

しれない。でも逆に、性格だとかなにがしらから、血液型が判るかというと、かなり疑問、とい

うか判るわけない。「×型でしょ？」とかってセリフ、けっこうあるけれど的中率ってどのくらい
？25%なんじゃないの？ちなみに自分はまず当てられたことがない。ハズレ率75%くらい？だと
すると期待値どおりじゃん。

　現状ではただの占いで、赤血球の抗原の違いをそのまま性格の違いにしちゃうのも、下駄の裏

表の違いを明日の天気の違いにしちゃうのも同じレベル。なのに少数サンプルの統計を科学的な

雰囲気で説明しようとするテレビ番組とか、さも常識かのようにマジメに話す女（最近は男でも

多い）は話してて疲れる。

　簡単に言うと占い全てが嫌いで信じてないだけなんだけれども。

http://www.mainichi-msn.co.jp/geinou/tv/news/20041209k0000m040110000c.html


2004.12.12 Sun 王の帰還特別版の公開

ロードオブザリング／王の帰還「ロード・オブ・ザ・リング／王の帰還」のスペシャル・エクス

テンデッド・エディションが、来年2月26日から劇場公開されることになった。劇場で公開される
のは、全世界でも日本だけ。

　「王の帰還」は、上映時間が3時間23分とシリーズでも最長だが、それでもカットされたシーン
は多く、来年2月2日に発売となる4枚組DVDスペシャル・エクステンデッド・エディション
では、50分の未公開シーンが追加され、上映時間は4時間を超える。「王の帰還」では、前作「二
つの塔」の最後でエント族に襲撃されたサルマンのその後が全てカットされ、それを不服とする

サルマン役のクリストファー・リーがワールドプレミアをボイコットするなど話題になったが、

それらのシーンももちろん復活。ほかにも劇場公開版には登場しなかった敵キャラクターなども

登場する。

■　DVD買えばいいとは誰も思わないだろう。ぜひ映画館で観たいって思ってたはず。これをき
っかけに3作ともスペシャル版でリバイバル上映されたらいいのにな。

http://www.eiga.com/buzz/041207/02.shtml


2004.12.12 Sun PSPの行列

新宿では1000名以上新宿では1300人以上が午前6時からのPSP販売を待ちわびる行列を作った。
■　こんな寒い時に何時間も並びたくないけれど、欲しい。まあ、そのうち買えるでしょ。グラ

ンツーリスモが出る頃に買えれば良い。そう思ってる人も多いかと。どうせグランツーリスモと

抱き合わせもオマケを付けて発売するんでしょ。

　でも仕事の行き帰りに秋葉で見つけたら買っちゃうかもなあ…

http://www.itmedia.co.jp/lifestyle/articles/0412/12/news002.html


2004.12.12 Sun 要求するバカとそれを聞くバカ

自分でなくしたMP3プレーヤーの補償をメーカー側に訴えた少年キム君は先月アイリバーを学校
でなくしてしまい、アイリバーの顧客専用掲示板で全額補償するよう会社側に要求していた。

「MP3プレーヤーに位置追跡システムが搭載されていなかったため見付け出せなかった」との主
張だ。

　事が大きくなったことで、メーカーの「レインコム」側は最近同社の掲示板で「アイリバー少

年に褒賞を与えることにした」と明らかにした。会社側は「今回の決定は、アイリバーという名

前を通じ、ネット上で誰もが気楽に楽しめる話題を作り出してくれたことに対する感謝」とし、

補償ではなく“褒賞”である点を強調した。
■　位置追跡システム、感謝の褒賞、どっちもおかしいだろ。紛失したことが問題なんじゃな

くて、位置追跡システムとやらが搭載されてなかったことが問題になってる。それじゃあ他のメ

ーカーも、どの製品もなくしたらメーカー保証ってか。傘とかなくしやすい物で商売できなくな

るな。まあ、頭に来たり、思いついたりしたことは取りあえず声高に言ってみるタイプが多いお

国柄なんだろうか。

http://japanese.chosun.com/site/data/html_dir/2004/12/12/20041212000023.html


2004.12.12 Sun 折り曲げられるスキャナー

曲げることができることと機械的な部品が必要ないという特徴によって、貴重な古文書も製本状

態をほぐさずに曲がったページをそのままスキャンできる、ワイン・ボトルのラベルもそのまま

スキャンできる、などの使用例が想定できる。

■　SFの世界だな。本体は多少大きくても良いから、ぜひスキャナー部は限りなく小さく薄くし
てほしい。いや、なにに使うとかは一般市民には思いつきませんが。

http://nikkeibp.jp/wcs/leaf/CID/onair/jp/elec/348783


2004.12.13 Mon 今夜は流星群

ほぼ天頂冬の夜空を彩る「ふたご座流星群」が、13日夜にピークを迎える。東の空のふたご座付
近の1点（放射点）から流星が飛び散るように見える。真夜中にはふたご座が空高く上り、14日明
け方まで観測できる。条件がよい場所では、1時間あたり50個以上見ることができそうだ。 
■　今夜は少し夜更かししてみるかな。

http://www.asahi.com/science/update/1213/002.html

